
Luz de María 

1 

Botschaft der Heiligen Jungfrau Maria an Ihre gelie bte Tochter Maria des Lichts  

 

Luz de María  

Über die Seherin: 

Frau Luz de María de Bonilla ist gebürtige Lateinamerikanerin und verheiratet mit 
Kindern. Sie erhält schon seit mehr als 18 Jahren Botschaften von unserem Herrn 
Jesus und unserer heiligen Mutter Maria, die sie unterweist, ihr Prophezeiungen 
offenbart und ihr dramatische Ereignisse der Menschheit ankündigt, viele davon sind 
bisher exakt eingetroffen. Sie verfügt über eine Gruppe von Priestern, die sie 
begleiten und nach dem Gebot Jesu anonym bleiben, bis Er bestimmt, dass deren 
Identität öffentlich bekanntgegeben werden kann. Aufgrund der Geschwindigkeit der 
Ereignisse jedoch, wurden viele Botschaften der Menschheit durch den Herrn selbst 
bekannt. 

Mariä Enthüllungen 

Um tägliche Informationen über neue Botschaften zu erhalten, schreibt an folgende 
Adresse: 

revelacionesmarianas@gmail.com  

Vielen Dank. 

MÄRZ 2013 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU Maria AN IHRE GELIE BTE TOCHTER 
MARIA DES LICHTS  

5. März 2013 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH TRAGE EUCH IN MEINEM HERZEN UND IN MEINEM SCHOSS, DAMIT IHR 
EUCH GEWAHR SEID, DASS ICH EUCH ZU JEDER ZEIT SCHÜT ZEN WERDE. 

Vergesst nicht, dass am Ende der Schwangerschaft die Wehen kommen, mit denen 
das Volk meines Sohnes hart geprüft wird, verfolgt und geläutert und gezüchtigt von 
den Händen derer, die nicht lieben, nicht warten können und nicht vertrauen, von 
denen, die ihr Leben in die Hände des Bösen gelegt haben. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ERLIEGT ZU KEINER ZEIT, NICHT INMITTEN DER VERFOLGU NG, DER 
VERLEUMDUNG INMITTEN DER VERWÜSTUNG, INMITTEN DER 
GESCHLOSSENEN TEMPEL, INMITTEN DER VERLEUGNUNG MEIN ES 
SOHNES, GEGENWÄRTIG IN DER EUCHARISTIE, INMITTEN DER 
VERWIRRUNG, VON DER SIE ANGETRIEBEN WERDEN UND INMITTEN DER 
DUNKELHEIT, DIE DIE KIRCHE MEINES SOHNES GEISSELT.  

Mit Schmerzen muss ich feststellen, dass viele meiner Kinder, eine Menge dieser, 
einen anderen Weg eingeschlagen haben, fern von der Wahrheit, die mein Sohn 
ihnen verkündet, fern von der göttlichen Liebe, die mein Sohn selbst ist und fern von 
dieser Mutter die sie empfangen hat am Fuße des Kreuzes. 

Die Verwirrung, die da kommt, wird viele meiner Gläubigen von dieser Mutter 
entfernen und sie wird ihnen meinen Sohn aus dem Herzen reißen, weil sie die 
falschen Lehren verwirren und sie nicht wissen, ob sie der Weisheit gehorchen, der, 
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die mein Sohn ihnen schickte oder einfach nur den Worten der Menschen gehorchen 
sollen. 

DESHALB IST ES NOTWENDIG, WIE ICH EUCH SCHON VOR JA HREN 
GEBETEN HABE, MEINEN SOHN GENAU ZU KENNEN, UND EBEN SO DIE 
HEILIGE SCHRIFT, DAMIT MAN EUCH NICHT BETRÜGT , DA JENE, DIE SICH 
SELBST CHRISTEN NENNEN UND MEINEN SOHN NICHT WIRKLI CH KENNEN, 
JENE SEIN WERDEN, DIE ZUERST FALLEN.  

VERGESST NICHT DAS GEBET DES HEILIGEN ROSENKRANZES,  DIESE 
KRONE AUS ROSEN, DIE MIR MIT JEDEM AVE MARIA DARGEB RACHT WIRD. 
Der Rosenkranz ist nicht nur ein Gebet, er ist das Ergebnis der Hingabe vieler von 
mir geliebter Seelen, die sich mir hingeben, bis ich mich ihnen offenbare. Und jetzt, in 
diesem Moment, in diesem zeitlosen Hier und Jetzt in dieser Zeit, die keine ist, ist 
dann, wenn diese Krone aus Rosen des heiligen Rosenkranzes wahrhaft Früchte 
tragen muss. 

Meine Geliebten: 

DIE WARNUNG IST DIESER GENERATION SO NAH! UND SO VI ELE VON EUCH 
SIND ES, DIE DIESE WARNUNG NICHT EINMAL KENNEN!  

In diesem Moment sind meine getreuen Instrumente und mein Prophet Opfer des 
Spottes jener, die sich Gelehrte der Spiritualität nennen und jener, die durch die 
Medien kommen und Millionen von Seelen erreichen und sie irreführen und ihnen die 
Wahrheit verschleiern, wenn ich den dreifaltigen Willen verkünde..., und der 
dreifaltige Wille wurde schon in all meinen Erscheinungen verkündet, schon seit 
jeher. 

DIE WARNUNG IST KEINE FANTASIE. DIE MENSCHHEIT MUSS  GEREINIGT 
WERDEN, DAMIT SIE NICHT DEN FLAMMEN DER HÖLLE VERFÄ LLT.  Ihr 
betrachtet Euch selbst und in diesem Moment werdet Ihr bereuen, nicht geglaubt zu 
haben, aber viele meiner Kinder haben sich schon verirrt und wir können sie nicht 
mehr so einfach retten, denn das Böse wird die Warnungen verleugnen und sie den 
neuen Technologien zuschreiben. 

Meine Kinder, Geliebte meines Herzens: 

DIE ABTRÜNNIGKEIT RUHT IM HAUS MEINES SOHNES UND DA S VOLK 
MEINES SOHNES, DER MYSTISCHE LEIB, MUSS IM GEBET VE RWEILEN UND 
AUCH IN VERTEIDIGUNGSHALTUNG, DA DIE KIRCHE MEINES SOHNES 
NIEMALS FALLEN UND BESIEGT WIRD, DOCH WIRD SIE GELÄ UTERT UND AN 
DIESER LÄUTERUNG NEHMEN ALLE TEIL, ABSOLUT ALLE, DI E, DIE 
GLAUBEN UND DIE, DIE NICHT GLAUBEN.  

Mein Herz hält die Hoffnung in Euch, meine treuen Kinder, denen ich Missionen und 
besondere Aufgaben anvertraut habe, nicht, damit sie andere übertreffen, sondern 
damit sie sich erniedrigen, wie sich mein Sohn erniedrigte. 

Es naht der Moment der Gerechtigkeit, mein Sohn ist nahe seiner nächsten 
Wiederkunft, seid Ihr der Weizen, den mein Sohn mit Liebe und Freude erntet und 
nicht die Spreu. 

Helft meinen geliebten Instrumenten, stört sie nicht und wenn Ihr sie verteidigt, seht 
in ihnen meinen Sohn, der Euch gerufen hat, damit Ihr die Wahrheit verbreitet und 
dem Volk verständlich macht, damit es nicht zerfällt. 
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ICH WERDE JEDEM NAHE SEIN, AUGENBLICK FÜR AUGENBLIC K, OHNE IHRE 
HAND LOSZULASSEN.  

Wie die Geschöpfe, meine Kinder leiden werden! 

So sehr werdet Ihr leiden, nicht nur durch die Verfolgung durch Eure eigenen Brüder, 
sondern durch die Geschehen auf dieser Erde, die schon erschöpft und ausgelaugt 
ist, sie wird vollkommen erbeben! Die Geographie wird sich ändern und unter dieser 
Änderung werden meine Kinder leiden. 

Heute lade ich Euch zum Gebet für den Präsidenten d er Vereinigten Staaten, 
um nur einen Moment zu überdenken und den fürchterl ichen Momenten eines 
blutigen und schrecklichen Krieges keinen Anlass zu  geben.  

Ich lade Euch ein, für Israel zu beten, dieses von meinem Sohn geliebte Volk, 
damit es nicht der Versuchung der Macht erliegt, di e durch Gewalt gewonnen 
wird.  

Meine Geliebten, die quälenden Momente nähern sich Euch. 

Ich lade Euch ein zur Konvertierung. 

Ich lade Euch ein, alles zu überdenken, aber vor Allem wird diese Mutter Euch heute 
eine Verkündung senden, eine Verkündung der Liebe und dieser Bitte, die aus den 
tiefen meines Herzens kommt: 

ÜBERWINDET DIE HINDERNISSE, BLEIBT STANDHAFT, GEBT NICHT NACH IN 
EUREM GLAUBEN, ABER VOR ALLEM BITTE ICH EUCH, VERBL EIBT IN DER 
EINIGKEIT UND GEBT DER UNEINIGKEIT KEINEN RAUM.  

EINT EUCH, DENN DIE EINIGKEIT IST STÄRKE; DIE UNEIN IGKEIT, SO GERING 
SIE AUCH IST, SO KLEIN SIE AUCH IST, SIE ÖFFNET EIN E GROSSE TÜR, 
DAMIT DER FEIND SEINE VORTEILE DARAUS ZIEHT UND GRO SSE 
UNEINIGKEIT SÄT.  

In diesem Augenblick plagen die Dämonen die Gruppen, in denen das Wort Gottes 
verkündet wird, die Gruppen des Gebets und die Gruppen, die den göttlichen Willen 
vollständig erfüllen wollen, Ihr aber seid wachsam, damit Ihr dem Feind keine 
Gelegenheit gebt, Euch zu zersetzen. 

HALTET ZUSAMMEN, IHR MÜSST NUR BESCHEIDEN SEIN, WEI L DER 
BESCHEIDENE DIE FEHLER SEINES NÄCHSTEN ANERKENNT UN D ERLAUBT, 
DASS SEINE BRÜDER IHM HELFEN.  

SO WERDE ICH DIE BESCHEIDENEN MIT ROSEN KRÖNEN, WEIL SIE 
ZUSAMMEN MIT MIR DIE PFEILER SEIN WERDEN, AUF DENEN  WIR DEN KOPF 
DES FEINDES ZERMALMEN.  

Bleibt wachsam, verschwendet diesen Moment nicht an das Weltliche, verschwendet 
diesen Moment nicht mit oberflächlichen Freundschaften, die Euch zur Untreue 
meinem Sohn gegenüber verführen, seid stark, seid standhaft und bleibt dem Kreuze 
nah, denn in ihm wird das ganze Volk meines Sohnes siegen und wiederauferstehen. 

Ich liebe Euch, Ihr seid nicht allein. Erkennt und lass Euch nicht nur von den Worten 
leiten, sondern erkennt, dass diese Mutter, die Euch in ihrem Schoße hält, Euch liebt. 

MEINE HÄNDE LEGEN SICH SCHÜTZEND AUF EINEN JEDEN, N EHMT SIE AN, 
ICH HALTE EUCH AN DER HAND UND WERDE SIE UNTER KEIN EN 
UMSTÄNDEN LOSLASSEN.  
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Von meinem Sohn wird Euch ein Geschöpf aus der Höhe gesandt und es wird Euch 
helfen, Euch begleiten und Euch stärken. Hört und Ihr werdet hoffen, inmitten der 
schlimmsten Verfolgung wird er der Balsam sein für jeden meiner Kinder. 

Ich segne euch. 

AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA IN REINHEIT, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR ZUM INSTRUMENT  

DER BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA  

Meine Brüder und Schwestern: 

Ich sah die heilige Mutter Gottes mit ihrem heiteren aber festen, sehr festen Gesicht. 
Und wenn sie mit mir sprach, sah ich ihre Hand auf ihrem Herzen, während sie 
betete und die Einigkeit suchte und so sehr bewegt war, als sie folgendes erklärte: 
Wenn Ihr Sohn kommt, müssen wir der Weizen sein, den er mit Stolz erntet und nicht 
die Spreu, die in die Hölle geschleudert wird. 

WIR ALLE MÜSSEN ERKENNEN UND WACHSAM SEIN, VOR UNSE RER 
EIGENEN EINSTELLUNG UND UNSEREN EIGENEN HANDLUNGEN,  UM KEINE 
RISSE ZUZULASSEN, DURCH DIE DER FEIND UNSEREN SEELE N UND 
UNSEREN GRUPPEN TÖDLICHES LEID ZUFÜGEN KANN.  

Amen. 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER MARIA DES LICHTS  

2. MARZ 2013 

Geliebte Kinder: 

DAS LEBEN IST EIN SCHRITT, BEI DEM DIE MENSCHHEIT G EPRÜFT WIRD, 
SIE MUSS SICH DESSEN GEWAHR SEIN, DASS SIE AM ENDE GERICHTET 
WIRD. DAS WAHRE LEBEN IST EWIG.  

Die Sonne wird nicht stärker leuchten, weil Ihr es so wollt, das steht nur in meiner 
Macht und NICHT in der des Menschen. 

Jeder Schritt, den Ihr unternehmt, hinterlässt seine Spuren und markiert den Weg, 
den Ihr geht. 

WIE SEHR DIE MENSCHHEIT DOCH IHR LEIDEN VERMEIDEN KÖNNTE, WENN 
SIE DAS RECHTE GETAN UND MEINER MUTTER GEHORCHT HÄT TE! 

Meine Kinder, von Fall zu Fall erliegt Ihr dem Schlamm, ohne Euch aufzurichten und 
dient den Schlangen, die auf dem sumpfigen Boden kriechen, als Nahrung. Ihr 
erhebtet Eure Augen nicht weiter, als der Blick Euch trug, zu den bösen Wesen, die 
Euch falsche Götzen schmiedeten, die Euch blind machen für das Alltägliche, in dem 
Ihr Euch bewegt. 

JEDEM VON EUCH WURDE MIT NUR EINEM ZIEL DIESES LEBE N 
GESCHENKT; dieser Zweck hat sich in der großen Mehrheit nicht erfüllt, denn ich 
wurde nicht in die Tiefen Eures Daseins eingeladen und daher fahrt Ihr fort, allein, 
ohne mich um Hilfe zu bitten und verirrt Euch ständig. 
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Meine Geliebten, die Menschheit irrt ziellos umher, es war ist der menschliche Stolz, 
der Euch nicht erlaubt, in die Runde zu sehen, wie viel Böses Ihr hinter Euch herzieht 
und Ihr lasst das Böse keimen, das sich in Eurem Herzen festsetzt, in Eurem Geist 
und Eurem Verstand, von dort aus Euer ganzes Dasein einnimmt und auch Eure 
Brüder und Schwestern infiziert. 

Meine Geliebten, Ihr werdet Brüder und Schwestern finden, die Euch kritisieren und 
lächerlich machen, Ihr werdet auch solche finden, die Euch nicht verstehen und 
Oberhand gewinnen werden, um Euch vom rechten Wege abzubringen, den ich 
Euch geebnet habe; jene warten nicht auf die Ewigkeit, es sind Kreaturen, die sich 
selbst in kleine Geister verwandelt haben, die dasselbe auch für ihresgleichen 
wünschen. 

DIES IST DER MOMENT, WENN JENE, DIE MIR ERLAUBEN, I HR WESEN ZU 
DURCHDRINGEN, ERLEICHTERUNG FINDEN, FERN VOM WELTLI CHEN UND 
DER SÜNDE, UM DEN BALSAM ZU FINDEN, DEN SIE SUCHTEN , OHNE IHN ZU 
FINDEN. 

Jene, die meinetwegen verachtet werden, sind meine Auserwählten. Jenen, die nicht 
denen schmeicheln, die darauf zu bestehen, sie von mir zu entfernen, werden alle 
meine Versprechen erfüllt und sie werden sie auch genießen. Es ist wichtig, im 
Glauben zu wachsen, um sich nicht vom ewigen Leben zu entfernen. 

DIES IST DER MOMENT, IN DEM DIE MENSCHHEIT SICH WINDEN WIRD, 
GLEICH AUS WELCHEN GRÜNDEN, UND SIE WIRD NICHT SEHE N, WELCHE 
ZEICHEN UND SIGNALE SICH VOR IHNEN BEWEGEN, DAMIT I HR AUS DER 
LETHARGIE ERWACHT UND EUCH AUF DAS, WAS DA KOMMEN M ÖGE 
VORBEREITET, AUF DIE DINGE, MIT DENEN DIE MENSCHHEIT GEPRÜFT 
WIRD. 

Mein Kreuz ist nicht hinter einem Anzug verborgen, Mein Kreuz ist das Leben. Mein 
Kreuz wird nicht verwendet, um Respekt zu erzeugen, wenn im Herzen ich nicht 
wohne. 

Mein Wort ist nicht richtig, wenn ich nicht in der Kreatur lebe; auch wenn sie alle 
Geschichtsbücher kennt, DIESES WISSEN WIRD KEINE FRÜCHTE TRAGEN, FÜR 
JENE, DIE MICH NICHT LIEBEN IM GEISTE UND IN DER WA HRHEIT. 

Mein mystischer Leib muss im Glauben gehen, inmitten der Meinen, die ich anflehe, 
nicht zu zerfallen und wachsam zu bleiben, damit sie nicht in die Verfehlung und in 
die Abtrünnigkeit geführt werden. 

DIE EINIGKEIT DER MEINEN IST UNVERZICHTBAR, UM DEN ZWIST UND DIE 
VERFEHLUNGEN ZU VERMEIDEN, DIE SIE ZUR STEINIGUNG UND 
VERNICHTUNG MEINER WAHRHEIT FÜHREN. 

Ich habe mein Wort durch meine getreuen Instrumente gesandt, um dieser 
Generation die perversen Pläne des Bösen zu offenbaren, die Gräuel, den Verrat 
und die Gegenwart des Antichristen inmitten meines Volkes. Der Antichrist und seine 
Verbündeten werden meine königliche Gegenwart und meine Hingabe offen leugnen 
und werden die marianischen Dogmen abschaffen und sie werden die Reinheit 
meiner Mutter leugnen. Dieser Imitator hat seit ehedem dafür gewirkt, dass mein 
Volk, versunken in Sünde, meine Wahrheit ignoriert, liberal und tolerant gegenüber 
dem, was schon erwähnt wurde, in der Annahme der Schließung meiner Kirchen, 
werde ich vergessen unter der Saat des Bösen durch Gott. Diese werden zu 
Verfolgern meiner Instrumente und vereinen sich mit denen, die festgelegt sind, die 
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meine Wahrheit irreführten und die falschen Ideologien und ungesunden Interessen 
umarmten und von ihren Kanzeln meine treuen Instrumente verhöhnten, um meine 
Verkündungen verstummen zu lassen. 

MEIN WORT WIRD IMMER GÜLTIG SEIN UND ICH WERDE MEINE GETREUEN 
INSTRUMENTE NICHT VERLASSEN , damit diese auf sich aufmerksam machen 
und mit lauter Stimme verkünden: Meine Wahrheit, meine Liebe, meine Hingabe, die 
Gegenwart des Fegefeuers und aus der Hölle selbst. Wenn nicht, wo wären die 
Dämonen, wenn es die Hölle nicht gäbe? 

Mein geliebtes Volk: 

DIE GEGENSÁTZLICHEN STRÖMUNGEN WERDEN ÜBERALL FLIES SEN, SEID 
IHR DAS EINZIGE WORT, BLEIBT IN MEINEN HÄNDEN UND I M HERZEN 
MEINER MUTTER. 

DAMIT IHR MICH AUS ANGST NICHT LEUGNET.  

Die Winde des Bösen werden blasen ohne Unterlass. Die Nationen werden sich 
untereinander verraten und der Krieg wird kein Pardon kennen. 

Wie sehr habe ich Euch gerufen, damit Ihr seht, was die Atomenergie anrichtet! Ihr 
habt mein Flehen nicht beachtet, ihr habt die Stimme gemeinsam erhoben, damit 
diese meine Stimme nicht weiter wachsen kann. Die mächtigen und weniger 
Mächtigen Nationen haben dieses Entsetzen bereits erfahren, das die Menschheit 
verstümmeln wird. 

DER UNGEHORSAM DES MENSCHEN WIRD ZU SEINER EIGENEN GEISSEL... 

MEINE GELIEBTEN, BLEIBT TREU VOR ALLEN WIDRIGKEITEN , ERLIEGET 
NICHT DEN VERSUCHUNGEN, DASS ICH EUCH STÄRKE DURCH MEINE 
LIEBE.  Meine Mutter kämpft gegen das Böse, das mein Volk unterdrückt und Ihr 
werdet beten im ständigen Bewusstsein, Euch von meiner Hand leiten zu lassen, wo 
immer Ihr auch geht, denn ohne mich seid Ihr die Beute des Bösen. 

Scheut Euch nicht vor meiner Wahrheit, die ich Euch präsentiere, sondern seid stark 
im Glauben und seid die festen Säulen meiner Kirche, über die das Böse 
hereinbrechen wird, das sie aber nicht zerstören kann. 

Ihr Lieben, betet für Euch selbst, damit die Dämone n Euch nicht zu Fall 
bringen.  

Meine Geliebten, betet für die Vereinigten Staaten,  sie werden leiden.  

Betet für Israel, der Schatten des Schmerzes wird e s reinigen.  

Seid geduldig und tugendhaft, seid demütig. 

ICH BLEIBE BEI MEINEM VOLK UND MEINEN GLÄUBIGEN.  

AN MEINER HAND WANDERT IHR ZU MEINER WAHRHEIT.  

Ich segne euch. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Vor so vielen leeren Worten, die auch jetzt überall aufsteigen, sagt uns der Herr: 

„FÜRCHTET EUCH NICHT, ICH BLEIBE BEI MEINEM VOLK.“  

Durch das Angebot unseres eigenen „Selbst“ an Christus und die Gottesmutter und 
die. 

Auslöschung unseres eigenen Daseins wächst Jesus Christus und unser Selbst wird 
kleiner, denn nur dadurch können wir erreichen, dass wir standhaft im Glauben sind. 

Der Ansturm wird nicht einfach sein, aber Jesus Christus wird die Seinen nicht 
verlassen. 

Amen. 

 

FEBRUAR 2013 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER MARIA DES LICHTS  

27. FEBRUAR 2013  

 

Meine geliebten Kinder: 

Ich segne Euch, ich liebe Euch. So, wie die Sonne jeden Tag im Zenit steht und ihre 
Liebe und ihr Licht auf die gesamte Schöpfung verteilt, so ist ebenso meine Liebe für 
Alle. Ich lasse niemanden allein, ohne ihn zu empfangen und an meiner Liebe 
teilzuhaben. 

ABER IN DER GEGENWART FÜHLE ICH MICH ALS BETTLER ME INER 
EIGENEN LIEBE; BEI JEDEM VON EUCH KLOPFE ICH AN DIE  TÜR DER 
VERSTEINERTEN HERZEN, BEI JENEN, DIE MICH NICHT LIE BEN, BEI JENEN, 
DIE MIR DAS TÄGLICHE BROT VERWEIGERN, DIESES TÄGLIC HE BROT IST 
MEINE LIEBE IN JEDEM EINZELNEN VON EUCH.  

In der Gegenwart bin ich der König ohne Palast, mein Palast wurde mir entrissen und 
ist umstritten. Mit zerrissenem und erneut gekreuzigtem Herz...., 

KOMME ICH ZU MEINEM VOLK UND BITTE UM DAS GEBET, DI E BUSSE, 
LIEBE, NÄCHSTENLIEBE, VERGEBUNG UND DEMUT.  

ICH KOMME ZU MEINEM VOLK, DAMIT MIR ALL DIE OPFER D ARGEBRACHT 
WERDEN, DA DIESEM KÖNIG SEIN PALAST VERWEIGERT WURD E UND DEM 
SEIN ZEPTER UND DIE KRONE GESTOHLEN WERDEN SOLLEN.  

AN MEINE GELIEBTEN INSTRUMENTE DER GEGENWART:  

Ich rufe Euch auf, treu und standhaft zu bleiben, nicht der Verfolgung jener Gelehrten 
zu erliegen, die meine Gegenwart in jeder menschlichen Kreatur, die Liebe meiner 
Mutter in und für jeden von Euch leugnen. 
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ERLIEGT NICHT DEN DROHUNGEN, ERLIEGT NICHT JENEN, D IE MEIN 
EINDEUTIGES WORT DISKREDITIEREN UND EUCH ZUM SCHWEIGEN 
BRINGEN WOLLEN.  

Wehe denen, die aus Angst vor den Menschen selbst nicht mehr lieben wollen und 
ihrem Jesus Christus und seiner Mutter nicht gehorchen wollen! Das sind nicht meine 
wahren Instrumente, sondern diejenigen, die meiner Wahrheit und meiner 
Verkündung folgen, auch wenn sie dafür verfolgt werden. Ich habe sie auserkoren für 
diese schwierigen Momente ... 

Und wehe denen, die den Menschen mehr fürchten, als mich! Die Gegenwart, in der 
Ihr lebt, ist entscheidend, ich bin die unendliche Barmherzigkeit und die göttliche 
Gerechtigkeit dazu. 

Wehe denen, die wankelmütig sind, denn die Wankelmütigkeit speie ich ihnen aus 
meinem Mund entgegen, und bewerfe sie mit der Spreu! 

Wehe denen , die mich wegen der Menschen verlassen! 

Wehe denen, die von ihrer Erscheinung leben und so vor mir erscheinen, 
wankelmütig, weil ich sie zu Fall bringen werde, ich werde sie in die Spreu werfen 
und sie vom Weizen trennen! 

ICH KOMME FÜR MEIN VOLK FÜR EIN TREUES VOLK, DAS MI CH BEGLEITET, 
FÜR DAS VOLK, DAS KÄMPFT, FÜR DAS VOLK, DAS LEIDET,  FÜR MEINE 
KINDER, DIE DA RUFEN, JA, JA UND DEUTLICH NEIN SAGE N, WENN ES NEIN 
ZU SAGEN GILT.  

Wehe denen meiner Instrumente, die sich mir wankelmütig präsentieren! 

Wehe denen, die ich zu meinen Werken rief, und die sich mir wankelmütig 
präsentieren und den Menschen ein anderes Gesicht zeigen! 

DIE TREUE HAT ABSOLUTEN VORRANG; nicht die Welt und nicht das Weltliche; 
nicht das Oberflächliche; nicht das Verbleiben im menschlichen Respekt, nicht die 
Eitelkeit vor den anderen und nicht die vor mir, in Falschheit. 

Habt ihr vergessen, dass ich Euch kenne, schon seit Ihr im Schoss Eurer Mutter 
geruht hattet? Mich könnt Ihr nicht betrügen, Ihr könnt den Menschen betrügen, aber 
nicht mich. Ich brauche ein treues Volk, das sich mir ergibt, mit unerschütterlichem 
Glauben, damit sie nicht in die Fänge derer gelangen, die mit falscher Modernität 
meinen mystischen Körper verführen wollen, mit Handlungen, die nicht meinem 
Willen entsprechen. 

IHR SEID MEIN TREUES VOLK, MEINE KRIEGER - UND MEIN E KRIEGER 
LAUFEN IN DER ERSTEN LINIE, SIE WARTEN NICHT, BIS M AN SIE RUFT, 
SONDERN SIE SAMMELN SICH UNGERUFEN, MIT DER LIEBE A UF DER 
FAHNE UND DEM GLAUBEN AN MICH UND MEINE MUTTER ALS SCHILD. 

So sehr, so sehr wird die Menschheit leiden, da sie ihre eigene Respektlosigkeit mir 
gegenüber über den Planeten vergossen hat! Alles, alles was existiert: die Natur und 
die Schöpfung leben im Einklang mit meinem Willen, nur der Mensch rebelliert gegen 
mich, aber die Schöpfung wandelt auf sicherem Pfad, den Menschen zu finden und 
ihn in den Schmelztiegel zu werfen. 

Ich verkünde mit Schmerzen, dass die Dämonen über den Menschen gekommen 
sind und Ihr lasst sie eintreten. Ihr hört dies und vergesst es wieder und werdet vom 
Übel beherrscht. Die Dämonen ruhen nicht und greifen ständig Eure Seelen an, Euer 
Denken und Euren Gebrauch der Vernunft, die menschliche Intelligenz, um sie dem 
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Zerfall zuzuführen und zu handeln, wie jene, die mich nicht kennen und mich 
kontinuierlich verleugnen. 

Ja, das ist mein Volk, von diesem armen König! Nein, liebe Kinder, Ihr habt 
vergessen, dass ich jeden nehme, wie er ist. 

MEINE ZWEITE WIEDERKUNFT STEHT BEVOR, DA DIE GEGENW ART EILT 
UND ICH EUCH TRANSPARENT SEHEN MÖCHTE, MEINER LIEBE  UND MEINER 
HILFE WÜRDIG. 

Die Natur wird die Nationen erzittern lassen, bald, viel früher, als Ihr erwartet. Den 
Stolzen werde ich entthronen, dem, der seinen Bruder demütigt, werde ich den Kelch 
der Bitterkeit reichen. ES IST NICHT MEINE GERECHTIGKEIT, SONDERN MEINE 
BARMHERZIGKEIT, DAMIT IHR HEUTE ZU MIR KOMMT UND AU F EUREM WEG 
UMKEHRT. 

Mein geliebtes Volk: 

Ich lade Euch ein, für den Nahen Osten zu beten.  

Ich lade Euch ein, um dringend für Korea zu beten.  

Ich lade Euch ein, mit Nachdruck für die Vereinigte n Staaten zu beten.  

Mein Volk: 

WAS HAST DU GETAN, DASS ICH DICH SUCHE UND DICH NIC HT FINDEN 
KANN?  

WO HÄLT MAN DICH VERSTECKT, MEIN VOLK?  

WEM HÖRST DU ZU, WENN NICHT DIESEM DEINEM KÖNIG, DER WEDER 
KRONE NOCH PALAST HAT?  

WEM HÖRST DU ZU, WENN DU MICH NICHT ERHÖRST? 

Meine Barmherzigkeit erschöpft sich nicht, sie erschöpft sich nicht für die Meinen, ich 
werde Euch noch eine meiner Kreaturen senden, die von meiner Liebe erfüllt ist, 
damit sie meine Kirche verteidigt und sie auf den richtigen Weg führt, in den 
Momenten der höchsten Bedrängnis. Diese meine geliebte Kreatur wird zu Euch 
kommen und mein Wort in ihrem Munde führen, sie wird zusammen mit meiner 
Mutter kämpfen, um die Meinen zu retten. 

Ihr seid mein großer Schatz, meine lebendigen Tabernakel: Führt Euch nicht 
respektlos auf vor den Verkündungen dieses Königs, der zu seinen Untertanen 
kommt. Fürchtet nicht die Ungerechtigkeit und dass Euch nicht vergeben wird von 
denen, die Euch meinetwillen verurteilen. FÜRCHTET EUCH NICHT VOR JENEN, 
DIE EUCH SAGEN, DASS IHR AUS MEINER INSTITUTION ENT FERNT WERDET, 
DENN IHR SEID MEIN MYSTISCHER LEIB UND MEIN GELIEBT ES VOLK UND 
ICH BIN DAS OBERHAUPT DER KIRCHE.  

Mein geliebtes Volk: ich segne Euch, ich segne Euch für Euren starken Glauben, für 
Euren Mut undICH FORDERE ENERGISCH GEHORSAM VON EUCH, EUCH ZU 
ERHEBEN ÜBER EUER EIGENES MENSCHLICHES SELBST, DAMI T IHR ES MIT 
MEINER LIEBE ZERMALMT UND MIT DEM GLAUBEN, DEM GLAU BEN AN MEIN 
WORT. Und vor dem, was da kommen mag, wisset, ich werde Euch niemals 
verlassen und meine Mutter wird bei Euch bleiben, in jedem Augenblick. Die Frau, in 
Sonne gekleidet und mit dem Mond zu ihren Füßen, sie wird dem Antichristen den 
Kopf zermalmen, zusammen mit meiner Kirche, zusammen mit meinem mystischen 
Leib und zusammen mit meinen Treuen und Auserwählten. 
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ICH LIEBE EUCH, MEINE KINDER, UND EUCH, MEINE GELIE BTEN 
INSTRUMENTE FÜR DIESE GEGENWART, EUCH, DIE ICH RIEF AN MEINER 
MISSION DER GEGENWART TEILZUNEHMEN...  

ICH RUFE EUCH AUF, NICHT ZURÜCKZUGEHEN, NICHT EINEN SCHRITT 
ZURÜCK , BLEIBT STANDHAFT UND HALTET WEITER DIE HAN D MEINER 
MUTTER, 

DENN AN DER HAND MEINER MUTTER WERDEN SIE EUCH NICHT ZUM 
SCHWEIGEN BRINGEN. 

Betet, betet den Heiligen Rosenkranz.  Vergesst nicht, die Dämonen befinden sich 
auf der Erde und wehe denen, die sich von ihnen verführen lassen, weil sie Euch 
von mir und meiner Mutter lösen werden und vollkommen von uns entfernen! 

SEID DIE LIEBE SELBST UND VERGESST NICHT: OHNE EINI GKEIT GIBT ES 
KEINE STÄRKE; ohne Einigkeit gibt es keine Liebe und ohne Einigkeit ist der 
Mensch nur eine Kreatur, für die es schwierig wird, ihre Aufgaben durchzuführen, 
wenn sie nicht wiederaufersteht in Demut und der Einigkeit in ihrem Dasein. 

Ich segne Euch und ich flehe Euch an, nicht zu zerfallen, fürchtet Euch nicht. 

VERGESST NICHT, MEINE KIRCHE HABE ICH SELBST ERBAUT  UND ÜBER 
SIE WIRD DAS BÖSE NIEMALS SIEGEN, sie wird versucht werden, aber niemals 
besiegt. Mein Volk, wenn nötig, werde ich das Manna vom Himmel senden, aber 
mein Volk bleibt nicht allein, es wird nicht verlassen. 

Ich liebe Euch 

Euer Jesus Christus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

An diesen Jesus Christus der Liebe, der sein Volk fragt: Wo bist du, den ich suche 
und nicht finden kann? Wir können nur jene verehren, deren Gebete wir heute hören, 
ähnlich denen, die wir in der Apokalypse finden. 

Ein Jesus Christus der Liebe und Gerechtigkeit, der so zu seinem Volke spricht, mit 
Vertrautheit und Wahrheit. Ein Jesus Christus, der Transparenz verlangt, diese 
Transparenz, die der Mensch ihm manchmal verweigert, ohne zu wissen, dass man 
vor Jesus Christus nichts verbergen kann. 

Jesus Christus ruft uns an, mutig zu sein, vor einer Institution, die sich in der 
Reinigung befindet, seien wir aber gewahr, dass er die Kirche erbaute, und dass... 

JESUS CHRISTUS LEBT, ER HERRSCHT, ER REGIERT, ER SI EGT... FÜR 
IMMER UND EWIG. 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER LUZ DE MARÍA  

24. FEBRUAR 2013  

 

Meine geliebten Kinder: 

IHR SEID MEINE WONNE, SEID MEIN AUGENSTERN ... 

AUS DEM INNEREN EURER MUTTER KENNE ICH EUCH ...  

IN MEINER HANDFLÄCHE HABE ICH EUCH GEHALTEN ...  

IN MEINEN ARMEN HABE ICH EUCH EINGELULLT UND EUCH A UF DEN WEG 
GEFÜHRT ... 

ICH GEHE VOR EUCH MIT WASSER GEGEN EUREN DURST... 

IHR SEID MEIN VOLK, DAS ICH NICHT VERLASSE.  

Mein Volk....mein Volk, das falschen Göttern folgt, in kleinen Mengen dosiert, damit 
ihr nicht wahrnehmt, wie sehr dies meiner Liebe zuwiederläuft und euch dem Bösen 
ausliefert. 

Der dämonische Geist macht seine Beute unter denen, die den Glauben aufgegeben 
haben und mich ernsthaft beleidigen, indem sie mich weit aus ihren Leben 
vertreiben, so dass sie ohne Kurs driften und in den Netzen des Bösen gefangen 
werden. 

Meine Geliebten: 

GROSSE UND GRAVIERENDE VERÄNDERUNGEN MISCHEN SICH IN DEN 
ALLTAG DES MENSCHEN, VERÄNDERUNGEN IM SOZIALEN, POL ITISCHEN 
UND RELIGIÖSEN BEREICH.  

BLEIBT AUFMERKSAM IN GEIST, VERNUNFT UND HERZ UND V EREINTER MIT 
MIR ALS FRÜHER, WEIL IHR ANDERE MOMENTE NICHT HABEN  WERDET, 
ALS DIE IHR JETZT LEBEN WERDET.  

Die Mächtigen sehen euch wie einen Code, ich sehe euch aus der Breite meiner 
Barmherzigkeit; so rufe ich euch eindringlich auf, zurückzukehren zu dem, der euch 
liebt. Die von euch erwarteten Momente beschleunigten ihren Verlauf und den Kurs 
der Prophezeiungen, und noch weiht man Russland nicht dem Unbefleckten Herz 
meiner Mutter, obwohl die, die sich meinem Dienst geweiht haben, die Bedeutung 
dieser Weihe kennen, die das das Schicksal der Menschheit verändern würde. 

Sie haben das dritte Geheimnis kennengelernt, das meine Mutter in Fatima enthüllte 
und haben es nicht beachtet, um keine Kontroversen mit meinem Volk zu schaffen, 
das blind weitergeht, obwohl, wenn es wüsste, was meine Mutter angekündigt hat, 
das menschliche Herz aufmerksam und wachsam bleiben würde gegenüber dem, 
was von oben herabkommt, und die Heiligkeit der Institution meiner Kirche 
sicherstellen würde, und differenzieren würde zwischen dem Wahren und dem, was 
der Betrüger gut heissen wird für meine Kinder, da dies sich gerade ändert; schwerer 
Angriff gegen mich und meine Mutter, die definitiv weggeworfen wird wie ein Objekt. 

MEINE PRIESTER, LEUGNET NICHT DEN GRUND FÜR MEIN WORT; ICH BIN, 
DER ICH BIN, UND WERDE MEINE STIMME NICHT ZUM SCHWEIGEN 
BRINGEN. 
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WENN IHR MIR NUR ZUHÖREN WERDET!... 

Mein Volk muss mit der Wahrheit geführt werden, ohne Interessen irgendwelcher Art, 
ohne wirtschaftliche Einflüsse, sondern es muss zu spirituellem Wachstum und zur 
Erfüllung meiner Gebote geführt werden. Dahin wird es keinen anderen Weg geben 
als die Läuterung meiner Kirche. Ich wollte keine prächtigen Tempel, sondern dass 
jeder von euch mein Wort in Geist und Wahrheit erfüllt. 

IHR HABT MEINEN HEILIGEN GEIST SEHR BETRÜBT.  

In diesem Moment befindet sich meine Liebe in denen, die demütig sind und 
einfachen Herzens, in denen, die mich lieben und meine Wahrheit erfüllen. 

Meine Kinder sollen bereit bleiben mit gesunden und klaren Verstand, mit Herzen, 
die frei von Lügen meine Aufrufe der Liebe empfangen können, und diese annehmen 
als der Schatz, der sie sind. 

MEINE PROPHETEN WERDEN VERFOLGT WERDEN, UM MICH ZUM 
SCHWEIGEN ZU BRINGEN, ABER SIE WERDEN ES NICHT SCHA FFEN. 

MEIN WORT IST EWIG UND WIRD WEITERHIN MEIN VOLK ERREICHEN, 
WELCHES ICH NICHT IM STICH LASSEN WERDE.  

Betet, meine Kinder, für euch selbst, dass der Glau be nicht nachlasse.  

Betet für Japan, es wird leiden.  

Betet für China, es wird Angst säen.  

Meine Geliebten, die Winde werden stärker werden, Vorboten der Härte, die erwacht 
ist. Die Vulkane werden ihre Wut schleudern, wenn der Herr der Lüge mein Volk 
gefangen nimmt. 

KINDER, HABT KEINE ANGST, HABT KEINE ANGST.  

VOM HIMMEL WERDE ICH MEINE LEGIONEN SCHICKEN, UM ME INE KIRCHE 
ZU VERTEIDIGEN, UND MIT IHNEN SENDE ICH EINEN VERTEIDIGER, DER 
GEGEN DAS BÖSE UND GEGEN DEN ANTICHRISTEN KÄMPFEN U ND IHN 
BESIEGEN WIRD. 

Am Ende wird mein gefangenes Volk befreit werden, nachdem es gelitten hat und 
wie Schafe zur Schlachtbank geführt worden ist. 

ICH WERDE MEINE KRAFT DEN UNGLÄUBIGEN ZEIGEN UND  

SIE INS FEUER WERFEN DAFÜR, DASS SIE GEGEN MICH GEL ÄSTERT 
HABEN.  

MEINE KINDER, LASST EUCH NICHT VERWIRREN.  

ICH: DAS ALPHA UND OMEGA, WERDE DEN WEIZEN TRENNEN UND IHN MIT 
MIR NEHMEN. 

Ich segne euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

WIEVIEL LIEBE, AUSGEGOSSEN VON UNSEREM HERRN JESUS CHRISTUS! 

WIEVIELE KLAGEN UND WIEVIELE RUFE!...  

Es liegt auf der Hand, dass diese nicht für einen fernen Moment sind, sondern für 
diesen, in dem wir leben, und der uns schon fast überrollt mit der Macht einiger 
Weniger. 

Wir müssen uns nicht allein fühlen, Christus und die heilige Mutter werden ihr Volk 
gemeinsam mit ihren Legionen verteidigen. Aber in Demut sagen wir: ICH GLAUBE 
AN DICH, HERR, ABER LASSE MEINEN GLAUBEN WACHSEN.  

Brüder, bleiben wir aufmerksam, um eben nicht mit Neuerungen DEN KÖNIG DER 
HERRLICHKEIT UND SEINE MUTTER UND UNSERE MUTTER zu beleidigen. 

Nur und einzig durch die göttliche Liebe, durch die Kenntnis dieser göttlichen Liebe 
unsererseits und durch den Gebrauch eines Verstandes, der frei ist von Bindungen 
an das Böse, werden wir wieder DAS VOLK SEIN, DAS EINES SO GERECHTEN 
KÖNIGS WÜRDIG IST. 

Amen 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIE BTE TOCHTER 
LUZ DE MARÍA  

20. FEBRUAR 2013  

 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Nehmt den Segen dieser Mutter entgegen, die wie so viele Male schon zu ihren 
Kindern kommt, mit geöffnetem Herzen, welches "Zuflucht für alle Sünder" ist. 

ICH FORDERE EUCH AUF, EINIG ZU BLEIBEN UND EINANDER  ZU VERGEBEN, 
SO WIE MEIN SOHN DEN SEINEN VERGIBT. 

In diesem Moment mehr als in anderen müsst ihr als Volk meines Sohnes und als 
meine Kinder DIE EINHEIT BEWAHREN . Die gefährlichen Legionen stürzen sich auf 
das Volk meines Sohnes, um es zu vernichten. Und welche Waffe wäre größer und 
mächtiger als die Uneinigkeit? 

Geliebte, mein Sohn kam, um den Samen zu verstreuen, den guten Samen auf der 
ganzen Erde, aber es kamen Geier, nahmen ein paar Samenkörner, die nicht sicher 
auf dem fruchtbaren Boden hafteten und brachten sie in ein karges Land, wo sie 
Früchte trugen, aber keine guten Früchte, sondern welche ohne Liebe, ohne Frieden, 
ohne Gehorsam und welche, die die Hingabe an ihre Brüder nicht kannten. Diese 
ganz und gar menschlichen Früchte übernahmen, vom Bösen angeleitet, mit 
riesengroßen Schritten die Macht im Haus meines Sohnes hier auf der Erde, indem 
sie durch die Gänge liefen und überall Dunkelheit hintrugen, und den Willen meines 
Sohnes verzerrten, an dessen Stelle sie die Verachtung und die Launen des Bösen 
setzten. 
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Um so viele Gebete habe ich meine Lieblingskinder gebeten!... und in vielen von 
ihnen hat dieser üble menschliche Samen Früchte getragen, aber nicht die Frucht 
meines Sohnes, sondern die Frucht, die auf kargen Boden fiel. Indem sie das Wort 
meines Sohnes verzerrten und sich vereinnahmen ließen von den Launen des 
Bösen, verdunkelten sie das Haus meines Sohnes, schlossen die Fenster, damit das 
göttliche Licht nicht eindringe, schlossen die Türen, um im Geheimen und im Dunkeln 
den Sturz der Kirche meines Sohnes zu planen. 

DAS BÖSE WIRD NIEMALS ÜBER DAS GUTE SIEGEN, MEIN SO HN WIRD 
NIEMALS SEINE KIRCHE AUFGEBEN, SEINEN MYSTISCHEN KÖ RPER, ABER 
DIESE SEELEN, DIE SICH DER DUNKELHEIT ERGABEN, WERD EN DEN 
MYSTISCHEN KÖRPER AUF DEN BLUTIGSTEN SCHMERZENSWEG IN DER 
GESCHICHTE DER MENSCHHEIT SCHICKEN. 

BLEIBT IM GLAUBEN, ERKENNT UND ANERKENNT MEINEN SOH N, ERKENNT 
UND ANERKENNT DIESE MUTTER, DIE EUCH LIEBT , damit ihr gestärkt durch 
meine Liebe zu euch und durch das Beten des heiligen Rosenkranzes, angesichts 
dessen die Dämonen flüchten, aufrecht bleibt und gestärkt im Glauben. Dafür jedoch 
müsst ihr meinen Sohn kennen, müsst die Schriften durchdringen und das Wort 
akzeptieren, müsst die Gebote befolgen und die Aufträge akzeptieren, die mein Sohn 
euch übertrug. 

IHR, GELIEBTES VOLK, KINDER MEINES UNBEFLECKTEN HER ZENS, WEICHT 
NICHT DEN MODERNISMEN, FÜGT EUCH NICHT DEN NEUEN LEHREN, DIE 
MAN EUCH EINPFLANZEN MÖCHTE. Es gibt nur eine Lehre : "Gott über alles 
zu lieben und deinen Nächsten wie dich selbst". Das  Gesetz der Liebe ist 
unveränderlich, unüberwindbar, und es bringt den Ge horsam gegenüber 
meinem Sohn mit sich.  

Meine Geliebten, die Schlange bewegt sich im Volk meines Sohnes verstohlen und 
leise, ohne dass ihr sie bemerkt, und vergiftet eine große Zahl meiner Kinder, damit 
ihr gegen eure Brüder handelt, damit ihr sie verratet, damit ihr allen meinen geliebten 
Kindern die Dunkelheit bringt. ABER "BIN ICH NICHT HIER, DIE ICH MUTTER DER 
GANZEN MENSCHHEIT BIN UND NICHT ZULASSEN WERDE, DAS S DER FEIND 
DEN MYSTISCHEN KÖRPER VERNICHTE?"  

DAS GEBET IST NOTWENDIG, DIE MEDITATION IST NOTWEND IG, DAMIT DIE 
ANGST UND DIE FURCHT NICHT IN EUCH EINDRINGEN, UND EUCH HINDERN 
ZU DENKEN UND EUCH HINDERN, ZU UNTERSCHEIDEN ZWISCHEN DEM, 
WAS RICHTIG IST UND DEM, WAS NICHT RICHTIG IST.  

MAN WIRD EUCH ZU FALSCHEN LEHREN BRINGEN, REFORMEN UND 
MODERNISMEN, DIE NICHT DER WILLE MEINES SOHNES SIND, DIE DEM 
WILLEN MEINES SOHNES ENTGEGENGESETZT SIND. GEBT NIC HT NACH, 
HALTET MEINEM SOHN DIE TREUE.  

Ihr müsst am Glauben festhalten, verschmolzen mit dem göttlichen Willen, damit ihr 
nicht betrogen werdet. Gesellt euch nicht denen hinzu, die euch mit falschen 
Nachrichten über Reformen  kommen, die nicht übereinstimmen mit der Liebe und 
dem Glauben, die mein Sohn seinem Volk predigte. 

Mein Sohn kommt bei seiner zweiten Ankunft, um sein e Getreuen zu retten. 
Dies wird nach der Läuterung der gesamten Kirche ge schehen, nachdem der 
Betrüger vom Stuhl Petri hier auf der Erde vertrieb en ist.  SCHON WIRD DER 
HEILIGE PETRUS SELBST IN SEINEM STUHL NEBEN MEINEM GELIEBTEN 
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SOHN PLATZ NEHMEN UND ÜBER DIE HEILIGE UND ÜBRIGGEB LIEBENE 
KIRCHE HERRSCHEN. 

Aber ich, als Mutter der ganzen Menschheit, will nicht, dass jemand verloren gehe. 
Meine Geliebten, seid aufmerksam und denkt daran, dass das Gebet und die Treue 
zu meinem Sohn beständig sind, von Augenblick zu Augenblick, nicht momentan, 
nicht aus Konvention, sondern beständig. 

DAS GEBET IST DAS PRAKTIZIEREN DER LIEBE UND DER HI NGABE, DES 
GEHORSAMS UND DER TREUE; ohne diese Requisiten hält der Baum sich nicht 
aufrecht im Blick auf den Himmel, sondern verliert stattdessen an Kraft und fällt zur 
Erde, herausgezogen von den erregten Mengen, die der Falschheit der Ausgeburt 
des Bösen folgen, welche schon ihre Klauen schärft, um die Kirche meines Sohnes 
zu zerstören. 

BEUNRUHIGT EUCH NICHT, MYSTISCHER KÖRPER, BEUNRUHIG T EUCH 
NICHT, WENN IHR HÖRT, DASS DAS HAUS MEINES SOHNES 
NIEDERGERISSEN WURDE, DENN DAS HAUS MEINES SOHNES IST IN JEDEM 
VON EUCH. 

Ihr seid die Schreine, in denen mein Sohn sich aufh ält und geliebt wird. Die 
Gebäude sind ein Beweis der Liebe des Menschen für meinen Sohn, aber der 
wahre Schrein ist jeder von euch, Tempel und Schrei n des Heiligen Geistes.  

SEID TREU; ES IST NÖTIG, DASS JEDES GESCHÖPF BETE, DASS JEDES 
GESCHÖPF NACHDENKE, DASS JEDES GESCHÖPF VERTRAUT WE RDE MIT 
MEINEM SOHN UND DIESE MUTTER ANRUFE. Der, der sich meinem Sohn nicht 
nähert, der nicht an ihn denkt, der ihn nicht in seinem Herzen trägt, der sich nicht an 
diese Mutter wendet, wird in die Fänge des Bösen fallen. Kein Gebäude hält sich 
ohne solides Fundament, denn dieses bewahrt seinen perfekten Zustand. 

Nehmt, meine Kinder, die Waffe meines heiligen Rosenkranzes und schließt euch 
dieser Mutter an; ich werde zu euch kommen mit meinem himmlischen Legionen, um 
den Sohn der Gottlosigkeit zu bekämpfen. 

Geliebte Kinder: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, WARUM FÜRCHTET IHR EUCH?  

WO IST EUER GLAUBE AN DEN SCHUTZ MEINES SOHNES?  

WARUM FÜRCHTET IHR EUCH, WENN IHR WISST, DASS DIE TÜREN DES 
BÖSEN UND DAS HÖLLENFEUER NIEMALS DIE KIRCHE MEINES  SOHNES 
BESIEGEN WERDEN, WEIL ER DER KOPF DES MYSTISCHEN KÖ RPERS IST? 

Meine Geliebten, in diesem Moment befindet ihr euch auf dem Weg nach Golgatha, 
aber denkt daran, dass nach der Kreuzigung die Auferstehung kommt, und mit der 
Auferstehung das ewige Leben, die Wahrheit. Glaubt nicht den Lügen des Gottlosen 
und seiner Anhänger. 

Betet für meinen geliebten Papst Benedict XVI, betet, betet für ihn, schickt ihm eure 
Liebe, damit die Wölfe ihn nicht zerreißen. 

BLEIBT WACHSAM UND SEID VOLLER LIEBE ZU MEINEM SOHN . ICH GEBE 
EUCH MEINE LIEBE, LIEBT EINANDER, UND SEID NICHT WI E DIESE 
PHARISÄER, DIE DIE LIEBE VERKÜNDETEN, ABER SIE NICH T 
PRAKTIZIERTEN.  
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Seid nicht wie diese Pharisäer, die zum Haus meines  Sohnes kommen und sich 
an die Brust schlagen, um zu sehen, wer in dieses e intritt und ihn dann zu 
verraten. Nein, so handeln die Wahrhaftigen nicht.  

Betet, meine Geliebten, betet für Costa Rica, es wi rd leiden.  

Betet für England, es wird die Wiege des Bösen sein . 

Betet, meine Geliebten, betet für Jamaica, es wird leiden.  

Die Natur, bestürzt angesichts der Ankunft des Bösen, reagiert und wird Leid über 
die Menschheit bringen, haltet euch bereit. 

Heute rufe ich euch auf, euch zu lieben als ein Volk, ein Herz, betende Seelen zu 
bleiben, nicht mit dem Strom zu schwimmen, den ihr so sehr hört, nicht so sehr zu 
fürchten, dass die Kräfte sich erschöpfen, weil der Kreuzweg nach Golgatha erst 
anfängt. 

NEHMT EUCH BEI DER HAND, UND MIT EINEM HERZEN, IM GLAUBEN AN 
EINEN GOTT, MEINEM SOHN HINGEGEBEN UND AN MEINER HA ND, UND IN 
MEINEM HERZEN BEHERBERGT, GEHEN WIR VORAN, UM DEN K OPF DER 
HÖLLENSCHLANGE ZU ZERSCHMETTERN, DER RÄUBERIN DES T HRONES 
MEINES SOHNES HIER AUF ERDEN. 

Ich segne euch, ich liebe euch, habt keine Angst, ich befinde mich nicht in der Wüste, 
ich befinde mich bei meinen geliebten Kindern, die ich liebe und verteidigen werde 
als Mutter von euch allen. 

ERHEBT EURE HÄUPTER, ERHEBT SEELE UND GEIST ANGESIC HTS MEINES 
SOHNES, LEBT IN BESTÄNDIGER ANBETUNG DER HEILIGEN 
DREIFALTIGKEIT, VERKÜNDET DIE GRÖSSE GOTTES UND DIE  
WIEDERAUFERSTEHUNG MEINES SOHNES VERKÜNDET DIE ERLÖ SUNG DER 
MENSCHHEIT UND VERKÜNDET, DASS DIESE MUTTER KÖNIGIN  DER 
MENSCHHEIT IST. 

Ich segne euch, bleibt im Frieden meines Sohnes und in meinem unbefleckten 
Herzen. 

WANKT NICHT, WANKT NICHT, WANKT NICHT.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Auf der Erde haben wir teil an der göttlichen Herrlichkeit durch das Bewusstsein und 
die Bereitschaft, im Sinne des Willens der Dreifaltigkeit zu leben. 

Zugleich Erben dessen, was Christus uns gegeben hat, sind wir in diesem 
Augenblick auch zu großen Teilen Opfer der spirituellen Ignoranz, in der wir 
wissentlich versunken sind. 

Die heilige Mutter spricht zu unseren Herzen, damit wir aus dieser Unwissenheit 
herausfinden und so die Stimme des Lehrers erkennen und uns nicht verirren. 
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Es sei nicht das Denken, was uns regiere, sondern der Heilige Geist, der über uns 
allen schwebt und den wir so erkennen können. 

Amen 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIE BTE TOCHTER 
LUZ DE MARÍA  

16. FEBRUAR 2013  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

IHR LEBT IN MEINEM HERZEN UM VOR ALLEM BÖSEN GESCHÜ TZT ZU 
WERDEN, 

EINIGE VERLASSEN ES AUF DER SUCHE NACH TRUGBILDERN,  UND SIE 
VERLIEREN SICH IM WELTLICHEN.  

Helden sind nicht die, die die erste Schlacht gewinnen, sondern die, die durchhalten, 
indem sie die erhaltenen Lektionen anwenden, um das Ziel zu erreichen. 

KINDER, VORAN! HABT KEINE ANGST. DIESE MUTTER LÄSST  IHRE KINDER 
NICHT IM STICH. 

VEREINT IN MEINEM HERZEN WERDEN WIR DIE LETZTE SCHLACHT GEGEN 
DEN TEUFEL UND DIE SEINEN SCHLAGEN, VEREINT IN MEIN EM HERZEN 
ZERQUETSCHEN WIR DEN KOPF DER SCHLANGE.  

Meine Geliebten, der Moment der Reinigung ist ein Zeichen, dass es noch treue 
Kinder wie euch gibt. Ihr müsst verstehen, dass ihr nicht nur durch das Gebet 
vorwärts kommen werdet, sondern auch, indem ihr euch nährt durch den Leib und 
das Blut meines Sohnes, als Zeugnisse der Liebe, als Zeugen meines Sohnes, 
gläubig seinem Wort und Erfüller seines Willens. 

Es kommt der Moment, wenn die Kirchen geschlossen werden, und dann werdet ihr 
euch bewusst, dass ihr seit jeher lebendige Tempel meines Sohnes gewesen seid, 
und ihr werdet wissen, ob ihr diesen Tempel genutzt habt , um ihn zu beleidigen oder 
mit Würde. 

Geliebte: 

Für den Himmel ist keine Gelegenheit unwesentlich oder gleichgültig, bei der ihr auf 
ungesunden Zeitvertreib verzichtet habt und auf Einladungen, die nicht gut für die 
Seele sind, wenn ihr euch aufgeopfert habt, um euch an der Seite des Himmels zu 
halten, im Wissen, das das Spirituelle zuerst kommt, und dass ihr geantwortet habt, 
als mein Sohn einen jeden von euch bei seinem Namen gerufen hat. 

JEDER ANLASS, BEI DEM SICH DER GLAUBEN ZEIGT UND BE WAHRT, WIRD 
VOM THRON DES VATERS ALS AKT DER ANBETUNG GESEHEN, UND IHR 
WERDET DAFÜR IMMENS GESEGNET UND GESTÄRKT.  

Die Handlungen aus dem Glauben heraus und die Opfer sind eine Anhäufung von 
Verdiensten, die euch mit dem Himmel vereinen und euren Geist erhöhen. Eure 
Weggefährten erfreuen sich an diesen Taten der Liebe und des Glaubens und halten 
sich schützend an eurer Seite. 

Kinder, der Weg hat sich so sehr verengt, dass jeder von euch seinen Schritt 
beschleunigen sollte, bevor das Weltliche ihn dazu bringt zu fallen; ihr solltet den 
Schritt beschleunigen, indem ihr euch im Glauben stärkt, dem einzigen Weg, um die 
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schrecklichen Prüfungen zu bezwingen, die sich der Menschheit nähern, besonders 
für die, die sich bewusst sind, was auf der Erde geschieht. 

WER DIE PROPHEZEIUNGEN VOM HIMMEL MISSACHTET HAT, W IRD 
TRAUERN UND JAMMERN WEGEN DIESESR TAT DER LIEBLOSIG KEIT, DENN 
WENN IHR GEGLAUBT HÄTTET, WÄRT IHR NICHT VOM WEG AB GEKOMMEN. 

Die festen Schritte einer Armee hört man in Richtung derer voranschreiten, die, 
ahnungslos überrascht, jammern werden über die Unbarmherzigkeit. 

Der Mittelpunkt der Erde brennt angesichts der Gefühle, die von den Menschen 
ausgehen, und die Erde durchdringen und diese dazu bringen zu erlauben, dass die 
Vulkane Hitze ausstrahlen und mit ihrer Wucht überraschen. 

DER GEIST MUSS BEREIT SEIN, PRÜFUNGEN, ANGRIFFEN, VERRAT UND 
MISSGUNST ZU WIDERSTEHEN, DIE SATAN DURCH DIE LUFT VERBREITET. 
Und wer zweifelt oder nicht glaubt und sich von meinem Sohn fernhält, absorbiert all 
diese mit Bösem übervolle Negativität, weil er deren Empfänger ist und sie über 
seinem Nächsten ablädt. 

Die Unwissenheit des Menschen besteht darin zu meinen, dass er beurteilen kann, 
die Weisheit bringt ihn dahin, den Segen zu sehen, den jede Seele mit sich bringt. 

IN DIESEM MOMENT IST DIE ABSICHT DES BÖSEN, SICH IN  DEN GEIST DER 
GESCHÖPFE ZU INFILTRIEREN UND SIE ZU DOMINIEREN. Er findet fruchtbaren 
Boden in den Gleichgültigen, den Stolzen, den Törichten, den Hartherzigen und 
denjenigen, die sich nicht gestatten, zum Guten bekehrt zu werden. 

Das Böse schafft es, dass die Menschheit sich mit ihm wohl fühlt, indem es sie dazu 
bringt, alles, was sie tut als normale Handlung in ihrem Leben zu empfinden, so 
ungerechtfertigt dies auch sei. Angesichts dieser vom Bösen dominierten Geschöpfe 
wird die Verfolgung des mystischen Körpers: der Kirche grausam sein, und es wird 
keine Ruhe geben; trotzdem ist aber die Furcht unberechtigt, berechtigt ist, sich im 
Glauben zu stärken. 

Das Haus meines Sohnes auf der Erde befindet sich in Unfrieden, mit Drohungen 
und unterworfen durch die Macht des Bösen; die Freimaurerei hat die Zügel des 
Wagens übernommen und führt ihn auf sehr schwierigen und abweichenden Wegen, 
die den Gläubigen so vermittelt werden, dass meine Kinder zweifeln, was Recht oder 
Unrecht der Lehre sei. 

Vergesst nicht, dass mein Sohn die Liebe ist, er demütigte sich und sagte ja zu dem, 
was ja war und nein zu dem, was nicht korrekt ist. Der Geist menschlicher Geschöpfe 
muss sich von negativen Gefühlen trennen, damit sie in Rechtschaffenheit leben und 
erkennen, was sie nicht tun sollen, was meinen Sohn verletzt. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

VOM HIMMEL KOMMT DER SEGEN FÜR DAS GLÄUBIGE VOLK, I N JEDEM 
MOMENT WIRD IHM BEIGESTANDEN WERDEN.  

Vom Himmel kommt der Segen und ein großer Verteidiger des Volkes mein Sohnes; 
er wird kommen und seine Heiligkeit wird anerkannt werden und er wird gegen das 
Böse für die Erlösung der Seelen kämpfen. So wie eine Stimme in der Wüste rief, so 
wird wieder eine Stimme in der Wüste rufen... 

Jedes Fiat (ja) dieser Mutter trägt den Stempel der Liebe meines Sohnes zu seinem 
Volk. Die Kirche wird bis in ihr Innerstes geprüft werden, aber die Armeen meines 
Sohnes werden herabsteigen, um euch beizustehen. 
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FÜRCHTET EUCH NICHT; AUCH WENN DIE ERDE ERBEBT, AUC H WENN DIE 
GEMÜTER DER MENSCHEN SICH FÜR DEN KRIEG ENTSCHEIDEN, UND 
PLAGEN SICH NÄHERN, WIRD DIESE MUTTER EUCH DAS NÖTI GE GEBEN UM 
ZU SIEGEN. Ich habe euch am Fuß des Kreuzes empfangen und dessen freut sich 
das Volk meines Sohnes und es wird geschmückt werden mit Gold aus Ophir. 

Betet, liebe Kinder, für Australien.  

Betet für den Iran, er wird leiden.  

Betet für die USA, sie werden klagen.  

MIT EINEM EINZIGEN HERZEN SCHREITET IHR VORAN IN DER GEWISSHEIT, 
NICHT ALLEIN ZU SEIN, MEIN SOHN UND ICH HALTEN EUCH  IN UNSEREN 
ARMEN. 

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meinen Frieden. 

Betet den heiligen Rosenkranz. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

DER HEILIGE GEIST HAT IM UNBEFLECKTEN HERZEN DER MU TTER ZU UNS 
GESPROCHEN UND SEINE LIEBE ÜBER UNS ALLEN AUSGEGOSS EN ALS 
ERMUTIGUNG FÜR UNS, WEITERHIN NICHT NACHZULASSEN.  

Und wir können nur sagen, was wir in 1 Samuel 2,1 lesen: 

“Mein Herz jubiliert im Herrn, 

meine Stirn ist erhöht in meinem Gott, 

denn ich habe mich erfreut an deiner Erlösung. 

Mein Mund hat sich weit aufgetan, 

denn ich freue mich an deiner Rettung.” 

Amen 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER LUZ DE MARÍA 

13. FEBRUAR 2013  

Mein Volk, mein geliebtes Volk, ich segne euch. 

IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE MENSCHHEIT ZWISCHEN ANGST UND 
SPANNUNG HIN- UND HERGERISSEN IST, ERSCHEINE ICH VOR EUCH ALS 
KÖNIG DER LIEBE UND HERR ALLER SCHÖPFUNG, DER ZEIT UND DER 
NICHT-ZEIT. ICH KOMME MIT MEINEN WORTEN DER LIEBE, UM VON MEINEM 
VOLK RUHE, GLAUBEN, GEHORSAM UND GEDULD ZU FORDERN.  
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Ihr wisst gut, dass meine Gerechtigkeit eingehalten wird. Ihr wisst gut, dass die 
Sündhaftigkeit dieser Generation alle Grenzen überschritten hat. 

AUS DIESEM GRUND HABE ICH DIE ZEIT BESCHLEUNIGT, SO  DASS MIT DEM 
WEGGANG MEINES GELIEBTEN UND TREUEN PAPSTES AUS DEM  VATIKAN 
EINMAL MEHR EINE NEUE ETAPPE ERÖFFNET WIRD, IN WELC HER SICH 
ALLE PROPHEZEIUNGEN, DIE IHR GUT KENNT, ZUM ABSCHLU SS DIESER 
ÄRA ERFÜLLEN WERDEN.  

Ich fordere euch auf zusammenzustehen, um Schulter an Schulter die Prüfungen zu 
bewältigen, die nicht einfach sind; ihr kennt sie gut, aber es ist anders, sie zu kennen 
als sie zu erleben. 

Der Betrüger des Stuhles Petri wird sich in irgendeinem Moment auf meinen Thron 
hier auf der Erde setzen, und meine Kirche: mystischer Körper, wird total erschüttert 
werden. Die Verwirrung wird sich vieler meiner Kinder bemächtigen, die nicht an 
einem klaren, starken und gehorsamen Glauben festhalten. 

Die Angriffe werden nicht aufhören. In diesem Moment wird die Institution meiner 
Kirche abgetrieben wie ein Schiff, wenn der Sturm über das Meer tobt. Die Wasser 
sind aufgewühlt, die Parteien haben ihre Machenschaften begonnen, aber ICH, DER 
ICH SAGE, WAS IM HIMMEL UND AUF ERDEN GESCHIEHT, WE RDE DIE 
ZÜGEL MEINER GESAMTEN KIRCHE IN DER HAND HALTEN.  

Vertraut nicht den Aussagen über eine gestärkte Wirtschaft, vertraut nicht auf 
Allianzen und Absprachen, denn diese werden nur Schein sein, und von einem Tag 
auf den anderen, von einem Moment auf den anderen, wird die Menschheit jeglicher 
Kontrolle über ihre Güter beraubt sein. 

Es wird Wehklagen geben, wenn der physisch hungernde Mensch über sein Niveau 
hinausgeht und seine Instinkte das Menschliche überschreiten. Die Hungersnot wird 
sich der Menschheit von einem Moment zum anderen bemächtigen, die raue See 
wird die Küsten überfluten, und die Verwüstung wird meine Geschöpfe veranlassen, 
Tränen darüber zu vergießen. 

MAN HAT MICH SO SEHR VERLETZT, WEIL MEINE LIEBE DIE S VERZIEHEN 
HAT, UND HEUTE IST ES NICHT MEINE GERECHTIGKEIT, SONDERN DIE 
GERECHTIGKEIT DER SCHÖPFUNG UND DER ELEMENTE, DIE SICH ÜBER 
DEN MENSCHEN ERGIESST, DAMIT ER SICH IN HOHEM MASSE BESSERE 
UND BEREUE, WAS ER GETAN HAT. ABER WÄHREND DIESER M OMENT 
KOMMT, WIRD MEINE KIRCHE DURCH DEN SCHMELZTIEGEL DE S 
MARTYRIUMS IN DEN HÄNDEN DES ANTICHRIST GEHE.  

Euch, gläubiges und von mir sehr geliebtes Volk: 

Euch rufe ich auf, aufrecht am Glauben festzuhalten, nicht von meiner Lehre 
abzuweichen und nicht zuzulassen, dass die Eucharistiefeier an Kraft verliere. 

Zum Beginn einer weiteren Fastenzeit, komme ich zu meinem Volk um zu 
verkünden, dass mein Schmerz in dieser Fastenzeit keinem davor ähnelt. Mein 
Schmerz ist der Schmerz der Meinen, die vereint mit mir alle Angriffe und alle 
Gesichter des Schmerzes teilen werden. 

Ich rufe euch auf, bedacht und innerlich ruhig zu sein und bitte euch, euch selbst 
inständig zu prüfen; besonders diejenigen, denen ich in diesem Moment wichtige 
Missionen anvertraut habe, welche inmitten des Leidens meiner Kirche Früchte 
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tragen werden. Diesen befehle ich, treu zu bleiben, sonst werden sie es nicht 
schaffen, zu mir zu gelangen. 

Der Mensch ist frei, und wenn ich ihm eine Mission aufgebe, ist er frei, diese zu 
befolgen, zu akzeptieren oder sie zu lassen; aber die, die ich für wichtige Missionen 
berufe, wie es in den kommenden Momenten der Fall ist, habe ich vor Beginn der 
Schöpfung vorbestimmt, damit sie standhaft bleiben und die menschlichen 
Ablenkungen ignorieren und mich annehmen, denn die Erfüllung meines Wortes und 
der verschiedenen Geschöpfen anvertrauten Missionen werden das Licht sein, das 
Leuchtfeuer, das meine übriggebliebene Kirche leitet. 

IN EURE HÄNDE LEGE ICH: MEINE MISSIONARE DER LIEBE UND ERFÜLLER 
MEINES WILLENS, MEINE ÜBRIGGEBLIEBENE KIRCHE, DAMIT  SIE NICHT 
NOCH MEHR ZERFALLE, WENN SIE SICH IM SCHMELZTIEGEL BEFINDET. 

Die Pest wird die Menschheit hart geißeln wegen ihrer Schlechtigkeit, ihrer 
Übertretungen, ihrer Perversität und der Ignoranz derer, die mit der Macht in ihren 
Händen der ganzen Menschheit schaden, indem sie mächtige Waffen benutzen, mit 
denen sie Millionen meiner Kinder Schaden zufügen werden. 

BEREITE DICH DARAUF VOR, MEIN VOLK, MEIN KREUZ ZU T EILEN, EINS MIT 
MIR ZU SEIN, ABER MIT DER TREUE ZU MEINEM KREUZ WIR ST DU DAS 
HIMMELREICH ERLANGEN.  

Niemand befindet sich weit entfernt von meiner Liebe und meiner Vergebung; den, 
der mich ruft und der bereit ist, sich für meine Sache zu ändern, den werde ich zu 
meiner Rechten haben. 

Obwohl er weiß, dass ihn die Freude und das ewige Leben erwarten, wird der 
Törichte fortfahren, stur auf sich selbst zu beharren, und er wird aus Stolz nicht 
nachgeben. Und der Stolze wird den Schmerz teilen, sich aus eigenem Willen weit 
von mir entfernt zu sehen. 

GESTATTET EUCH NICHT, EUCH ZU VERSCHLIESSEN, DENN DER, DER SICH 
VERSCHLIESST, WIRD DER SEIN, DER DEM TEUFEL SEINE SEELE VERKAUF  

Mein Volk, mein geliebtes Volk, betet für die Institution meiner Kirche, damit mein 
Heiliger Geist mit Klarheit und Kraft meinen Willen ausübe, und so andere Absichten 
nicht gedeihen. 

Betet für Brasilien, es wird verwüstet werden.  

Bete, mein Volk, bete für Pakistan, bete, mein Volk . 

Betet für Chile, es wird leiden.  

Betet für diejenigen, denen ich Missionen aufgetrag en habe.  

Betet für jene Opferseelen, die sich inmitten der E insamkeit anbieten für die 
Leiden, die auf die ganze Menschheit zukommen.  

Betet, betet für eine ganz besondere Mission, die i ch zwei Geschöpfen 
anvertraut habe, um meine Kirche in den Momenten gr oßen Leidens zu 
unterstützen, damit ihr deren Bedeutung und Tragwei te völlig versteht.  

Mein geliebtes Volk: 

HEUTE SEGNE ICH EUCH MIT MEINER LIEBE, HEUTE ÖFFNE ICH MEIN HERZ 
ZUM BEGINN DIESER FASTENZEIT, DAMIT SIE NICHT EINE MEHR SEI, 
SONDERN DIE BESONDERE FASTENZEIT, IN DER HINGABE, G EHORSAM UND 
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SELBSTLOSIGKEIT DIE SYMBOLE DER WIDMUNG EINES JEDEN  VON EUCH 
SEIEN. 

Heute öffne ich mein Herz zum Beginn dieser Fastenzeit, damit jeder, der bereut, 
darin eingehe. 

Nie habe ich der Menschheit meine Barmherzigkeit verschlossen, aber ehe sie meine 
Barmherzigkeit sucht, erschaudert sie und lässt zu, dass Angst und Furcht sich ihrer 
bemächtigen aufgrund von Unwissenheit und Mangel an Glauben. Damit mindere ich 
nicht die große Bedeutung der Ereignisse, die heute meine geliebte Kirche betreffen. 

Predigt, ihr, die ihr mich kennt; bleibt standhaft, denn ihr seid in meinem Herzen, und 
ich werde euch nie verlassen. 

Ich segne euch mit meiner Liebe, ich segne euch mit meinem Blut, ich segne euch 
mit meinem Kreuz, ich segne euch mit meiner Auferstehung. 

MEIN GELIEBTES VOLK, BLEIBE TREU, DENN ICH BLEIBE B EI EUCH. 

Meine Geliebten: 

ICH SEGNE EUREN GEIST, ICH SEGNE EUER HERZ, ICH SEGNE EURE 
OHREN, ICH SEGNE EUREN MUND, ICH SEGNE EURE AUGEN, ICH SEGNE 
EURE HÄNDE, ICH SEGNE EURE FÜSSE. 

BEFOLGT MEIN WORT.  

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

AMEN 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER LUZ DE MARÍA 

11. FEBRUAR 2013  

Geliebte Kinder, ich segne euch mit meiner Liebe: 

BEFOLGT MEINEN WILLEN UND NEHMT MEIN WORT AN MIT VE RTRAUEN, 
GLAUBEN UND ERNSTHAFTIGKEIT.  

Meine Rufe sind kein Selbstzweck; ich rufe euch angesichts des Zustands der mit 
dem Tode ringenden Menschheit, wo Ausschweifung herrscht und Mangel an 
Vernunft. Der Mensch benutzt seine Sinne in höchstem Maße, um in die Fänge des 
Teufels zu geraten, er duldet alle Arten von Sünden, seien es Handlungen oder 
Gedanken. 
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WEHE DENEN, DIE SICH ANGESICHTS UNMORALISCHER BEKLE IDUNG UND 
FLEISCHLICHER DEKADENZ ENTSCHULDIGEN, UM IHRE SÜNDE N ZU 
RECHTFERTIGEN UND IHRE FEHLER ZU VERTEIDIGEN. 

DIESER MOMENT IST ENTSCHEIDEND und es steht dem Menschen nicht zu, zu 
definieren, was Sünde ist und was nicht; die Sünde ist Sünde, und es gibt keine 
Rechtfertigungen oder leeren Entschuldigungen. Dem Menschen obliegt die Reue 
und der feste Vorsatz der Besserung. 

ICH KOMME FÜR EINE REINE UND ERNEUERTE KIRCHE, UND ICH WERDE SIE 
ERST SO VORFINDEN, WENN SIE GELÄUTERT IST.  

MEINE WIEGE WAR EINE KRIPPE, UND MEIN BETT EIN KREU Z, ICH 
SCHMÜCKTE MICH NICHT MIT GOLD.  

ICH KOMME FÜR DIE TREUEN SEELEN, DIE KEINE AUSREDEN  SUCHEN; 
DIESE WERDE ICH DURCH DAS SIEB DER LÄUTERUNG GEHEN LASSEN, 
BEVOR SIE SICH MEIN VOLK NENNEN.  

Meine Geliebten: 

Das Weltliche ist weltlich, und was sich darin bewegt, läuft Gefahr für die Seele; so 
schwierig es auch sei, tut keinen Fehltritt. 

Mein Volk hat ein demütiges Herz, es erkennt mich an als seinen Gott, es liebt mein 
Kreuz und meine Mutter... 

ICH RUFE EUCH AUF, EUCH IN DAS HERZ MEINER MUTTER ZU FLÜCHTEN IN 
MOMENTEN DER VERWIRRUNG, in denen der Mensch Nachdruck legt auf 
menschliches Handeln, und in denen er die Zukunft der Menschheit und den 
Schmelztiegel ignoriert, welcher ihn erwartet angesichts der perversen Taten, die er 
begeht. 

Der Schmerz wird die Eingeweide des Menschen durchbohren, wenn Atomenergie 
von einer Macht eingesetzt und die Hungersnot sich verschlimmern wird. 

Der Planet wird stark erschüttert, und das Wasser schließt den Menschen ein, als 
wolle es ihn daran erinnern, wie sehr er es geschädigt und verseucht habe. 

DIE EINHEIT IST STANDHAFTIGKEIT, DIE MEIN VOLK UMGI BT; NICHTS KANN 
SIE DURCHDRINGEN UND ZUR UNEINIGKEIT FÜHREN. 

Vergesst nicht, dass der Teufel seine Strategien verwenden wird, um meine Kinder 
dazu zu bringen, getrennte Wege zu gehen und dadurch verletzlich zu sein. 

JEDER VON EUCH IST EIN MISSIONAR MEINER LIEBE, EIN VERTEILER 
MEINES WORTES..., 

ABER DAFÜR MÜSST IHR MICH ZUERST KENNEN UND MEINE G EBOTE 
BEFOLGEN, SONST WERDET IHR NUR EIN SCHWACHER SCHATT EN MEINER 
LIEBE SEIN, UND SCHATTEN SIND SCHATTEN.  

Der Mensch vertraut für seine Sicherheit auf die Wirtschaft und vergisst, dass ich 
derjenige bin, der ihn versorgt... Die Wirtschaft wird in ein tiefes Loch fallen, und der 
Mensch mit wenig Glauben wird erschüttert bis zur Verlorenheit und darüber hinaus. 

Während die Menschheit ihren Blick auf ein Ereignis richtet, sehen die Bösen, wie 
ihre Pläne sich erfüllen; sie vergessen, dass ich mein Volk nicht verlasse, sondern 
nur zulasse, dass es sich läutere und mich aus freien Stücken suche. 
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ICH KOMME MIT DEM SCHWERT, UM MEIN VOLK AUS SEINER 
GEFANGENSCHAFT ZU BEFREIEN.  

ICH KOMME MIT KRAFT UND MACHT, UND JEDER EINWOHNER WIRD 
WISSEN, DASS "ICH DER BIN, DER ICH BIN". Ich werde vom Himmel durch eine 
Vielzahl meiner Legionen angekündigt werden; eure Weggefährten und die Elemente 
werden euch verkünden, dass "ich bin, wer ich bin". Niemand wird sich meinem 
Kommen widersetzen, ich bin der Herr der Schöpfung. Tag und Nacht werden 
miteinander verschmelzen, um mir den Weg zu bereiten, ich werde die Spreu vom 
Weizen trennen, und das Böse wird mein Volk nicht mehr unterdrücken. 

Meine Geliebten: 

DER MENSCH IST... UND ICH ... "BIN DER ICH BIN".  

Meine Gläubigen werden mehr denn je geprüft werden, wenn sie mit einer Realität 
konfrontiert werden, die sie nicht kannten, und die ihnen das Herz durchbohren wird. 
Hier muss der Glaube an mich siegen, und ihr müsst weiter an meiner Seite gehen 
ohne nachzulassen. 

Die Erde bleibt von Kernenergie verseucht, auch das Wasser und der Mensch 
werden mutieren, und dies vor den Augen der großen Regierenden. 

Betet für Mexiko, es wird leiden 

Betet für Indien, es wird leiden 

Betet für Brasilien, es wird weinen.  

Geliebte, haltet euch treu an meine Aufträge. Meine Vorsehung hält fest an jedem 
meiner Kinder; die Treue zu meinem Haus ist unverzichtbar, so hart es auch scheint. 

BETEILIGT EUCH NICHT AN VERSCHWÖRUNGEN MIT MODERNIS MEN, MEINE 
LIEBE ERNEUERT SICH FÜR JEDEN VON EUCH IN DEM MOMEN T, IN DEM ER 
SICH MIR NÄHERT. 

Ich sende euch meine Liebe, ergreift sie, lasst sie nicht vorübergehen. 

Ich liebe euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

UNSER GELIEBTER JESUS CHRISTUS LÄSST NICHT ZU, DASS  SEIN VOLK 
SICH ALLEIN FÜHLT.  

Er kündigt uns die Ereignisse nicht an, nur damit sie gelesen werden, sondern damit 
der spirituell Blinde sehe. 

Unser Glaube an Christus bleibt standhaft, denn "Himmel und Erde werden 
vergehen, aber sein Wort nicht." 
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Er unterstützt, nährt und schützt uns. 

"Unsere Zuflucht ist der Name des Herrn, der den Himmel und die Erde schuf." 

Brüder und Schwestern: 

Mögen die Nachrichten euer Herz nicht erschrecken, sondern euren Glauben 
stärken. 

Amen 

 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIE BTE TOCHTER 
LUZ DE MARÍA 

7. FEBRUAR 2013  

 

Geliebte meines unbefleckten Herzens: 

MEINE KINDER, ES IST KEINE ZEIT ZU VERLIEREN, DARUM  BITTE ICH EUCH, 
IM EINKLANG ZU SEIN MIT DEM, WAS IHR PREDIGT UND MI T EUREN 
HANDLUNGEN.  

INSBESONDERE ALL JENE MÜSSEN IN IHREM LEBEN DAMIT I M EINKLANG 
SEIN, DIE IN SPIRITUELLEN GRUPPEN MITWIRKEN UND IHR EN BRÜDERN 
VERPFLICHTET SIND. 

Ich rufe euch auf, die Weihe zu meinem Unbefleckten Herzen häufig zu erneuern, so 
dass der Feind verjagt werde. 

Mein Sohn hat euch aufgerufen, euch zu engagieren im heiligen Rest, der 
Nachrichten verbreitet, predigt, Einfluss nimmt und Aktionen durchführt, damit alle 
Brüder und Schwestern teilhaben an der Möglichkeit, diese göttlichen Aufrufe zu 
kennen und zu verteilen. 

Der Mensch, der berufen wird und die ihm anvertraute Mission abbricht, ist 
Gefangener seiner selbst, da er von seinem eigenen Willen besiegt wird. Keinem 
Geschöpf wird eine Aufgabe gegeben, die es nicht erfüllen kann, sondern die, die 
ihm gegeben wird, soll es mit seinen Brüdern teilen und damit seinen Nächsten 
beeinflussen. 

IN DIESEM MOMENT SIND HELDEN NICHT DIEJENIGEN, DIE SCHLAFEN, 
NICHT DIEJENIGEN, DIE SICH NICHT ENGAGIEREN, SONDERN ES SIND DIE, 
DIE IM WISSEN DARUM, WAS ALLES AUF SIE ZUKOMMT, SIC H ZU HUNDERT 
PROZENT EINSETZEN FÜR DIE SEELEN UND UM DERETWILLEN . 

Denkt an die Zeit... und dies ist der Moment der Momente. Denkt nicht egoistisch, 
seid barmherzig mit euch selbst, und weigert euch nicht, dem Göttlichen zu dienen. 

In euch wohnt der Heilige Geist; bleibt beständig in einem beständigen Kampf, um 
lebendige Zeugnisse meines Sohnes zu sein, indem ihr die Vertrautheit 
aufrechterhaltet mit ihm, der euch führt und stärkt in den Augenblicken des Leids. 

Jedes von euch, meine lieben Kinder, ist ein Leben, das in ständiger Bewegung ist, 
nicht für das Böse, sondern für das Gute. Aber ihr verweigert euch dem Segen und 
habt den Weg des Bösen und der Sünde eingeschlagen, weil ihr den euch von der 
Welt angebotenen, einfachen Weg gewählt habt, auf dem ihr euch besudelt und von 
meinem Sohn abspaltet. 
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Die Menschheit wird leiden, und wie Gold durch den Schmelztiegel muss, so werden 
meine Kinder geläutert werden, denn der Hochmut des Menschen zerstört dessen 
Fähigkeiten und verdirbt das spirituelle Wesen. 

WIE VIELE SIND AUF DIESEN WEG BERUFEN WORDEN? ALLE.  

UND WIE VIELE WERDEN BLEIBEN IM MOMENT DES LEIDS UN D DAS 
BANNER MEINES SOHNES HOCHHALTEN, UND MIT IHM UND FÜ R IHN 
SIEGEN? 

Meine Geliebten, es wird ein Vulkan auftauchen, der große Verluste an 
Menschenleben verursacht und die Erde wird weiterhin erbeben. 

MEINE KINDER, DIES IST DER MOMENT DER ENTSCHEIDUNG:  JA, JA ODER 
NEIN, NEIN. 

Der Teufel befindet sich im Kampf gegen den Menschen und steht dem Menschen 
gegenüber, welcher fällt, ehe er sich's versieht. 

WER DIESEM MOMENT NICHT MIT ERNSTHAFTIGKEIT BEGEGNE T, WIRD 
KLAGEN UND JAMMERN VOR SCHMERZ.  

DER KAMPF IST SPIRITUELL. 

EBEN DESHALB WERDEN DIEJENIGEN, DIE DEM WELTLICHEN LEBEN 
VERHAFTET BLEIBEN, TIEFER FALLEN.  

Mein Herz klagt wegen dieser meiner Kinder. Sie werden keinen Frieden finden und 
weil sie sich dessen bewusst sind, wird ihr Leiden umso größer sein. 

Mein Sohn kehrt zurück für die Seinen, für die, die ein reines und demütiges Herz 
haben und die, obwohl sie wissen, dass sie begrenzt sind, nicht nachlassen und 
jeden Tag gegen die Versuchung kämpfen, gegen die Eitelkeit, gegen die 
Lieblosigkeit und alles, von dem sie wissen, dass es sie zurückhält. 

Große Zeichen werden auftreten, damit der Mensch zum Himmel blicke und an 
Weisheit wachse. 

Geliebte meines unbefleckten Herzens: 

SEID NICHT ÜBERHEBLICH, IGNORIERT MEINE AUFRUFE NIC HT, VERLIERT 
EUCH NICHT WEITER IN HANDLUNGEN, DIE IM GEGENSATZ Z U DEN LEHREN 
MEINES SOHNES STEHEN. 

Ihr gehört meinem Sohn an. Seid wachsam, damit das Böse euch nicht überwinde. 
Ihr kennt meine Ankündigungen darüber, dass die Kirche geteilt und stark erschüttert 
werden wird durch zwei völlig gegenläufige Tendenzen: eine, die meinem Sohn fest 
verbunden ist, und die andere außerhalb jeden Zusammenhangs. Am Ende wird der 
Sieg auf seiten des gläubigen Volkes sein, der Kinder, die die Wahrheit meines 
Sohnes verteidigt haben; die Kirche wird auf Wahrheit begründet wiedergeboren 
werden, und die Menschen werden sehen, wie sich vor ihnen der Heilige Geist 
manifestiert, der Liebe ist, Wahrheit und Glaube. 

Meine Geliebten: 

Betet für Italien, es wird leiden. 

Betet für Mittelamerika, es wird leiden. 

Betet für Japan, es wird leiden.  

Geliebte Kinder Meines Herzens, haltet nicht inne. 
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Fürchtet euch nicht, ich bleibe bei euch. Ihr seid mein Seelenschatz. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA 

Brüder und Schwestern: 

Dies sind Momente des Besinnens ... weil die Besinnung zur Verpflichtung führt. 

Die kommenden Momente sind nicht ermutigend, aber sie sind es doch, wenn wir die 
Liebe Christi für die Seinen sehen und die Liebe der Mutter, die uns nicht verlässt. 

Vorwärts, Brüder und Schwestern! Das Ziel ist bereits vorbereitet, machen wir uns 
auf den Weg mit Zuversicht und Vorsicht. 

"Selig ist der Mensch, der die Prüfung besteht, denn wenn sie einmal überwunden 
ist, wird er die Krone des Lebens entgegennehmen, die der Herr denen versprochen 
hat, die ihn lieben.” 

Santiago 1, 12 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER LUZ DE MARÍA 

3. FEBRUAR 2013  

Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

JEDER VON EUCH IST DER GRUND FÜR MEINE HINGABE UND UNENDLICHE 
LIEBE... JEDER EINZELNE.  

Wie ein Bettler nehme ich alles auf, was an meinem Wegesrand liegt. 

In dieser anhaltenden Abfolge von Ereignissen sind meine Kinder blinder als jemand, 
der kein Sehvermögen in seinem Körper hat. 

Ich schicke euch alles, was notwendig ist, damit ihr euch vorbereitet: 

meinen eigenen Leib und mein Blut... 

mein unverfälschtes Wort... 

meinen Propheten, um euch alles anzukündigen, was geschieht und geschehen 
wird... die konstanten Signale, damit ihr Gewissheit habt, dass die Erfüllung der 
Prophezeiungen unmittelbar bevorsteht... 

Ihr seid immer noch die Menschen, die aufbegehren wie in der Vergangenheit, und 
die ich mit meiner Gerechtigkeit in Ordnung bringen muss. 

Mein Wille ist, dass alle sich retten und eintreten in das unergründliche Mysterium 
meiner Liebe, aber die Menschheit hängt nicht an dieser Liebe, weshalb sie nicht den 
Weg und die Kraft findet, um bei mir anzukommen, indem sie sich über die 
alltäglichen Hindernisse hinwegbewegt. 
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Die Welt ist nicht böse; die Handlungen und Werke der Menschheit haben sie 
deformiert, indem sie das Böse in ihrem Wesen vermehrt haben und folglich 
gegenüber den Brüdern und der Erde, die sie aufnimmt. 

Geliebte: 

WARTET NICHT, NOCH VERTRAUT, WIE DER, DER SAGT, DIE  SONNE 
SCHEINT, ES WIRD NICHT REGNEN. IM GEGENTEIL, BLEIBT  IN STÄNDIGER 
ALARMBEREITSCHAFT, IN ERWARTUNG UND OHNE ZU VERZWEI FELN, 
SONDERN MIT ZUVERSICHT UND IN BEREITSCHAFT.  

Klammert euch nicht an das Materielle, bereitet euch schon auf einen nahe 
bevorstehenden Moment vor, an dem die Klage in Schrecken übergehen wird. 

Betet, meine Geliebten, betet für Japan. 

Betet für Mexiko. 

Betet für Italien.  

Ich bedrohe mein Volk nicht, ich warne es, damit es erwache und zu mir komme, und 
mir erlaubt, es in mein Boot aufzunehmen und dort zu behalten. 

Seid vorsichtig mit denen, die vorgeben, mich zu lieben und Wölfe im Schafspelz 
sind. 

Geliebte, diese Momente sollten nicht in Falschheit gelebt werden. 

ICH KOMME FÜR MEIN VOLK, DIESES, DAS MICH OHNE BEDI NGUNGEN 
LIEBT, SONDERN IM GEGENTEIL, MICH LIEBT ALS ZEUGNIS  FÜR DAS 
LEBEN.  

Ich liebe diejenigen, die meinetwegen verfolgt werden. 

Ich segne diejenigen, die sich meiner Sache hingeben und meine Bitten erfüllen. 

DIE NATUR IST SCHON ERWACHT...  

Menschheit, ich liebe dich so sehr, dass ich in Momenten der Verfolgung meinen 
Beistand für alle vom Himmel senden werde! 

Ich liebe und segne euch. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Mit jedem Wort, das Christus oder die heilige Mutter an uns richtet, erlebe ich die 
Promptheit der Ereignisse, die sich mit mehr Macht und Dauer über der Menschheit 
zusammenbrauen. 

Der Mensch veröffentlicht Aussagen über die Zeit und ihr Ende, und vergisst, dass 
das Leben eines jeden in den göttlichen Händen steht, so wie auch das Ende aller 
Schöpfung. 
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Bleiben wir wachsam, wachen wir über das Seelenheil, wirken wir auf das 
Wohlergehen des Körpers hin, und konzentrieren wir uns weder auf das Materielle 
noch die vorübergehenden Banalitäten. 

Schließen wir uns in diesem entscheidenden Moment dem Flehen des heiligen 
Paulus an: 

“Möge der Gott des Friedens euch helfen zu leben, wie es sich für wahre Gläubige 
gehört; möge sich all euer Sein - Geist, Seele und Körper - ohne Makel bewahren für 
das Kommen unseres Herrn Jesus Christus. Er, der euch ruft, ist treu und wird sein 
Wort erfüllen.” 

Thessalonicher 5: 23-24 

Amen. 

JANUAR 201330. JANUAR 2013  

Mein geliebtes Volk: 

Ich segne euch, ich segne euch mit meiner Liebe, meiner Gnade und gleichzeitig mit 
meiner Gerechtigkeit. 

DIE WELT LÄSST MEIN KREUZ IMMER SCHWERER WERDEN, DA S ICH 
WEITERHIN FÜR JEDEN VON EUCH TRAGE.  

ICH KOMME, DIE ZU SUCHEN, DIE MIR HELFEN WOLLEN, DI E DAS KREUZ 
FÜR MICH TRAGEN WOLLEN...  

Ich komme für mein Volk, für diejenigen, die treu sind, die sich hingeben in "Geist 
und Wahrheit", die nicht den Versuchungen erliegen, noch ihren Brüdern, wenn sie 
sie nicht verstehen... 

Ich komme von Neuem, euch zu rufen mit meinem Kreuz, das beladen ist mit den 
alltäglichen Sünden der Menschen... 

Ich komme wiederum, ich komme einmal mehr, euch zu rufen... 

Ihr lest meine Aufrufe und versteht sie nicht, ihr fahrt fort, euch wie Säuglinge zu 
benehmen; noch wollt ihr nicht zu mir aufsteigen. Ihr gebt vor, meinen Weg, mein 
Handeln und mein Tun nachzuahmen, aber ihr haltet meine Gebote nicht ein, haltet 
meine Lehren nicht ein und fahrt fort mit Auseinandersetzungen zwischen meiner 
Wahrheit und dem Weltlichen. 

WIE OFT NOCH WERDE ICH EUCH RUFEN MÜSSEN, MIT WIE VIELEN 
WÖRTERN WERDE ICH EUCH RUFEN MÜSSEN? 

HIER VON MEINEM KREUZ, DAS WEITERHIN IN JEDEM MOMEN T EXISTIERT, 
RUFE ICH EUCH AUF, MEINE AUFRUFE IN "GEIST UND WAHR HEIT" ZU 
LEBEN.  

So viele, die sich meine Anhänger nennen, wollen mit unnötigen, nicht dem Herzen 
entsprungenen Worten, dass ich mich ihnen nähere; sie vergessen, dass ich den 
Grund der Seele untersuche. 

HIER VOR EUCH, VON MEINEM KREUZ, BITTE ICH EUCH, EUCH ZU LIEBEN 
UND GEGEN EUCH SELBST ANZUKÄMPFEN, GEGEN DIESEN EGO ISMUS, 
DER MIR SO VIEL SCHMERZ VERURSACHT.  

DER FEIND BELAUERT EUCH STÄNDIG, UND IHR LASST EUCH  IMMER NOCH 
EINWICKELN VON IHM.  
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Meine Dornenkrone ritzt mein Auge — das, das nicht aufhört euch anzusehen, das 
euch liebt, das euch segnet, das euch unter die Lupe nimmt... So viele Aufrufe, und 
noch macht ihr weiter, als wärt ihr kleine Kinder! 

In diesem Moment muss mein Volk stark sein, es muss gewachsen sein. Mein Volk 
muss vereint sein; so komme ich und vereine die Meinen von allen Punkten der Erde, 
um ein einziges Bataillon der Liebe zu formen. Ihr könnt Experten in so vielen 
menschlichen Angelegenheiten sein, aber wenn ihr keine Experten in der Liebe seid, 
werdet ihr es nie schaffen, vollständig zu mir zu gehören. 

ICH HABE SO VIELE LEKTIONEN ÜBER DIE LIEBE FÜR MEIN  VOLK, DIE ICH 
EUCH NACH UND NACH GEBEN WERDE. IHR WISST SO VIEL N ICHT, MEINE 
KINDER, NICHT ÜBER MEINE SCHÖPFUNG, NICHT ÜBER EUCH  SELBST, 
ABER NOCH SEID IHR NICHT BEREIT, TROTZDEM IHR EUCH AM ENDE 
DIESER ZEIT BEFINDET. 

Die Signale hören nicht auf, aber ihr nehmt sie nicht wahr. Mein Wort hört nicht auf, 
wird sich niemals erschöpfen, aber für euch ist es nicht mehr als ein flüchtiges Wort. 

Die Erde ist erschöpft vom menschlichen Ungehorsam, und mein Herz schmerzt 
deswegen. 

ICH HABE EUCH SO VIEL GEGEBEN, UND NOCH ANTWORTET I HR NICHT AUF 
MEINEN RUF! 

Ich komme wegen der Seelen, wegen derer, für die ich mich geopfert habe... 

Ich komme für die treuen Seelen, für die, die mich wirklich lieben... 

ES BEGINNT DIE GROSSE SCHLACHT GEGEN DAS BÖSE, DER BETRÜGER 
NÄHERT SICH, UND IN DER SPIRITUELLEN VERFASSUNG, IN  DER DIE 
MENSCHHEIT SICH BEFINDET, WERDET IHR IHN NICHT ERKENNEN UND 
GETÄUSCHT WERDEN 

Wie mein Herz blutet aus diesem Grund! So viele Rufe von mir und von meiner 
Mutter, und doch werdet ihr betrogen werden! 

Die Erde, erschöpft durch die Sünde, wird von Ort zu Ort erschüttert werden. Der 
Rauch der Vulkane steigt auf und verursacht Verwüstung. 

Eine große Revolution wird bald angezettelt, und so viele Unschuldige fallen durch 
die harte Hand derer, die kein Mitleid haben! WIE SEHR BLUTE ICH DESWEGEN, 
WIE SEHR SCHMERZT MICH DIES! 

In diesen für die Menschheit so dringlichen Momenten debattiert ihr über die 
Wahrhaftigkeit meiner Aufrufe. Möglicherweise Ist es so, dass ich nicht über 
verschiedene Seelen verfügen kann, um euch zu rufen? Und ihr debattiert nicht, 
wenn ihr sündigt, wenn ihr insbesondere gegen die Nächstenliebe sündigt. 

ICH RUFE EUCH AUF IN DIESEM MOMENT, VERGEBUNG ZU SEIN, 
NÄCHSTENLIEBE ZU SEIN, LIEBE ZU SEIN, EUCH ALS MEIN E KINDER ZU 
ERHEBEN, AUFZUSTEIGEN ZU MIR; ICH RUFE EUCH AUF, EU CH ALS 
WÜRDIG ZU ERWEISEN ALS MEINE KINDER, DENN SO, SO FÜ HLE ICH MICH 
GEEHRT UND GELIEBT VON EUCH.  

Der Schmerz nähert sich der ganzen Menschheit. Der Feind kommt mit seiner 
mächtigen Waffe: der Trennung, und wenn meine Kinder nicht erstarkt sind und 
bewährten und geläuterten Glaubens, werden sie in seine Klauen fallen. 

VON HIER, VON MEINEM KREUZ, SEHE ICH EUCH MIT LIEBE  UND SCHMERZ. 
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Ich reiche euch meine von den Nägeln durchbohrten Hände... 

Ich biete euch meine wunden und müden Füße... 

Meine verwundete Seite blutet für euch. 

Ich reiche euch meine Dornenkrone... 

Meine vom Gewicht des Kreuzes schmerzende Schulter biete ich euch... 

Der, der Gott ist, hängt hier an diesem Kreuz, zerrissen und gequält durch die 
Beleidigungen meiner Kinder, welche in diesem Moment nicht fehlen, sondern 
überreich vorhanden sind, in dieser Welt und einer Menschheit, die mich vergessen 
hat, die mich, ohne darüber nachzudenken, verschmäht hat, die mich vergisst und 
mich nicht anerkennt. 

Die Schwäche meiner Kinder ist so groß, dass ihre eigene Menschlichkeit sie beugt. 
Wie sehr leide ich an meinem Kreuz, wie viel Schmerz euretwegen. 

ICH BIN SO VIELE MALE VOR JEDEM EINZELNEN VON EUCH ERSCHIENEN 
UND HABE EUCH GEBETEN, EUCH ANGEFLEHT, MIR ZU HELFE N... UND IHR 
HABT MIR DEN RÜCKEN ZUGEKEHRT...  

Großes Leid kommt auf die Erde zu, für die ganze Menschheit, und wenn ihr dann 
klagt, werdet ihr mich Vater nennen. Die Gleichgültigen werde ich ausspeien. 

BEI MEINEM ZWEITEN KOMMEN WERDE ICH DEN WEIZEN EINSAMMELN: 

MEIN VOLK, MEINE HERDE, MEINE GETREUEN... ABER VORH ER WERDET IHR 
GEPRÜFT WERDEN. 

Ich komme, um euch vor den Spiegel eures eigenen Gewissens zu stellen, und dort 
werdet ihr euch so sehen, wie ihr seid, ohne Verstellung; dort werdet ihr sehen, dass 
ihr nicht seid, wie ihr zu sein vorgebt... 

Die Gnade der Barmherzigkeit ist bereit für euch... ÄNDERT EUER LEBEN BEVOR 
ICH KOMME!  

Ich segne euch, ich liebe euch, ich rufe euch zur Einheit auf. 

MEINE KIRCHE, MEIN MYSTISCHER KÖRPER, WIRD HART GEP RÜFT WERDEN 
UND MEINE KIRCHE ALS INSTITUTION WIRD HART GELÄUTER T UND 
GEREINIGT WERDEN, aber ich gebe die Meinen nicht auf, ich verlasse sie nicht; ich 
nehme euch bei der Hand, ich reiche euch die Hand, damit ihr mir einen größeren 
Fang überreicht. 

Ich fülle eure Lampen mit dem Öl meiner Liebe, damit ihr die Gewissheit habt nicht 
allein zu sein. 

NIEMALS WERDE ICH MEIN VOLK AUFGEBEN, ES WIRD SICH MACHTVOLL 
ERHEBEN, MIT MEINER MACHT, MEINER STÄRKE, UND IHR W ERDET MIR 
EINE IN HEILIGKEIT ERNEUERTE KIRCHE ÜBERGEBEN.  

Ich segne euch, trennt euch nicht von mir. 

Euer Jesus 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

In diesem Moment bittet uns unser Jesus, ihn zu lieben und die Nächstenliebe zu 
preisen und besonderen Nachdruck auf sie zu legen. 

Brüder, wir müssen uns bewusst sein, dass wir für den Willen der Dreifaltigkeit leben, 
nicht 24 Stunden am Tag, aber wir müssen zur Verfügung stehen in jedem 
Augenblick und lernen, die Zeit zu verdoppeln, das heißt, 48 Stunden am Tag im 
Dienst an Christus und für Christus. 

DEN AUFRUF HEUTE BETRACHTE ICH ALS GROSSEN WECKRU , wie eine 
Sirene, die einen lauten Signalton sendet um überall auf der Erde gehört zu werden, 
damit die ganze Menschheit es zur Kenntnis nehme. Dies ist leben in "Geist und 
Wahrheit". 

Beten und sühnen wir gemeinsam: 

"Vergib deinem Volk, Herr. 

Vergib deinem Volk, vergib uns, Herr.” 

 
BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA AN IHRE GELIE BTE TOCHTER 
LUZ DE MARÍA GEGEBEN IN DER BASILIKA UNSERER LIEBEN  FRAU VON 
GUADALUPE IN MEXICO CITY, D.F. 

28. JANUAR 2013  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ich segne euch: 

MIT MEINEM UMHANG SCHÜTZE ICH ALL JENE, DIE SICH BE REIT HALTEN, 
MEINEM RUF ZU FOLGEN. ICH BIN DIE MUTTER DER GESAMT EN 
MENSCHHEIT; ALLE LIEBE ICH, ALLE SEGNE ICH, ALLE SC HÜTZE ICH. 

ICH KOMME, UM EUCH ZU RUFEN, WIE ICH ES SCHON SO VIELE MALE 
GETAN HABE, IN DEM WUNSCH, DASS IHR MEINEM AUFRUF F OLGT, DER 
AUF GÖTTLICHEN BEFEHL GESCHIEHT.  

Mein Herz brennt in mütterlicher Liebe für jeden, auch für die, die mich nicht lieben 
oder mich geringschätzen. Diese suche ich am meisten, und an sie wende ich mich 
beständig und in jedem Moment. 

Meine Hände bleiben in der Position des Gebets als Zeichen für den Menschen, als 
Zeichen, dass ihr vereint bleiben und verschmelzen müsst mit dem Willen der 
Dreifaltigkeit. 

Wie viele Klagen höre ich auf der ganzen Erde, Klagen dieser Seelen, die sich 
beständig in Schande befinden, Klagen von denen, die sich dem Wahnsinn des 
Weltlichen und Sündhaften anschließen. Meine Kinder, seid die flammenden Kerzen, 
die diejenigen führen, die verloren sind in der Dunkelheit dieser langen Nacht, aus 
der sie es nicht schaffen, herauszukommen. 

Meine Geliebten: 

SCHAUT NACH OBEN, WO EURE MUTTER IHREN UMHANG AUSGE BREITET 
HAT, DAMIT IHR DIE EREIGNISSE VON OBEN NICHT ANSEHT , ALS WÄREN 
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SIE FÜR ANDERE GESCHÖPFE; NEIN, KINDER, ES SIND ZEI CHEN, DIE MEIN 
SOHN FÜR EUCH SCHICKT. 

In allen Zeiten wurden vom Himmel Zeichen gegeben, damit die Menschheit sich 
bewusst sei, wie nah die Erfüllung der Prophezeiungen bevorstehe. So wie Noah 
seinem Volk die göttlichen Absichten ankündigte, und man sich über ihn lustig 
machte, weil sie sich nicht bestätigten ; die Menschen gingen schlafen ohne zu 
glauben und als sie später die Prophezeiung erfüllt sahen, klagten sie ohne die 
Erlösung zu erreichen. 

MEIN SOHN IST BARMHERZIGKEIT, ICH BIN MUTTER AUS LI EBE, BIN... DAS 
UNBEFLECKTE HERZ.  

ABER JEDER VON EUCH MUSS SICH BEMÜHEN, BEWUSSTSEIN ZU 
ERLANGEN, UM DAS VERDIENST ZU ERREICHEN UND ES AUS EIGENER 
ANSTRENGUNG ZU ERREICHEN, AUS EIGENEM ENGAGEMENT, A US 
ERKENNTNIS, AUS EIGENER HINGABE, AUS BEREITSCHAFT U ND SO DEN 
WAHREN WEG ZU FINDEN. 

MEIN SOHN IST BARMHERZIGKEIT, UND SEINE BARMHERZIGK EIT ERREICHT 
DIE GLÄUBIGEN, WIE SIE SIE VON GENERATION ZU GENERA TION ERREICHT 
HAT. ABER SEINE GLÄUBIGEN MÜSSEN SICH ANSTRENGEN, D ENN DER 
HIMMEL WIRD DURCH DIE ANSTRENGUNG, DURCH DEN GLAUBE N 
GEWONNEN; ER WIRD NICHT GESPENDET, ER WIRD NICHT DEM 
GESCHENKT, DER IHN NICHT VERDIENT. 

Meine Geliebten: 

Betet!... Eindringlich habe ich euch zum Gebet aufgerufen. Die Ereignisse stehen 
kurz vor ihrer Ankunft auf der Erde, eins nach dem anderen... ohne aufzuhören; ihr 
werdet sie vor euren Augen geschehen sehen, mit Schmerz in euren Herzen, aber 
Herzen aus Stein, die sich erst im letzten Moment erweichen werden. 

Meine Geliebten: 

ES IST NICHT ZU SPÄT, AUF MEINEN SOHN ZUZUGEHEN. HIER STEHE ICH 
VOR EUCH. 

ICH BIETE EUCH MEINEN BESTÄNDIGEN SCHUTZ.  

Kommt zu mir, damit ich euch zu meinem Sohn bringe. Ich halte Fürsprache für 
jeden von euch, ich gehe nicht von euch weg. Mein Sohn verlässt euch nicht für 
einen Moment, eilt zu ihm, denn es ist keine Zeit und kein Augenblick mehr. 

Macht euch nicht lustig wie die Welt, wenn ihr seht, dass die Ereignisse nicht 
kommen. Sie sind gekommen und werden kommen, aber diejenigen, die sie nicht 
sehen wollen, werden sie nicht sehen, auch wenn sie vor ihnen stünden. 

Betet, meine Kinder, betet für Kanada, ein großes E reignis wird es erschüttern. 

Betet, meine Kinder, für Nicaragua, vergesst es nic ht in euren Gebeten. 

Betet, meine Kinder, für Südafrika, es wird weinen.  

Betet für Mexiko, es wird leiden.  

WENDET EUCH UNABLÄSSIG AN MEINEN SOHN, UND WENN IHR  EUCH IN 
GEFAHR BEFINDET, RUFT MICH UND SAGT: "HEILIGE MARIA , OHNE SÜNDE 
EMPFANGEN", UND ICH WERDE EILIG KOMMEN. 
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HIER BEI EUCH BIN ICH, ICH VERLASSE EUCH NICHT, ICH  BIN EURE 
MUTTER, DIE EUCH LIEBT.  

Ich gebe euch nicht auf, ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA 

Mit einer Geste der Mutterliebe führt uns unsere Herrin unter dem Schutzpatronat 
Unserer lieben Frau von Guadalupe, damit wir nicht in der Dunkelheit der ewigen 
Nacht weiterwandern, wo die dichten Schatten dem Menschen nicht erlauben zu 
gehen. 

Seien wir diejenigen, die die Aufrufe befolgen, und geben wir uns niemals 
geschlagen, denn wir haben die Gewissheit des Triumphs der heiligen Herzen. 

Amen 

"Ein großes Zeichen erschien am Himmel: eine Frau, verkleidet als Sonne, mit dem 
Mond unter ihren Füßen und einer Krone aus zwölf Sternen auf dem Kopf." 

Apoc. 12, 1 

 
23. JANUAR 2013  

Mein Volk, mein innigst geliebtes Volk: 

Seit Generationen habe ich euch gesucht. Von Generation zu Generation habe ich 
mein treues Volk gesucht... und ich habe nur einen heiligen Rest gefunden, dem 
gegenüber ich mein Wort für die ganze Menschheit halte. 

INMITTEN VON VERACHTUNG UND EINSAMKEIT, INMITTEN VO N SCHMERZ 
UND JAMMER WIRD MEIN WORT FORTDAUERN, BIS ICH ENDGÜ LTIG 
ZURÜCKKEHRE, UM DIE SPREU VOM WEIZEN ZU TRENNEN.  

Wieviel Liebe von mir für diese sündige, unvernünftige und ungehorsame 
Generation! So ungehorsam, dass sie vorgegeben hat, sich mir so sehr zu nähern, 
nicht aus Liebe, sondern um meine Allmacht zu erreichen, um so das zu erschaffen, 
was nur Befugnis meiner Göttlichkeit ist. 

Ihr habt mein Herz so verletzt, dass es sehr geblutet hat wegen der Missachtung 
meiner Kinder für das Geschenk des Lebens! Wieviele unschuldige Kinder stöhnen 
über die Abtreibung! Wieviel Schmerz trage ich in meinem Herzen, und wieviel wird 
der Mensch dafür leiden müssen! Nicht, weil ich ein strafender Vater wäre, sondern 
weil der Mensch sich selbst läutern und meiner eigenen Liebe, meiner eigenen 
Hingabe gleichkommen und eine Kopie meiner Göttlichkeit sein muss durch die 
Liebe zum Nächsten. 

Mein geliebtes Volk, schon ist die Erde erschöpft davon, soviel Sünde zu ertragen, 
schon ist die Erde erkrankt angesichts der unzähligen Sünden des Menschen. Schon 
spaltet der Ungehorsam die Erdkugel und verformt sie, indem er ihre Geografie 
umgestaltet. Wieviele Dinge warten auf mein Volk, wieviel Läuterung wird es vor 
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meinem zweiten Kommen geben! Wieviel Läuterung, bevor ihr der Hilfe eurer 
himmlischen Brüder würdig seid! 

Meine Geliebten, ihr habt meine Schöpfung vollständig verseucht, ohne den 
Schmerz und die Not zu ermessen, welche ihr euch selbst verursacht habt... Wieviel 
Verstümmelung als Folge des Missbrauchs der Wissenschaft! 

Der Krieg hat sich langsam entwickelt, aber er kommt sicher auf euch zu, die ihr lebt, 
ohne wahrzunehmen, was passiert, als ob es fortwährend mehr Zeit gäbe. NEIN 
KINDER... IHR MÜSST VERSTEHEN, DASS KEINE ZEIT MEHR  IST, DASS DER 
MOMENT AUFGEHÖRT HAT, DER MOMENT ZU SEIN, UND DASS IHR 
GELÄUTERT WERDET WIE GOLD IM SCHMELZTIEGEL.  

Ich weiß gut, dass ich euch soviel darüber sage..., aber ihr versteht nicht, weil ihr 
euch meiner Liebe verschlossen habt. So sehr habe ich euch aufgerufen, Meister der 
Liebe zu sein!... alles Weitere werde ich euch als Ergänzung geben. Ihr versteht 
nicht, weil ihr ein Herz aus Stein habt, dessen sich das Profane bemächtigt hat. Aber 
habt ihr vergessen, dass sich hinter dem Profanen der Teufel und seine Anhänger 
befinden? 

Wie ihr beständig in die Fänge der Sünde, des Unrechts fallt... und mich verletzt! 

Wie ihr mich vergessen habt, wie ich mich beklage angesichts diesen Schmerzes, 
den mir die menschlichen Geschöpfe kontinuierlich verursachen! 

MEINE BARMHERZIGKEIT BLEIBT UND WIRD BLEIBEN FÜR DE N, DER MICH 
MIT EINEM REUMÜTIGEN UND DEMÜTIGEN HERZEN SUCHT, MIT DER 
ENTSCHEIDUNG FÜR DEN WECHSEL UND DIE TRANSFORMATION , FÜR DEN 
GEHORSAM UND DIE STANDHAFTIGKEIT.  

MEINE BARMHERZIGKEIT SCHEUT NICHT DIE SUCHE NACH DE N MEINEN, SO 
DASS ICH, UM DEN WEG IN DEN AUGENBLICKEN DES LEIDS ZU EBNEN, DER 
GANZEN WELT MEIN WORT SENDEN WERDE, ES BESTÄNDIG SE NDEN 
WERDE UND NIEMAND WIRD ES AUFHALTEN.  

Ich brauche ein siegreiches Volk, ein Volk von Helden, das keine Angst vor 
Widrigkeiten hat. Ich brauche ein Volk von Helden mit erweitertem Bewusstsein und 
offen für das, was bisher verborgen und vergessen war, und sie können sich nicht 
meine Kinder nennen, wenn sie mich nicht in Geist und Wahrheit lieben. 

Ich gebe mich euch hin, jeder von euch ist mein Schrein... Und in was für einem 
Schrein wohne ich? Ich wohne in dem, der rein ist, und der bereit ist, mich zu hören 
um transformiert zu werden. 

Geliebte, ich weiss wohl, dass das Profane euch überall belauert, aber das hindert 
euch nicht, euch ohne Rückhalt hinzugeben. Ich will keine Ausreden mehr von eurer 
Seite. Mein Heiliger Rest, genug der Ausreden, es ist keine Zeit mehr, der Moment 
ist Gold wert, und das Gold meiner Liebe hat keinen Preis. 

Mein geliebtes Volk: 

Betet für einander.  

Betet für die Institution meiner Kirche, die hart g eläutert werden wird.  

Betet für diejenigen, die die Türen meiner Tempel s chließen werden, damit 
meine Kinder nicht mit mir zusammenkommen können. A ber sie haben 
vergessen, dass ich in jedem von ihnen wohne, und d er, der es wünscht, wird 
weiterhin mein Tempel sein.  
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Mein geliebtes Volk, ich segne euch: 

ICH SEGNE ALLES, WAS IHR TUT, UM MEIN WORT ZU VERBR EITEN, ICH 
SEGNE ALLES, WAS IHR TUT, UM MEINE AUFRUFE MIT EURE N BRÜDERN ZU 
TEILEN, DAMIT SIE DER MENSCHHEIT NICHT VERBORGEN BL EIBEN. JEDER 
MEINER AUFRUFE TRÄGT MEIN WESEN IN SICH, BERÜHRT DI E HERZEN UND 
TRANSFORMIERT MEINE GESCHÖPFE. 

Mein Volk: 

Betet für die USA, sie werden leiden.  

Betet für Jamaika, es wird weinen.  

Betet für Mexiko, es wird leiden.  

MEIN VOLK, IHR BRAUCHT NICHT MEHR, ALS MIR ZUGENEIG T ZU SEIN; DEN 
REST WERDE ICH TUN. 

IHR SEID MEINE KINDER, UND ALS MEINE KINDER LASSE I CH EUCH NICHT 
IM STICH, SONDERN BESCHÜTZE EUCH BESTÄNDIG.  

Vor wievielen Gefahren rette ich euch in jedem Moment! 

Dies sind die Momente, auf die die Menschheit gewartet hat, die gläubige 
Menschheit, der heilige Rest. 

Für die, die mich lieben, lassen die Signale nicht auf sich warten: die Erde wird in 
ihrem Inneren erbeben, und auch durch äußere Ursachen erschüttert werden, aber 
fürchtet euch nicht, denn das Licht meiner Liebe bleibt in euch. 

ICH HALTE EUCH IN MEINEN ARMEN, NICHT IHR GEHT, 

SONDERN ICH BIN ES, DER FÜR EUCH INMITTEN DES SCHMERZES 
VORANGEHT. 

Ich segne euch, nehmt meinen Frieden im Namen meines Vaters, in meinem Namen 
und dem meines Heiligen Geistes. 

Mein Friede, mein Herz und meine Liebe seien in euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Ich sah, dass der Herr sehr traurig war, als er sprach. Er weinte bitterlich, wie er 
weinte angesichts des treulosen und undankbaren Jerusalem, als er dessen 
Zerstörung vorhersagte. 

Heute weinte der Herr über "diese sündige, törichte und ungehorsame Generation". 
Aber inmitten dieses ganzen Schmerzes schien unser guter Herr eifrig Linderung in 
seinem "heiligen Rest" zu suchen. 
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Brüder, obwohl schwach und unwürdig, sind wir der Heilige Rest; nähern wir uns also 
dem Herrn, indem wir sein Wort in die Praxis umsetzen, und seine Tränen durch 
unseren Gehorsam und unsere Treue trocknen und mit unseren Gebeten und guten 
Taten für die Menschheit. 

Beten wir für eine Welt, die verrückt und unverantwortlich in ihren eigenen Untergang 
rennt. 

“Jerusalem, Jerusalem, das du deine Profeten tötest und die steinigst, die Gott dir 
schickt! 

Wie oft habe ich deine Kinder versammeln wollen, wie die Henne ihre Küken unter 
ihren Flügeln versammelt, und ihr wolltet nicht!" 

Matthäus 23, 37 

 

21. JANUAR 2013  

Mein geliebtes Volk, meine Kinder: 

Mit wieviel Hochmut missachtet ihr meine Aufrufe! 

Wieviel Schmerz verursacht es mir , dass ihr euch meinen beständigen Aufrufen und 
denen meines Sohnes verweigert! 

ICH SEHE EUCH...., ICH SUCHE EUCH... UND PILGERE FÜR EURETWEGEN 
VON HERZ ZU HERZ. ES SCHMERZT MICH, KEINE ANTWORT ZU BEKOMMEN, 
DIESE ANTWORT, DIE ICH IN JEDEM EINZELNEN MEINER KI NDER ZU FINDEN 
HOFFE. 

So lange erwartet ihr das morgen auf so menschliche Weise! Und ihr wisst wohl, 
dass das morgen in den Händen meines Sohnes liegt, und ihr seinen Willen einfach 
abwarten müsst. 

Jeder ist wie eine Rose, und ohne die Liebe meines Sohnes welkt die Rose und 
stirbt, ohne die Beständigkeit des tägliches Gießens mit dem Glauben, mit der 
Eucharistie und der Liebe meines Sohnes vertrocknet die Rose und stirbt. Ihr 
hingegen sollt eine beständig gegossene Rose sein, damit ihr am Leben bleibt. Eine 
Rose gegossen mit Hingabe, Nächstenliebe, Glauben und Gnade, aber vor allem 
sollt ihr euch bereit halten für das, was mein Sohn von euch wünscht, selbst für das, 
was ihr noch nicht versteht. 

ALLES FOLGT EINEM PLAN, UND DER PLAN MEINES SOHNES IST DAS 
GROSSE PROJEKT DES VATERS, DAS DARIN BESTEHT, DASS IHR 
WEITERHIN SEINE KINDER SEID Daher lasst euch nicht vom Feind der Seele 
entführen; dieser belauert hartnäckig den Menschen, welcher in dieser Zeit beständig 
von Ideologien attackiert wird, die im Widerspruch zur Wahrheit meines Sohnes 
stehen. 

MIT WIEVIEL SCHMERZ SEHE ICH, WAS AUF DIE MENSCHHEI T ZUKOMMT!  

ALS MUTTER KANN ICH NICHT ZU MEINEN KINDERN SPRECHE N VON EINEM 
MOMENT, DER NICHT REALITÄT IST.  

Ihr wisst gut, wie ich euch angekündigt habe, dass ihr großem Leid gegenüberstehen 
werdet, das schon über der Menschheit schwebt. Meine Stimme wird in keinem 
Augenblick ermüden, auch wenn die, die nicht glauben, sich über meine Aufrufe und 
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euch lustig machen. Bleibt treu, sorgt euch nicht wegen des Respekts der Menschen, 
die den Willen meines Sohnes missachten. 

Ein großer Vulkan wird Schmerz bringen über ein großes, von mir geliebtes Volk; 
große Erdbeben stehen der Erde demnächst bevor, sie sind nahe an der Oberfläche 
der Erde, sie schlafen nur, bald werden sie erwachen. 

Die Hitze, der Sonnenstern nähert sich euch und wird Anlass zu Trauer geben; ihr 
werdet erkennen, dass das, was ihr Wissenschaft nanntet, keine Wissenschaft ist, 
denn nur in meinem Sohn existiert Macht und wahre Wissenschaft. 

Wie sehr kämpft ihr um einen Platz in der Gesellschaft zu behaupten, sogar in der 
Kirche selbst! Ihr seid Heuchler und liebt meinen Sohn nicht wahrhaftig, ihr wollt nur 
den Schein wahren. So sind meine Kinder nicht; MEINE KINDER SIND OFFEN UND 
WAHRHAFTIG, SIE SIND KINDER DER STILLE, KINDER DER LIEBE UND DER 
HINGABE, KINDER DER LÄUTERUNG.  

Geliebte Kinder meines Herzens, meine geliebten Getreuen: 

Betet für Chile, mein geliebtes Volk.  

Betet für Italien, es wird erschüttert werden.  

Bete jeder für sich selbst.  

VERZWEIFELT NICHT, ICH STEHE VOR EUCH, LIEBE EUCH, WIE ICH EUCH 
IMMER GELIEBT HABE, WIE ALS ICH EUCH AM FUSS DES KR EUZES 
EMPFING; SO LIEBT MEIN HERZ EUCH, WIE DAS ERSTE MAL  

Haltet Frieden, verliert ihn nicht, weil, wenn ihr ihn verliert, der Feind Fuß fasst in 
euch. 

Ich stehe vor euch, lasst mich euch lieben ... 

Bleibt in meinem Herzen, ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Mit der Zärtlichkeit der Gottesmutter, die die Ihren liebt, betont unsere Herrin diese 
Wahrheit und prägt sie uns ins Herz: "Verliert nicht den Frieden". Eine harte Arbeit für 
jeden, aber wir müssen wissen, dass dies ein Hauptpunkt ist, auf den der Feind sich 
stützt, um uns in Misstrauen und Lieblosigkeit zu stürzen, und er verhindert die 
Einheit, damit der Teufel zerstöre was Christus errichtet hat. 

Geben wir Satan keine Nahrung mehr, denn sein einziges Ziel ist, uns ins Verderben 
zu stürzen. Seien wir daher demütig. 

Der Gott aber aller Gnade, der uns berufen hat zu seiner ewigen Herrlichkeit in 
Christo, der wird euch nach kurzem Leid wiederherstellen, stärken, kräftigen, 
festigen. 

Sein ist die Macht in Ewigkeit. Amen. 
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1 Peter 5,10 

Amen. 

 

16. JANUAR 2013  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, SEGNE EURE GEFÜHLE, SEGNE EUREN GEIST, SEGNE 
EUER SEIN IN GANZ BESONDERER WEISE IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE 
EREIGNISSE RUND UM DIE MENSCHHEIT DEM MENSCHEN VERANLASSUNG 
GEBEN WERDEN ZU INSTÄNDIGER KLAGE.  

Es gibt etwas, das der Mensch völlig außer Betracht lässt, und zwar, dass ihr diese 
Ereignisse schon in ihrer Härte am eigenen Leibe verspürt, in eurem Sein. Satan hat 
seine Dämonen geschickt, um die ganze Menschheit in Versuchung zu führen, denn 
er will meine Kinder, meine Getreuen, meine Anhänger demütigen und herabsetzen. 
Er fürchtet meine Getreuen und stellt sie auf die Probe und sie werden in jeder 
Hinsicht hart gebeutelt werden. 

Die Götzen müssen fallen und verschwinden, die eitlen Hoffnungen dürfen nicht 
eindringen in Geist und Denken meiner geliebten Kinder, meiner Getreuen, 
derjenigen, die mich wahrhaftig lieben, die mir ihr Leben geweiht haben. 

So viele nutzlose Bestrebungen hegt der Mensch, sogar mit dem Wissen, was 
passieren wird! In eurem Herzen bewahrt ihr euren materiellen Besitz, doch was wird 
dieser euch nützen angesichts meines Sohnes? Nichts, er wird nur die Beute Satans 
vergrößern. DARIN SEID IHR SCHON AUF DIE PROBE GESTELLT VOM BÖS EN, 
DER SICH ZUM ZIEL GESETZT HAT, JENE, DIE ZU MEINEN MARIANISCHEN 
GRUPPEN GEHÖREN, ZUGRUNDE ZU RICHTEN UND STÜRZEN ZU LASSEN; 
ER GEISSELT SIE HEFTIG, UND ES IST MEINE MÜTTERLICHE PFLICHT, EUCH 
DIES NOCHMALS ANZUKÜNDIGEN, DAMIT IHR VORBEREITET S EID. 
ERLAUBT SATAN NICHT, IN EUREN GEIST UND EUER HERZ E INZUDRINGEN 

Das Wort meines Sohnes ist Leben, Leben in Fülle, ist wie klares Wasser, das in der 
Wüste erfrischt. In Momenten des Zweifels ist es Balsam, der euch hilft, nicht an 
Kraft zu verlieren, sondern wie eine Pflanze aufzublühen, die sich mit Wasser kräftigt 
und wächst und es schafft, stark zu werden und Früchte zu tragen. Und so erwarte 
ich von euch reiche Frucht. 

Als Zeugnis für die Liebe zu meinem Sohn und zu mir reicht es nicht zu beten, nicht 
lediglich an der Eucharistie teilzunehmen, sondern sie beständig zu leben und das 
Wort Gottes zu praktizieren. Dieses ist auch das Wort meines Sohnes, der beständig 
darauf einwirkt, dass ihr ihm Vorrang gebt vor euren Interessen, euren Wünschen, 
euren Hoffnungen und euren Ansprüchen. 

Worüber klagt ihr, worüber macht ihr euch Sorgen, worüber, wenn die Zukunft 
Zukunft ist, und diese Zukunft ein Moment, und der Moment ein Moment? Worüber 
macht ihr euch Sorgen, wenn alles in den Händen meines Sohnes liegt? 

NEIN, GELIEBTE, SO SIND MEINE TREUEN KINDER NICHT. MEINE TREUEN 
KINDER VERTRAUEN AUF DAS WORT MEINES SOHNES, AUF ME INE 
EINDRINGLICHEN AUFRUFE BESONDERS GEIST, GEDANKEN UN D HERZ MIT 
MEINEM SOHN ZU VERSCHMELZEN UND SEINEM WILLEN, UND SO DIESEN 
BESTÄNDIG WIDERZUSPIEGELN.  
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Worauf wartet ihr, wenn euch bereits das kommende Leid angekündigt wurde? Die 
Pläne des Menschen werden bleiben was sie sind, Pläne, eitle Projekte... 
STATTDESSEN SOLLT IHR SPIRITUELL WEGE SCHAFFEN, EUC H ÜBER EUCH 
SELBST ERHEBEN UND EURE INTERESSEN. MEINE KINDER HA BEN KEINEN 
NUTZEN, MEINE KINDER HABEN KEINE INTERESSEN, MEINE KINDER HABEN 
NICHTS WELTLICHES, MEINE KINDER HABEN DIE LIEBE MEI NES SOHNES, 
MEINE HINGABE UND MEIN SCHWEIGEN.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, ihr habt noch nicht gelernt, meinen 
Sohn in euren Brüdern zu sehen. Wenn dies so wäre, würdet ihr nicht Zeit, noch die 
Gabe der Rede verschwenden in banalen und weltlichen Angelegenheiten, welche 
typisch für diejenigen sind, die meinen Sohn und mich nicht kennen. 

Es ist dringlich die Einheit all derer, die meinen Sohn lieben... 

Es ist dringlich die Einheit all derer, die sich Marias Anhänger nennen... 

Es ist dringlich, dass ihr verantwortungsvoll diesen Aufruf befolgt, "eine einzige 
Herde unter einem Titel und unter dem Befehl eines Königs" zu bilden ... 

NEHMT FREUNDLICH ALLE EURE BRÜDER AUF, ALLE; LEGT Z EUGNIS AB 
ÜBER MEINE LIEBE UND HINGABE, LEGT ZEUGNIS AB ÜBER MEINE DEMUT, 
denn auch wenn ich die Mutter von Jesus bin, sprach er: "Wer ist meine Mutter, und 
wer sind meine Brüder?" So nehmt die mit Liebe auf, die auf euch zugehen. Mein 
Sohn kam nicht für die Gerechten, er kam für die Sünder. So nehmt alle auf, die auf 
euch zugehen mit Liebe, mit Nächstenliebe, mit Sanftheit und vor allem mit Demut. 

Meine Geliebten: 

Die Zugehörigkeit zu einer bestimmten katholischen Gruppe oder Betgruppe oder 
christlichen Gruppe berechtigt euch nicht, einen privilegierten Platz an der Seite 
meines Sohnes einzunehmen, im Gegenteil: "Von dem, dem mehr gegeben wird, 
wird mehr gefordert", und das ist eine große und starke Verpflichtung für jeden von 
euch. 

Mein Herz brennt vor Liebe für das treue Volk und gleichzeitig blutet es vor Schmerz, 
wenn ich sehe, wie diejenigen, die sich mir geweiht haben, wie Heuchler handeln, 
wie diese Pharisäer, die viel vom Wort wussten und absolut nichts in die Praxis 
umsetzten. 

DIES IST DER MOMENT DER PRAXIS, DASS IHR DEM HEILIG EN GEIST 
ERLAUBT, EUCH MIT SEINEN GABEN ZU ERFÜLLEN, DAMIT I HR AUF DIESE 
WEISE KINDER SEID, DIE DAS WORT PRAKTIZIEREN "IM GE IST UND IN DER 
WAHRHEIT".  

Mein Sohn nähert sich, mit jedem Moment kommt er euch näher. Es werden ihm 
große Kundgebungen vorausgehen angesichts derer ihr wie Kinder sein sollt: "Lasst 
die Kinder zu mir kommen", sagt mein Sohn. Ihr sollt das Herz und den Geist eines 
Kindes haben, um mit den Augen der Liebe zu sehen, welche Absichten mein Sohn 
mit euch hat. 

ALLES IST IN DER HEILIGEN SCHRIFT GESAGT. DAS IST W AHR, ABER MEIN 
SOHN LÄSST SEIN VOLK NIE ALLEIN, AM WENIGSTEN IN DI ESER DRITTEN 
WILLENSERKLÄRUNG DER WEIHE, IN DER DAS VOLK MEHR DE NN JE 
GETESTET UND GELÄUTERT WERDEN WIRD. SO, AUF DIESE W EISE, MIT 
LIEBE WERDE ICH EUCH DAS GÖTTLICHE WORT BRINGEN, DA S WORT 
DIESER MUTTER, DIE SICH UM IHRE KINDER SORGT. 
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SCHEUT KEINE SPIRITUELLEN MÜHEN.  

WAS NÜTZT ES, MATERIELLE WERTE ZU BESITZEN, WENN IH R DAS EWIGE 
LEBEN VERLIERT?  

STRENGT EUCH IN JEDEM AUGENBLICK MIT EUREM GANZEN S EIN AN, MIT 
EURER GANZEN KRAFT, GEBT ALLES, DENN DER MOMENT IST  NUR EIN 
MOMENT. 

Während ich euch segne, vergießen meine Augen Tränen, wenn sie diejenigen 
sehen, die sich selbst meine Anhänger nennen und sich verhalten wie Pharisäer. 
Nein, Kinder, das ist nicht der Weg meiner geliebten Kinder, dies ist der Weg des 
Feindes, der in euren Geist eindringt, um euch vom Weg abzubringen. Seid klug, 
seht dorthin, wohin andere nicht sehen, damit ihr vorbereitet seid auf die Listen des 
Bösen. 

Meine Geliebten: 

Betet, Frankreich wird hart geschlagen werden.  

Betet, meine Geliebten, betet für die USA, sie werd en heftig weinen.  

Nicht vom physischen Brot allein lebt der Mensch, sondern von jenem spirituellen 
Brot, das das ewige Leben bietet, und dieses soll euer Ziel sein: zu kämpfen, um in 
der Gnade zu bleiben, zu kämpfen, um als heiliger Rest zu leben, als Spiegel des 
Handelns und Wirkens meines Sohnes und als Diener eurer Brüder wie ich es war, 
Dienerin aller, als ich die Kirche errichtete: mystischer Körper, nicht sie zerstörte. 
Liebt einander, um die Mauer zu stärken und zu stützen, damit sie unter keinen 
Umständen eingerissen werde noch nachgebe. 

Satan ist schlau und er hat sich zum Ziel gesetzt, die Meinen zu stürzen. Ich stehe 
vor euch; meine Hände und mein Herz bleiben offen, NEHMT EINFACH MEINE 
HAND, BITTET MICH, EUCH IN MEIN MÜTTERLICHES HERZ A UFZUNEHMEN 
UND ZU BESCHÜTZEN, DAMIT EUCH WEDER DER FEIND NOCH NICHTS 
NOCH NIEMAND BERÜHRE.  

Vereint euch und seid eins, bildet eine einzige Barriere aus Liebe, Demut, 
Nächstenliebe, Vergebung, Verständnis und löscht euch selbst, löscht das 
'menschliche Ego' aus, denn wenn dieses sich erhebt, richtet es Zerstörungen in 
euch an. Seid barmherzig wie mein Sohn Barmherzigkeit ist, jeder von euch sei ein 
Schrein, in dem mein Sohn würdig verweile. 

DER FRIEDE MEINES SOHNES SEI IN EUCH UND ALLEN, DIE  DIESES MEIN 
WORT LESEN UND HÖREN. 

ICH SEGNE EUCH UND SEGNE DIE EUREN, UND EINMAL MEHR SEI DAS 
SIEGEL MEINES MÜTTERLICHEN HERZENS MIT DENEN, DIE DIESES WORT 
HÖREN UND LESEN UND ES PRAKTIZIEREN.  

AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

AVE MARIA PURISIMA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES INSTRUMENTS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGS TEN 
JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Die heilige Mutter ermöglichte mir die folgende Vision in Bezug auf ihre Kinder: 
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Ich schaute auf die Gottesmutter, die in Schwarz gekleidet und deren Herz 
ausgestellt und geöffnet war; eine große Anzahl Menschen drängte sich um sie, 
denn sie wurden von einem Drachen verfolgt, der sie belauerte. 

Die Menschen rannten, um die heilige Mutter zu erreichen, aber der Drache 
schnappte sie. Indes widerstanden sie nicht mehr, sobald sie von Satan berührt 
wurden; aber später, als sie sich weit von denen entfernt sahen, die zusammen mit 
der Mutter Widerstand geleistet hatten, klagten diese Kreaturen und jammerten. 

Ich sah, wie die Gottesmutter Tränen für die vergoss, die verloren gegangen waren, 
und diejenigen in ihrem unbefleckten Herzen schützte, die durchgehalten hatten. 

Brüder und Schwestern: 

So klar wie der Aufruf der Gottesmutter war diese Vision. So wie die, die sich nicht 
gestattet haben , vom Bösen unterworfen zu werden, so müssen auch wir uns an der 
Hand der Mutter wehren. Sprechen wir tapfer mit dem heiligen Paul: 

"Ich kann alles durch Christus, der mir Kraft gibt." 

Philipper 4, 13 

Amen 

 

14. JÄNNER 2013  

Geliebte Kinder, Mein Volk: 

ICH SEGNE EUCH VON AUGENBLICK ZU AUGENBLICK, DAMIT IHR DURCH 
DIE KRAFT MEINER LIEBE, DIE EUCH ERMUTIGT, WEITERZU MACHEN OHNE 
ABTRÜNNIG ZU WERDEN, WÜRDIG SEID, EUCH SELBST ALS W AHRE 
CHRISTEN ZU BEZEICHNEN. 

Ich brauche weder hohle noch leere Worte, sondern Kinder, die bereit sind, Meine 
Gebote zu leben und zu praktizieren. 

Ich führe euch nicht in ferne Zeiten zurück, sondern in den gegenwärtigen Moment, 
in dem ihr euch befindet, in dem die Gaben, die ihr als göttliche Geschöpfe besitzt, 
gemindert wurden, angesichts der spirituellen Armut, in die der Mensch verfällt, 
indem er sich in die Tiefen des Okkultismus und der perversen Wünsche Satans, der 
die Ankunft des Antichrist vorbereitet, hinablässt. 

Meine Kinder haben meine Bitten nicht erhört und die weltlichen Mächte, die vom 
Bösen genährt werden, sind tief eingedrungen und haben ihre Bosheit, ihre 
Heuchelei, ihren Hochmut und ihren Stolz in die erhabensten und sensibelsten 
Fasern der Menschheit gepflanzt, damit ihr, ahnungslos, den Stolz nicht vernichtet, 
sondern nährt. 

Zu euch, Meine Geliebten; zu euch spreche ich, zu denen, die mit Mir verbunden 
bleiben. ICH SPRECHE ZU EUCH, DAMIT IHR NICHT ERLAUBT, DASS SICH 
DER STOLZ DES SEINS BEMÄCHTIGT, EUCH VERBIEGT UND I HR EUCH, 
OHNE EUCH DESSEN BEWUSST ZU SEIN, EUREN SCHWESTERN UND 
BRÜDERN ÜBERLEGEN GLAUBT UND INNERLICH ETWAS NÄHRT,  DAS 
WEDER ZU EUCH GEHÖRT NOCH BEI MEINEN WAHREN KINDERN  BLEIBEN 
SOLL: DAS ÜBERSTEIGERTE, „MENSCHLICHE EGO“. Niemand ist meiner 
würdig, solange er es nicht durch Prüfungen bewiesen hat. Die falschen Christen 
werden durch die Prüfungen, die sich nähern, entlarvt werden. 
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DIE UNSICHERHEIT NÄHERT SICH DENEN, DIE SICH NICHT VOLL UND GANZ 
MEINER LIEBE UND WAHRHEIT HINGEBEN UND DAFÜR BEREIT  SIND. Es sind 
keine Momente der Furchtsamkeit oder der falschen Hoffnungen, sondern des 
Erkennens des Ernstes der Lage, in der sich die Menschheit befindet. Es überrascht 
euch, wenn ich euch sage, dass ihr die Sünde von Sodom und Gomorrha übertroffen 
habt, aber ihr vergesst es sofort wieder, kehrt in die Niederungen zurück und versinkt 
im Sumpf der Hoffnungslosigkeit und des Weltlichen. 

Der Mensch hält seine Emotionen lebendig, er besitzt Verstand, Körper und Geist, 
die dieses einzigartige Wesen aus jedem Einzelnen machen, den ich liebe und der 
für Mich so wichtig ist. Ihr seid es, die ihr besitzt, was euch erlaubt in Mein Haus, den 
Geist, einzutreten. 

MEINE KINDER SCHENKEN DEM GEIST NICHT DIE NÖTIGE 
AUFMERKSAMKEIT UND BETRACHTEN IHN MIT DESINTERESSE.  Sie denken 
nicht daran, dass sie eine Seele und einen Geist besitzen, sie wissen es nicht, weil 
es ihnen nicht ausdrücklich und klar genug gepredigt wird, damit es ihnen bewusst 
wird und sie sich um den Zustand ihrer Seele und ihres Geistes sorgen. Sie handeln 
gedankenlos ohne innezuhalten, um zu schauen, was die Essenz der Handlung ist, 
die sie ausführen. Das Leben wird dadurch zu etwas Mechanischem. IHR DÜRFT 
NICHT AUF DIESE WELTLICHE WEISE HANDELN, SONDERN JE DE 
HANDLUNG UND JEDES WERK SOLL DEN STEMPEL MEINER LIE BE TRAGEN, 
DAMIT SIE SICH VERMEHRT UND SICH NICHT AUFLÖST ODER  VERLOREN 
GEHT. 

ICH KOMME AUF DER SUCHE NACH MEINEN WAHREN KINDERN,  DIE MICH 
NICHT NUR IN DER EUCHARISTIE ODER IM MOMENT, IN DEM SIE SICH VOR 
DEM ALLERHEILLIGSTEN BEFINDEN VEREHREN, SONDERN ICH  BRAUCHE 
KINDER, DIE MICH STÄNDIG VEREHREN UND MICH IN ALLEM , WAS SIE 
UMGIBT, ERKENNEN. Es gibt viele, die sagen, dass sie mich verehren, aber nur 
wenige machen es im Geiste und wahrhaftig, das ist es: sich jeder Handlung bewusst 
sein, damit sie mit Meiner Liebe ausgeführt wird. 

DER AUGENBLICK IST KÜRZER. Angesichts der Nähe Meiner Botschaften für die 
Menschheit und der Meiner Mutter, rufe ich euch zur Bekehrung auf, dazu, Meine 
Liebe für alle zu nehmen und dazu, dass jeder ein Schüler der letzten Momente wird, 
der tief in die Herzen der Schwestern und Brüder eindringt und Mir ohne Falschheit 
dient. 

Alles, was ich euch verkündet habe, wird ohne Verzögerung eintreten. Ich habe 
Meine Worte auf verschiedene Arten deutlich ausgedrückt, aber die Herzen bewegen 
sich nicht. 

Ihr lebt, indem ihr euch von der gesamten Schöpfung nährt und dankt dafür, indem 
ihr sie auf verschiedene Art und Weise verwüstet. Die Sonne, die euch Licht gibt, ist 
für den Menschen, der Meiner Sache gleichgültig gegenübersteht, gefährlicher 
geworden. 

IHR HABT NICHT VERSTANDEN, DASS DIE GESAMTE SCHÖPFU NG MIT MIR 
IM EINKLANG LEBT UND ES EINZIG UND ALLEIN DER MENSC H IST, DER 
GEGEN SEINEN KÖNIG REBELLIERT.  

Meine Geliebten; die Sonne wird der Menschheit bald einen Schmerz zufügen; ich 
habe euch vor den großen Vulkanen gewarnt und ich warne euch erneut, die Meere 
werden unerbittlich sein. 
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Macht euch nicht lustig, über die Ereignisse, die nicht geschehen, sondern nützt 
diese Momente, um den Werken und Handlungen eine völlig andere Richtung zu 
geben, die sie wieder zu Mir zurückführt. 

Ich werde Meinen Dienern erlauben, sich den Menschen noch mehr zu nähern. Die 
Zeichen vermehren sich unaufhörlich und der Mensch wird mir Härte gerufen 
werden. 

Seid tapfer, unbeirrbar und entschieden und gleichzeitig vorsichtig, damit der Weg 
nicht dornenübersät sein wird. 

Geliebte: 

Betet für England.  

Betet für Japan.  

DIE IDOLE SIND IM ÜBERFLUSS VORHANDEN  

ABER ES GIBT NUR EINE WAHRHEIT: MEIN WORT GEHT IN E RFÜLLUNG … 
ICH BIN DAS ALPHA UND DAS OMEGA.  

Ich segne euch, Meine Liebe ist in euch. 

Ich beschütze euch. 

Euer Jesus. 

O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

O MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DER SEHERIN ZUR  

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

Schwestern und Brüder: 

EINE RADIKALE VERÄNDERUNG IN JEDEM EINZELNEN MENSCH EN IST 
NOTWENDIG, 

MIT VÖLLIGER FREIHEIT SIE ZU VOLLBRINGEN  

Eine Veränderung in allen Handlungen und Werken, damit die Hingabe des Volkes, 
nicht nur auf der menschlichen Ebene passiert, sondern damit es eine Hingabe ist, 
die Vom Herrn über Himmel und Erde gesegnet ist. 

“Ein Tag des Zorns ist jener Tag, 

ein Tag der Not und Bedrängnis, 

ein Tag des Krachens und Berstens, 

ein Tag des Dunkels und der Finsternis, 

ein Tag der Wolken und der schwarzen Nacht, 

ein Tag des Widderhorns 

und des Kriegsgeschreis 

in den befestigten Städten 

und auf den hohen Zinnen. 

Da jage ich den Menschen Angst ein, 
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sodass sie wie blind umherlaufen; 

denn sie haben sich gegen den Herrn versündigt. 

Ihr Blut wird hingeschüttet wie Schutt 

und ihr fettes Mark wie Kot. 

Weder ihr Silber noch ihr Gold kann sie retten 

am Tag des Zornes des Herrn. 

Vom Feuer seines leidenschaftlichen Eifers 

wird die ganze Erde verzehrt. 

Denn er bereitet allen Bewohnern der Erde ein Ende, 

ein schreckliches Ende.” 

Zefanja 1, 15-18 

 

09. JANUAR 2013  

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

ICH KOMME EURETWEGEN, FÜR DIE, DIE MIR DAS GOLD IHR ES 
MENSCHLICHEN WILLENS BRINGEN, DEN WEIHRAUCH DES GLA UBENS UND 
DEN BLICK DER BEREITSCHAFT.  

Die Stürme wehen kräftig auf der ganzen Welt und meine Kinder werden von ihnen 
berührt. Die Stürme des Krieges hört man immer stärker von Ort zu Ort und von Land 
zu Land. 

Ihr habt noch nie in völligem Frieden gelebt; die Unsicherheiten des Krieges sind 
allgegenwärtig. Die Unruhen der Völker sind verheerend. 

Meine geliebten Kinder, mein Volk, meine Gläubigen. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, IN DER MINDERHEIT ZU SEIN, DENN FÜR MICH 
VERVIELFACHT SICH JEDER ZUR UNENDLICHKEIT, ICH BENÖ TIGE NUR 
EURE BEREITSCHAFT, MICH ZU EUREM WOHL WALTEN ZU LAS SEN. 

Ich liebe Euch, ich bin die unendliche Barmherzigkeit, die unendliche Vergebung und 
Ihr seid meine Kreaturen, die ich in jedem Augenblick erwarte, um Euch zu lieben, zu 
segnen und zu vergeben. 

IN MEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT KOMME ICH MIT ALL MEI NER MACHT, 
MEINER HERRLICHKEIT UND WÜRDE,  bevor dies aber geschieht, werde ich Euch 
Signale von oben auf die Erde herabsenden, ohne zu zögern und dafür brauche ich 
die Bereitschaft meines Volkes, die Bereitschaft des Geistes, der Gedanken und des 
Herzens. 

So viele Wunder wurden verleugnet! 

So viel Weisheit wurde verleugnet, weil Ihr Euch mir verschließet! 

Ihr sucht Vorwände, um mich beiseite zu schieben und meine Macht und Allmacht zu 
verleugnen. 

Ihr lebt nicht mehr zu den Zeiten, da man annahm, dass die Erde eine Scheibe ist. 
Die Entwicklung meiner Kinder findet in der Gegenwart statt. Das Unbekannte wird 
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Euch offenbar und der Blick jener, die nicht geglaubt haben, wird voller Furcht sein 
und die sich meinem Willen beugen, werden die Erfüllung finden. 

ES SIND DIE STÜRME DER VERÄNDERUNG, DIE SPIRITUELLE  ERHEBUNG, 
DIE WIEDERGEBURT MEINES HEILIGEN GEISTES, DIE IHR IN MEINER 
WAHRHEIT FINDEN WERDET, IN DIESER WAHRHEIT, DIE EUCH VERBORGEN 
BLIEB.  

MEIN VOLK, FÜR EUCH KOMME ICH HERNIEDER, EUCH NÄHER E ICH MICH, 

EUCH OPFERE ICH MICH WEITERHIN STETIG. 

Für Euch, mein Volk, vergieße ich stetig meine Barmherzigkeit und ich habe meine 
Wiederkunft verzögert, mehr noch, vor den respektlosen Sünden der Menschheit ist 
der Moment gekommen, in dem sich die Ereignisse erfüllen und die Verkündungen 
zu Euch gelangen. 

ICH BRAUCHE KEINE FÜRCHTIGEN KINDER, SONDERN KINDER , DIE VON 
LIEBE ERFÜLLT SIND. BEREIT, SICH ZU OPFERN UND SICH  ZU ERGEBEN. 

Die Wahrheit ist sehr wichtig für die Menschheit, in Wahrheit zu handeln und zu 
walten und die Wahrheit zu sprechen. Weil Lügen heißt, mich und Euch selbst zu 
verleugnen, heißt, zu verhindern, dass mein Samen in Euch aufgeht, heißt, sich der 
Dunkelheit anzuvertrauen und meine Kinder neigen sehr dazu, sich selbst und die 
Wahrheit, ihre Wahrheit zu verleugnen. ICH BIN DIE WAHRHEIT, DER WEG, DAS 
LICHT UND JEDER VON EUCH, ALS REFLEXION MEINER LIEB E, MUSS MIT 
DER WAHRHEIT EINES JEDEN VON EUCH LEBEN.  

VEREINIGT EUCH, DENN EINIGKEIT IST SEHR WICHTIG FÜR DIE 
GEGENWART, es ist jene Mauer, die sich durch nichts umstürzen lässt und die 
nichts durchdringen kann. Das Denken, Walten und Handeln in Einigkeit mit der 
Wahrheit als Flagge wird erreichen, dass sich mein Flehen erfüllt und mein Volk wird 
alles überwinden, was ihm bevorsteht und aus jeder Schlacht als Sieger 
hervorgehen, so hart sie auch sei. 

ICH HABE MEINE KIRCHE MEINER MUTTER ÜBERGEBEN, DAMI T SIE ALS 
MEINE TREUE ANHÄNGERIN EUCH HEUTE FÜHREN KANN, WENN  SICH DIE 
TÜR DER OFFENBARUNGEN ÖFFNET.  

Die Hand des Feindes wird auf einen meiner geliebten Propheten fallen. Die Hand 
des Feindes meint, Ihren Gott besiegen zu können, doch das kann nicht sein, denn 
die Kraft, die Ergebung, die Liebe und das Blut dieses meines geliebten Propheten 
werden in Hülle und Fülle Früchte tragen und wenn Ihr seht, dass sich seine 
Prophezeiungen erfüllt haben, werdet Ihr Euren Angriff bereuen! 

Meine Propheten werden verfolgt werden und die Einigkeit meiner Kirche wird das 
Schild sein, das sie verteidigt und schützt. Aber ohne Einzelheiten unbeachtet zu 
lassen, wird dieser Christ seine Kirche nicht im Stich lassen, ich bleibe bei Euch und 
meine Mutter wird Euch auf den rechten Weg führen. Fürchtet euch nicht, denn sie 
wird den Kopf der giftigen und trügerischen Schlange zermalmen. Daher bitte ich 
Euch um die Wahrheit und Ergebung bei allen Euren Taten... 

ICH BRAUCHE HEUTE KEINE HALBHERZIGEN KINDER; IHR MÜ SST EHRLICH 
SEIN UND EUCH ERGEBEN, OHNE AN EUCH SELBST ZU DENKE N, EUCH 
ERGEBEN, OHNE ZU BITTEN, EUCH NUR MIR UND MEINER MUTTER 
ERGEBEN, WIR KÜMMERN UNS UM DIE RESTLICHEN DINGE.  
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Jeder Einzelne behält sein Schild aus göttlicher Liebe, das ihn beschützt. Es werden 
die harten Zeiten anbrechen, die schon angekündigt wurden durch die, die mich 
verleugnen und ich existiere und lebe in der Eucharistie, Zeiten, in denen die Tore 
meiner Kirche verschlossen bleiben; Ihr habt dennoch vergessen, dass jeder von 
Euch ein Heiligtum meiner Liebe ist und der Tempel meines heiligen Geistes. 

Jene, die versuchen, meine Offenbarungen zu leugnen, werden in sich selbst soviel 
Dunkelheit finden, dass sie mein Licht nicht mehr verleugnen können. 

Einer meiner Anführer wird Euch helfen, zur Wahrheit zu finden, noch nicht, sondern 
erst, wenn die Zeit der großen Reinigung gekommen ist. 

ICH WERDE NICHT MÜDE, MEIN WORT ZU VERKÜNDEN, AUCH WENN ICH 
NICHT DIE TECHNOLOGIE DAFÜR HABE, MEIN WORT WIRD DU RCH MEINEN 
PROPHETEN VERKÜNDET, DAMIT ER WEITERHIN MEIN GLÄUBI GES VOLK 
GELEITEN KANN.  

Jene, die die Stunde erwarten, leben vollkommen versunken in ihrem eigenen 
Selbstbetrug. Ich komme ohne Ankündigung, plötzlich werde ich erscheinen, für jene, 
die den Weg der Wahrheit, des Glaubens, der Liebe und des Verständnisses 
eingeschlagen haben. Ich komme für jene, die reinen und klaren Herzens sind. 

DEN ZWEIFLERN WERDE ICH AUS MEINEM MUNDE GROSSE SCHMERZEN 
ERBRECHEN, DOCH DIES WIRD DER MOMENT DER MOMENTE SEIN. ICH 
KOMME BALD, BALD KOMME ICH ZU MEINEM VOLK.  

Die Erde wird laut brüllen, große Vulkane werden ausbrechen und der Mensch wird 
sich meiner nicht erinnern. 

DAS IST DER MOMENT MEINES HEILIGEN GEISTES, DAMIT I HR EUCH MEHR 
UND MEHR MIT MIR UND MEINER WAHRHEIT VEREINIGT... UND MICH AN 
SEINER STATT MIT LEICHTIGKEIT VERACHTEN KÖNNT.  

Ihr leugnet die Verkündungen meiner Mutter, weil die Gelehrten nicht wollen, dass 
man spricht und meine Mutter dem Volke die Wahrheit bringt. Mich werden Sie 
jedoch nicht zum Schweigen bringen, nicht der Regierende und nicht der Gelehrte, 
nicht der große Machthaber oder der mit großem Reichtum und auch nicht der 
Eigentümer der großen Fernsehsender. MICH WIRD NICHTS UND NIEMAND ZUM 
SCHWEIGEN BRINGEN, WEIL ICH DER ALLMÄCHTIGE GEBIETE R BIN UND 
MEIN WORT MEIN VOLK GELEITET,  es wird es erheben, wenn es scheint, dass 
meine Kirche untergeht. 

HIER BLEIBE ICH MIT MEINEM VOLK UND SCHÜTZE ES. IHR  WERDET NICHT 
ALLEIN SEIN.  

ICH, EUER JESUS CHRISTUS OPFERTE MICH FÜR EUCH, FÜR EUCH GAB ICH 
MEINEN KÖRPER, 

MEIN BLUT UND MEINE GÖTTLICHKEIT DAMIT IHR EINS SEI D MIT MIR. 

Ich komme, wenn Ihr mich ruft; wartet nicht länger, ergebt euch mir, seid folgsam und 
geduldig und vergesst nicht, dass heute die Wahrheit vor jedem der Meinen steht. 

Mein Volk, Dein Jesus Christus segnet Dich, Dein Jesus Christus liebt Dich, Dein 
Jesus hält dich aufrecht. 

Ich segne Euch, lebt in meinem Frieden. 

Euer Jesus Chrstus. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Meditierend und gehorsam dem Wort folgend, dass Jesus Christus uns gegeben hat, 
lesen wir aufmerksam die Worte des Propheten Jesaja: 

„Darum spricht der Herr: 

Siehe, meine Knechte werden essen, 

ihr aber werdet hungern; 

siehe, meine Knechte werden trinken, 

ihr aber werdet dürsten; 

Siehe, meine Knechte werden sich freuen, 

ihr aber werdet beschämt sein. 

Siehe, meine Knechte 

werden jubeln vor Freude des Herzens, 

ihr aber werdet schreien vor Herzeleid 

und heulen vor dem Kummer des Geistes." 

Jesaja 65, 13-14 

 

7. JANUAR 2013  

Geliebte Kinder: 

DIE MENSCHHEIT BEWEGT SICH IN EINEM SCHWEIGEN, DAS PIETÄTLOS IST 
GEGENÜBER DER LIEBE, GEGENÜBER DEM FRIEDEN, GEGENÜB ER MEINEM 
SOHN UND GEGENÜBER ALLEM, WAS DAS SPIRITUELLE REPRÄ SENTIERT. 

DIESE GENERATION BEFOLGT KEINE BEFEHLE UND WILL NIC HT 
GEHORCHEN, SONDERN WEITERMACHEN IN IHREM FREIEN WILLEN. 

Mein Sohn hat dieser Generation so viele Möglichkeiten gegeben, und ihr wart nicht 
in der Lage zu antworten. Des Menschen Herz ist erfüllt mit allem Weltlichem und mit 
aller Hektik des Kommens und Gehens, es erträgt es nicht mehr, sich bewusst der 
Abwesenheit meines Sohnes zu erinnern. 

DER MENSCH IST SICH BEWUSST, GETRENNT VON MEINEM SOHN UND 
SEINEM GESETZ ZU LEBEN, UND IHM GEFÄLLT DIESE DISTA NZIERUNG, DIE 
ZU EINER FREIWILLIGEN GEWORDEN IST.  

Wieviel verschmähte Barmherzigkeit! 

Wie viele für nichtig erklärte Aufrufe! 

Wieviel vernachlässigte Liebe! 
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Mein Sohn spricht beständig zum Menschen: durch die Luft, durch die Sonne, durch 
die Natur, durch jedes kleine Detail, das ihr, meine Kinder, nicht mehr wahrnehmt. Er 
spricht zu euch in der Haltung eines Bruders, mit dem liebevollen Lächeln eines 
Mitmenschen, durch die Wolke, die Blume, das Wasser, die Stille, durch das, was 
euch unbekannt ist: das Schweigen. 

Besonders die Hektik verwirrte die Gedanken und den Geist des Menschen und 
führte zu seinem Niedergang, sie verhärtete ihm das Herz. Deshalb spricht mein 
Sohn durch die Stille zu euch, und ihr könnt ihn nicht hören, weil ihr die Stille nicht 
kennt. 

Soviel steht dieser Generation bevor, worüber euch der göttliche Wille und meine 
Liebe informiert haben bis zum Überdruss! Aber es scheint, dass dies keine größere 
Bedeutung für die Menschheit hat, weil ihr euer Leben so fern meinem Sohn 
weiterführt und so in Selbstsucht versunken seid, dass ihr weder hören könnt, noch 
schauen, noch fühlen, noch spüren. Ihr könnt nur das Unmittelbare, das Weltliche 
erkennen. 

Geliebte Kinder: 

DARIN BESTEHT NICHT DAS LEBEN... MAN GEHT NICHT DUR CH DIE WELT 
NUR UM DURCH SIE ZU GEHEN... 

DAS LEBEN EINES JEDEN VON EUCH FOLGT EINEM GROSSEN GÖTTLICHEN 
PLAN 

ES IST EIN GESCHENK GOTTES... 

Aber ihr habt es sehr weit von euch gewiesen; der Irrtum besteht weiterhin. Ihr habt 
als Kinder des Himmels die Pflicht, absolutes Bewusstsein darüber zu erlangen und 
euch bereit zu halten, den zu treffen, der sein eigenes Leben für die Rettung des 
Menschengeschlechts gab. 

Liebt meinen Sohn in Geist und Wahrheit. Werdet euch bewusst, dass ihr lebende 
Schreine seid, damit diese Mutter keine verwahrlosten, unkenntlichen, von sündigen 
Händen geschmiedeten Schreine mehr sehen muss. Diese Schreine betrüben den 
Heiligen Geist beständig, und er wartet an der Tür ohne einzutreten. 

Durch diese Aufrufe sind einige Geschöpfe bekehrt worden und haben den göttlichen 
Plan und die göttliche Liebe gefunden und sie haben sich vorgenommen, ihr Leben 
zu verändern. Mit Schmerz habe ich das andere Gesicht der menschlichen Realität 
gesehen: die Aufrufe sind für einige meiner Kinder Anlass für Zorn, weil sie nicht auf 
dem richtigen Weg gehen wollen, und sie greifen das göttliche Wort an, auf dass es 
sich nicht verbreite, denn sie glauben, auf diese Weise das göttliche Werk verbergen 
zu können. 

Meine Kinder: 

SO IST ES NICHT. DER MENSCH KANN NICHT AUFHALTEN, W AS IM HIMMEL 
FÜR DIE MENSCHHEIT BESCHLOSSEN WORDEN IST.  

Ich pilgere weiterhin und unterstütze euch als Mutter, als Schwester und als 
Freundin... Ich habe euch gerufen, um euch nicht zu verlieren und damit ihr nicht 
vom Weg abkommt. 

ICH SUCHE EUCH MIT BEHARRLICHKEIT, UND EINE GRAUSAM E REALITÄT 
STEHT VOR MIR: 

MEINE KINDER MEIDEN MICH, DAMIT ICH SIE NICHT FINDEN KANN.  
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Arme, dekadente Menschheit! Sie hat andere Wege genommen, verschieden von 
denen meines Sohnes, denn er bittet sie, in sich zu gehen und die Wahrheit, das 
Licht und ihren König zu finden. 

Einige meiner Favoriten ziehen es manchmal vor, lieber nicht mit dem Volk 
konfrontiert zu werden, um weiterhin von der Gesellschaft akzeptiert werden; sie 
vergessen, dass diejenigen, die auf dem falschen Pfad gehen, umkommen, und 
diejenigen, die in der Wahrheit gehen, bleiben werden. 

Die Erde wird sich mit hoher Geschwindigkeit bewegen, so sehr, dass ihre 
Umlaufbahn nicht ihre Umlaufbahn sein wird, und ihre Achse nicht ihre Achse. Sie 
wird soweit von der Sonne abkommen, dass sie für mehrere Tage in Dunkelheit 
eintauchen wird, und der Schmerz und die Klagen werden außerhalb der Erde und in 
ihren Tiefen gehört werden. 

Meine Geliebten: 

GEHT ZURÜCK AUF DEN WEG, SEID MENSCHLICH, SEID SENS IBEL, SEID 
BARMHERZIG, SEID GEHORSAM, LIEBT EUCH SELBST UND EU RE BRÜDER, 
BETET IN AUFRICHTIGEM GEBET. BETET MIT EUREN TATEN UND MIT EUREM 
WERK. 

Wie viele Millionen von Menschen, eure Brüder, sterben an Hunger, und so viele 
andere sterben durch die Hand ihrer eigenen Brüder, der Menschen! 

Der Krieg ist ein Mittel, um die niedersten Ambitionen des Menschen durchscheinen 
lassen. Niemals wird der Krieg ein Ziel sein, das einzige Ziel ist die Liebe meines 
Sohnes und seine Hingabe an euch. 

Eine gottlose Wissenschaft wird dem Menschen nichts Spirituelles geben können, 
sondern im Gegenteil wird eine missbrauchte Wissenschaft, wie es sie im Moment 
gibt, die Ursache dafür sein, dass der Großteil der Menschheit untergehen wird. 
Diese missbrauchte Wissenschaft wird das Extrem erreichen, dass die wenigen, die 
weiter auf der Erde existieren, bedauern werden, allein auf ihr zu leben. Es ist sowohl 
das Verlangen nach Macht, warum sich die Mächtigen dem Krieg zuwenden, wie 
auch letztes Mittel, um zu auszulöschen, was ihnen nicht passt. 

ERWACHT, KINDER, SEID NICHT IGNORANT, WACHT AUF! SI E HABEN EUCH 
IN EINE IRREALE WELT GESTÜRZT, UND MEIN SOHN UND IC H RUFEN EUCH 
BESTÄNDIG, DAMIT IHR IN DER UNVERFÄLSCHTEN REALITÄT  ERWACHT. 

Alle Mittel sind dem Himmel recht, um euch nicht zu verlieren. Geliebte, ihr müsst 
keine Werkzeuge des Himmels zu sein, um gesundes Urteilsvermögen zu nutzen 
und die Realität klar zu sehen, der ihr euch nicht stellen wollt. 

Das Haus meines Sohnes hat seine Werkzeuge gewählt; besonders einige, damit sie 
die Stimme des Weckrufs seien, die Trompete, die mit ihrem Schall die weckt, die in 
tiefer Lethargie schlafen. Belügt euch selbst nicht weiter, akzeptiert nicht, wofür es 
keine Akzeptanz gibt, verbergt nicht, was man nicht zu verbergen ist, nennt nicht gut, 
was schlecht ist, setzt keine Masken auf, um dem Irrtum, der Falschheit, der Lüge 
und der Heuchelei den Raum zu geben, in dem die Mehrheit meiner Kinder in diesem 
Moment lebt. 

Meine Geliebten: 

Macht euch nichts vor, seht die Realität dieser Generation, seht, wie die Jugend sich 
in jedem Augenblick verliert, wie sie sich in einer unwirklichen Welt versinken lässt, 
wie sie sich in Lastern aller Art eingekapselt hat. 
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WACHT AUF, KINDER, WACHT AUF, WARTET NICHT MEHR! DI E EREIGNISSE, 
DIE IHR GUT KENNT UND DIE ANGEKÜNDIGT WORDEN SIND, WERDEN AUF 
DER ERDE UND UNTER DEN MENSCHEN STATTFINDEN. 

Ich werde als treue Mutter bei euch bleiben, als treue Liebhaberin eurer Kinder und 
Verteidigerin des Volkes meines Sohnes; ich werde unbeweglich stehen bleiben. 

MIT MEINEN GEÖFFNETEN HÄNDEN ERWARTE ICH EUCH, UM EUCH ZU 
RETTEN, ABER DIESE RETTUNG MÜSST IHR AUS FREIEN STÜ CKEN 
WÜNSCHEN, DENN MEIN SOHN IST HINGABE, LIEBE UND WAH RHEIT. 

ICH ERWARTE EUCH, MEIN HERZ IST TEMPEL DES HEILIGEN  GEISTES UND 
IN IHM ERWARTE ICH EUCH; ALS LEHRMEISTERIN WERDE IC H EUCH ZUM 
TREFFEN MIT MEINEM SOHN FÜHREN. 

Meine Geliebten, versucht nicht, der Verantwortung auszuweichen. Ich erwarte euch 
als Mutter und Lehrmeisterin, um euch zu führen. 

Mein Sohn kommt zu den Seinen, er lässt nicht auf sich warten. 

Ihr bleibt in meinem mütterlichen Herzen. 

Empfangt meinen Segen. 

Bleibt wachsam mit Lampen, die mit Öl gefüllt sind, damit das Feuer nicht erlösche. 

Ruft mich dringend. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LU Z DE 
MARÍA 

7. JANUAR 2013  

Brüder und Schwestern: 

Im Vertrauen auf die Worte der heiligen Gottesmutter, die bei ihren Kindern bleibt, 
gehen wir weiter voran mit müden Füßen, aber mit hochgemutem Geist. 

Und während wir gehen, hören wir die ermutigende Stimme unseres Vater-Gottes, 
der uns durch den Propheten Jesaja sagt: 

"Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; 

ängstige dich nicht, denn ich bin dein Gott; 

Ich stärke dich und helfe dir, 

und unterstütze dich mit meinem siegreichen Arm." 

Jesaja 41, 10. 

Amen. 

 

02. JANUAR 2013  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 
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BEREITET EUCH VOR AUF DEN WANDEL, FÜR EURE TRANSFOR MATION 
MÜSST IHR EUCH ABER VORBEREITEN, DAMIT DER NOTWENDI GE WANDEL, 
DIE TRANSFORMATION, STATTFINDEN KANN.  

Diese Generation erhört nicht mein Flehen, sie kümmert sich nicht um meine 
inständigen Bitten; mehr noch, sie weiß nicht was es heißt, sich zu verändern, sich 
bereit zu halten, sie kennt nicht die Treue und sie lässt sich nicht leiten. 

ICH LIEBE EUCH, MEIN SOHN GAB SIE MIR PREIS UND DEN NOCH BLEIBEN 
SIE SO FERN VON MIR. 

Wenn Ihr Euch bereit haltet für den Wandel, wenn Ihr Eure innere Transformation 
erlaubt und Euch von allem befreit, das Euch an Eurer spirituellen Erhebung hindert, 
werde ich, als Mutter für jeden von Euch gegen das Böse kämpfen, gegen den 
Drachen, den Antichristen und die Dämonen. Aber Ihr kennt mich nicht als Mutter, Ihr 
erkennt mich nicht als solche. Ihr bleibt meinem Herzen und meinen Verkündungen 
so fern!... 

Ihr werdet Euch großen Prüfungen stellen müssen, ich habe es Euch erklärt, und 
dennoch, im Wissen, dass Ihr große Schmerzen erleiden werdet, fahrt Ihr fort mit 
Euren weltlichen Aktivitäten und Ihr wagt Euch nicht auf den wahren spirituellen Pfad. 

Großes Unheil wird auf die Erde kommen und dieses Unheil wurde von den großen 
Sünden der Menschheit gezeugt. Wenn Euch das Unheil ereilt, werdet Ihr Euren 
Blick erneut auf mich richten, Ihr werdet Euch an meine Verkündungen erinnern und 
an die meines Sohnes, doch Ihr müsst doppelt bitten, weil Ihr vorher unsere 
Verkündungen ignoriertet. 

DIE BARMHERZIGKEIT MEINES SOHNES IST UNENDLICH UND IHR SEID 
UNENDLICH STARRSINNIG. 

WIE SEHR HABE ICH EUCH GEBETEN, EUER BEWUSSTSEIN ZU  ÖFFNEN UND 
DEN GRAD DER SÜNDE WAHRZUNEHMEN, IN DEM IHR EUCH BE WEGT UND 
DOCH ERHÖRT IHR MICH NICHT! 

Der Moment wird kommen, in dem Ihr an diese Worte denken werdet und manche 
werden ihr Bewusstsein öffnen, doch andere werden dies nicht tun und mit großem 
Schmerz in meinem Herzen muss ich ihnen gestehen, dass sie sich verlieren 
werden. Ich brauche, dass Ihr Eure Herzen erweicht und Eure Sinne öffnet und dass 
Ihr diese spirituelle Härte hinter Euch lasst, denn wenn Ihr meinem Sohn fernbleibt, 
wird alles Spirituelle in Euch erhärtet und ohne Euer Wissen aus Eurem Leben 
verdrängt. 

Geliebte Kinder: 

Betet für England, ein Ereignis wird eintreten, das  die Welt erschüttern wird.  

Betet für Japan, es wird erneut weinen und klagen.  

Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden leide n. 

IN DER GEGENWART LADE ICH EUCH EIN, JEDER FÜR DEN A NDEREN ZU 
BETEN, DAS GEBET BEDEUTET NICHT ALLEIN, BEREITS BEK ANNTE GEBETE 
ZU SPRECHEN; DAS GEBET BEDEUTET EURE TATEN UND WERT E, 
BEDEUTET DAS, WAS IHR FÜR EUREN NÄCHSTEN SCHAFFT.  

Ich erlaubte meinem Sohn, dass er mich beauftragt. Ich, seine Mutter, war seine 
Schülerin; ich als seine Mutter liebte es, dass er mich beauftragte, damit ich selbst 
begreife, dass, mehr als mein Sohn, er doch der Gott des Menschen ist und dem 
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Willen des Vaters folgen muss. Was ich nicht verstand, verschloss ich in meinem 
Herzen und blieb still; es war dennoch niemals ein Hindernis für ihn. Ich blieb an 
seiner Seite und folge dem Willen des Vaters, ihr befolgt jedoch nicht die göttlichen 
Weisungen und das wird großes Leid über die Menschheit bringen. 

BLEIBT WACHSAM, SCHAUT NACH OBEN:  

„GROSSE ZEICHEN WERDEN EUCH HERABGESENDET".  

IHR HABT DIE GÖTTLICHE LIEBE VERACHTET UND ER WIRD EUCH BEI 
SEINER ZWEITEN WIEDERKUNFT ERNEUT AUFSUCHEN , bevor dies jedoch 
geschieht, müsst Ihr selbst in Euch gehen. Es wird hart und für einige sehr 
beängstigend zu wissen, dass Ihr täglich mit der Sünde gelebt habt!... 

Erhört meine Verkündungen, sie werden ein Segen für Euren Nächsten und die Erde 
sein, zieht den Segen auf die Erde und versinkt nicht in allem Irdischen. 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

Ich segne Euch kontinuierlich, mein Herz steht euch offen, als Euer Zufluchtsort und 
wartet darauf, dass Ihr Euch nähert. 

VERGESST NICHT DASS MEIN SOHN EUCH NICHT STRAFEN WIRD, ES IST 
DIE MENSCHHEIT SELBST, DIE SICH SELBST UND DER ERDE  
UNVORSTELLBARE SCHMERZEN HINZUFÜGT.  

Euch, die Ihr meine Worte aufmerksam erhört, ich flehe Euch an, seid das Licht für 
jene, die in der Finsternis leben. 

Ich segne euch. 

BLEIBT AUF DEM RECHTEN WEG, ERFÜLLT DIE BEIDEN GROS SEN GEBOTE 
ALS ZUSAMMENFASSUNG ALLER: GOTT UND EUREN NÄCHSTEN ÜBER 
ALLE DINGE UND WIE EUCH SELBST ZU LIEBEN.  

Der Segen von oben fällt auf jeden von Euch und auf die Euren. 

Amen. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILI GEN 
JUNGFRAU MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Vor dem Flehen einer Mutter wie ihr 

KANN UNSERE ANTWORT NUR EIN KLARES JA SEIN!  

DAS HERZ BEUGT SICH, WENN DEM VERSTAND ERLAUBT WIRD , SICH VON 
DER MUTTER LEITEN ZU LASSEN!  

„So spricht der Herr der Heerscharen, Gott Israels: „Siehe ich will über diese Stadt 
und ihre Umgebung alles Übel bringen, dass ich ihr angekündigt habe, weil sie sich 
starrköpfig verhält und meine Worte nicht erhört"." 

Jeremías 19,15 
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DEZEMBER 2012 

30. DEZEMBER 2012 

Mein Volk, mein geliebtes Volk: 

IHR LEBT IN MEINEM HERZEN, ICH SCHLIESSE NIEMANDEN DER MEINEN 
AUS, IHR SEID ES, DIE IHR EUCH VON MIR ENTFERNT. 

Ihr habt schwierige Momente durchlebt und gewissenlose materielle Schritte 
unternommen und wenn meine Hand die Menschheit erreicht, können diese 
materiellen Dinge die menschliche Kreatur nicht retten. 

Mein Geist ist traurig angesichts der Menschheit, die sich nicht der Spiritualität 
zuwendet, sondern sich nur um ihren physischen Körper und materielle Dinge 
kümmert. 

WIE IST DER MENSCH OHNE BEWUSSTSEIN?  

JENER, DOMINIERT VON ALLEN FORMEN DER DÄMONISCHEN L UST UND 
WILLKÜR,  

DIE IHN VON MIR FERNHALTEN.  

Die Menschheit hat auf die eindringlichen Anrufe aus meinem Haus nicht 
geantwortet. Diese weitreichenden Ereignisse werden von dieser Binde 
ausgeblendet, die die Menschheit daran hindert, die Wahrheit zu sehen, diese Binde 
wurde ihm vom Bösen angelegt, um den Willen meines Volkes zu trüben und zu 
überschatten. 

Vertraut nicht dem, der Euch sagt: „Es ist schon alles passiert, diese Verkündungen 
treten nicht ein", im Gegenteil sagt mein Wort: „Die Prophezeiungen erfüllen sich in 
dieser Generation, die das Böse überholt und vergangene Generationen 
überschritten hat". 

Die Erde reinigt sich, sie erneuert sich selbst und somit wird der Mensch unter den 
Konsequenzen leiden. Aus ihrem Herzen wird das Feuer fließen, große Städte 
werden isoliert und meine Kinder werden leiden. Reißt nicht die Natur an Euch und 
verdrängt sie nicht, fordert sie nicht heraus, der Mensch wird nicht in der Lage sein, 
ihr Erwachen zu stoppen. 

Die verschmutzten Gewässer werden keinen Segen bringen, sondern nur Klagen des 
Missbrauchs durch die schlecht angewandte Wissenschaft. Die Menschheit wird sein 
wie ein Fluss ohne Bett, vor einer kollabierten Wirtschaft und einer beunruhigenden 
Hungersnot. 

Ihr habt den Hintergrund dieser Gegenwart nicht ernstgenommen, in der der Mensch 
die Entscheidung über den Aufstieg seines Geistes treffen muss, oder er bleibt in 
den Fängen des Bösen. 

An Euch, meine Kinder wende ich mich: 

FÜHLT EUCH NICHT VON MIR VERLASSEN UND UNGEHÖRT, DU RCH MICH 
PULSIERT DAS LEBEN IN JEDEM VON EUCH...AUCH WENN IH R MICH NICHT 
WOLLT.  Es ist die Gegenwart, in der die Meinen geprüft werden auf ihre 
Schwächen, damit sie fallen. Das Böse kennt die Schwächen der Menschheit. 

Inmitten dieses Segens, der eng mit meinem Haus verbunden ist, eines Segens, der 
keiner anderen Generation vor Euch zuteil wurde, wird die spirituelle Schlacht gegen 
meine Kinder immer stärker, weil das Böse die Ruine aller Seelen ist. 
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Meine Kinder, Mein Volk: 

ICH BLEIBE BEI EUCH. DER SIEG ÜBER DIE VERSUCHUNGEN  IST DIE 
WAHRHAFTE LIEBE ZU MIR UND MEINE WAHRHAFTE LIEBE ZU  EUCH 
SELBST. WENN IHR EUCH SELBST IM BEWUSSTSEIN LIEBT D ASS DIESE 
LIEBE AUF FRUCHTBAREN BODEN FÄLLT, DER VON MIR GESE GNET IST, 
WERDET IHR ALLE ANSTRENGUNGEN UNTERNEHMEN, EUCH SEL BST ZU 
RETTEN. 

Wer kontinuierlich den Versuchungen erliegt, wird stark leiden, wenn er sich besiegt 
sieht, dadurch, dass er mich nicht achtet. Für den, der sich mir und meiner Mutter 
hingibt, gibt es keine Niederlage, sondern nur durch die Liebe zu mir überwundene 
Prüfungen. Der Mensch wird nicht über seine Kräfte hinaus geprüft, noch über das, 
was er aus freien Stücken nicht verweigern kann. 

Der Schmerz in meinem Herzen wird von denen verursacht, die tiefe Kenntnis von 
mir haben und ihr Bewusstsein beiseite lassen. 

Meine Kinder, denkt nicht an Morgen, gebt Euch mir heute hin und verfallt nicht der 
Sünde. Die Zeit ist noch nicht reif, sie kann sich Euch offenbaren, wenn Ihr es nicht 
erwartet, Ihr seht Euch selbst mit den Lumpen, die Ihr tragt, vom einem Willen 
missbraucht, der dominiert wird. Die Dunkelheit wird einen Jeden erreichen und wird 
vom Licht der gnädigen Seele überwunden. 

Meine Kinder: 

Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden weine n. 

Betet für Japan, es wird leiden und die Menschheit mit ihm.  

Betet für Ecuador, es wird leiden.  

Der Stern der Sonne wird zum Grund der Beunruhigung für die Menschheit. 

Eure Beschützer unterstützen Euch kontinuierlich, sie brauchen nur Eure 
Bereitschaft, um in der Tiefe zu handeln und Euch zu führen. Ihr bleibt nicht allein, 
meine Mutter befiehlt meine Kirche, sie ist voll der Gnade, die Frau, in Sonne 
gekleidet, die mein Volk erhöhen wird. 

Schaut in die Höhe, ich werde Euch bald meinen Segen herunterbringen. Mein Volk 
ist mein Volk und ich bin sein Gott. 

IHR WERDET GEREINIGT, UM IN DAS LAND DER GNADE ZU G ELANGEN.  

IHR WERDET ABER NICHT BESIEGT, ES SIND MEINE KINDER  UND ICH DIE, 
DIE DEN HIMMEL UND DIE ERDE REGIEREN. 

Vergesst mich nicht, ich erwarte Euch in meinem Heiligtum. 

Ich brauche neue Leute in den schwierigen Momenten der Prüfungen und Kinder mit 
erneuertem Bewusstsein, das sie als meine Kinder besitzen, als Eigentümer ihres 
Willens und mit Hingabe zu meiner Sache, gewillt, die Schlafenden, Ignoranten und 
Unwissenden zu erwecken. Ich will Kinder, die sich meiner ergeben und mein Kreuz 
für das Heil der Seelen annehmen. 

ERHALTET MEINEN LIEBENDEN SEGEN. EMPFANGT MICH, ICH  BLEIBE AN 
EURER SEITE, WIE EIN BETTLER DER LIEBE.  

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 



Luz de María 

56 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Wir sehen einen Jesus Christus, der die Wahrheit seiner Kinder nicht verbirgt... 
Jedoch einen hoffnungsvollen Jesus Christus, der sein Volk um Hingabe bittet, damit 
sie seiner Segnung würdigsind. 

Schöpft eure Anstrengungen nicht aus für Eure Überlegenheit! 

Lasst keine Entmutigung ein, sondern lasst das Wort Gottes Euer Licht sein, das 
niemals erlischt und der Menschheit den rechten Weg leuchtet. 

Der Kalender läuft aus… die Zeit ist noch nicht reif. 

SCHLAFEN WIR NICHT ANGESICHTS DES BÖSEN, MAN MUSS W ACHSAM 
SEIN, BEREIT UND IM VOLLEN BEWUSSTSEIN.  

Amen. 

„Gott erhebt sich und seine Feinde werden zerstreut, jene fliehen seine Gegenwart, 
die ihn hassen, sie werden sich verflüchtigen wie Rauch; wie Wachs im Feuer 
schmilzt, so werden die Gottlosen vor ihm erscheinen. Im Gegenteil werden die 
Gerechten sich Gottes Gegenwart erfreuen und erfüllt von Freude umherspringen." 

Psalm 68 (67) 2-4 

 

23. DEZEMBER 2012 

Ihr Geliebten: 

DER MENSCH IRRT UMHER AUF ERDEN... 

MEINE MUTTER PILGERT UMHER AUF DER SUCHE NACH DEN I HREN, UM SIE 
FÜR MICH ZU GEWINNEN, UND ICH SUCHE AUGENBLICK FÜR AUGENBLICK 
MEINE VERLORENEN SCHAFE, DIE DIE FREUDE MEINES HERZENS SIND. 

Die Menschheit irrt sich in ihrem Wunsch, die Augenblicke, die da kommen, 
kennenzulernen. 

MEINE GELIEBTEN, ICH SCHENKE MEINE AUFMERKSAMKEIT J EDEM 
EINZELNEN VON EUCH UND IHR VERHINDERT MEINE LIEBE.  

Der Komet wird kommen und die Erde erzittern lassen. 

Die Reinigung gibt keine Ruhe, die Erde wird erneut beben... ABER ICH WERDE 
MICH UM ALLE KÜMMERN, ICH WERDE MEIN TREUES VOLK NI CHT 
VERLASSEN, ICH RUFE ES ZUM WANDEL AUF.  

Die Menschheit ist in einem beklagenswerten und dekadenten Zustand; sie liest 
meineAnkündigungen und ohne zu versuchen, das Wesen dieser zu erfassen, 
NENNT SIE SIE APOKALYPTISCH, OHNE VON MEINER LIEBE ZU KOSTEN, DIE 
SIE RETTEN KANN und sie sagen ihnen : 
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„Meine Kinder, kehrt um, ich erwarte Euch, wartet nicht auf das Ende, seid 
demütigen Herzens und schaut, wie die Ablehnung der Wahrheit macht, dass Ihr die 
Signale nicht akzeptiert, die immer stärker und klarer werden". 

Meine Kinder: 

IHR LEHNT DIE OFFENBARUNG AB UND DAMIT LEUGNET IHR DIE REALITÄT, 
IN DER IHR EUCH BEWEGT, UNFÄHIG, DIE SIGNALE ZU ERK ENNEN, DIE AUF 
GAR KEINEN FALL GEWÖHNLICH SIND.  

Was meine Mutter angekündigt, wird sich erfüllen. Die Ankündigungen von Krieg, 
Terrorismusund Mord an Unschuldigen werden sich wegen der Verleugnung des 
Menschen fortsetzen. 

Der Nahe Osten, verloren in Kriegen, internen und externen, wird nicht aufhören, bis 
der Antichrist erscheint. 

Meine Kirche wird sich teilen, sie wird sich reinigen und dann erneuern. Nur vom 
Himmel kommt die Hilfe für alle meine Gläubigen. 

DIESES CHAOS IN DEN GEDANKEN UND DEN HERZEN DER MEI NEN HAT 
DAZU GEFÜHRT, DASS DIESER AUGENBLICK NOCH CHAOTISCH ER WURDE, 
DENN, JE MEHR DIE MENSCHHEIT DEN AUGENBLICK LEUGNET , DESTO 
MEHR LEIDET SIE VON EIGENER HAND.  

ICH BIN DER GUTE HIRTE UND IHR SEID MEINE HERDE. 

DIE ZEIT IST KURZ, MEINE VERKÜNDUNGEN SIND DRINGEND. 

Betet für Japan, es wird weinen. 

Betet für Mexiko, es wird klagen. 

Betet für Australien, es wird weinen.  

Die Offenlegung von persönlichen Verfehlungen ist nahe und jedes menschliche 
Wesen wird von der Art, wie es lebt und von seiner Antwort als mein Kind erstaunt 
sein. 

Meine Kinder: 

Wandelt nicht weiter in der Wüste des Alltäglichen..., 

SEID STRENG MIT EUCH SELBST, DAMIT IHR DIE UNWISSEN HEIT DES 
NARRENÜBERWINDET, MIT DER WAHRHEIT UND DER DEMUT DU RCH DIE 
DER MICH ERKENNT, DER WEISS, DASS ICH DER WEG UND DAS LEBEN BIN.  

ICH BIN WAHRHEIT UND GRENZENLOSE LIEBE.  

Fürchtet Euch nicht, und geht aufrecht. Fürchtet Euch nicht, ich verlasse Euch nicht. 

Mit der Unschuld meines Herzens, als ich von der Krippe zu meiner Mutter sah, mit 
dieser gleichen Unschuld seht mich an und nähert Euch meiner und bittet mich um 
das Notwendige. 

VERSAMMELT EUCH IN DIESER WEIHNACHTSNACHT UM MITTER NACHT UND 
BRINGT EURE SAKRAMENTE ZUSAMMEN MIT EINEM GEBET, DA S AUS DEN 
TIEFEN EURES SEINS GEBOREN WIRD. 

Es wird die Zeit kommen, wenn Ihr alle wie wahre Brüder, Kinder des gleichen 
Vaters, wandelt und Ihr mein Volk seid und ich Euer Gott. 

KOMMT NÄHER UND ERHÖRET DIE VERKÜNDUNGEN MEINER MUT TER. 
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Ich segne Euch mit meinem Frieden. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Folgen wir mit Liebe und Respekt diesen heiligen Worten und versteifen wir uns nicht 
darauf, dieselben zu bleiben, die wir gestern waren. 

"Er, der dem Mandat folgt, rettet sich selbst; 

der sein Verhalten vernachlässigt, wird sterben. 

Achtet den Herrn, der sich der Armen erbarmt, 

er wird Eure guten Taten belohnen." 

(Sprüche 19, 16-17) 

 

19. DEZEMBER 2012 

Meine geliebten Kinder, empfangt meine Liebe: 

WIE DAS WASSER DURCH SEIN FLUSSBETT FLIESST UND SIC H SEINEN WEG 
SUCHT, SO SUCHEN AUCH MEINE KINDER IN IHREM INNEREN DAS, WAS SIE 
IN DER WELT NICHT FINDEN UND SIE FÜHLEN NUR LEERE.. . 

WAS SIE SUCHEN IST MEINE LIEBE, DIE SIE FORDERT, ES  IST MEINE LIEBE, 
DIE SIE SUCHT, ES IST MEINE LIEBE, DIE SIE RUFT.  

Der Mensch hat meine Bitten überhört und zurückgewiesen, seine Sinne 
verschlossen und hat kein Leben in Vernunft und Weisheit gesucht, so wie es 
meinem Vermächtnis entspricht. 

Der menschliche Geist wurde für den Fortschritt in allen Bereichen genutzt, aber der 
Fortschritt war ein egoistischer und verrückter, der das veränderte, was der göttliche 
Vater erschuf. 

Ihr glaubt nicht an meine Verkündungen... 

Ihr leugnet die Existenz eines Ortes, wo jene gestraft werden, die in 
Ausschweifungen schwelgen und nicht bereuen... 

Ihr leugnet die Existenz des Fegefeuers auf der Erde, doch so ist es nicht... 

Ihr leugnet die Apokalypse, die Euch noch nicht erreicht hat... 

Die Reinheit lebt in wenigen Seelen, die Musik ruft den Feind der Seele, die Medien 
der Zerstreuung sind wahre Fallen, die die Sinne zähmen und tief graben, um so den 
Menschen einzuladen, in absoluter Zügellosigkeit zu handeln, ohne Moral noch 
Gefühl. 



Luz de María 

59 

Die Frau, erniedrigt von Ihrer eigenen Gefälligkeit, hat sich zu einem Objekt ohne 
Halt entwickelt, sie ist kein Geschöpf mehr; die unanständige Kleidung der Frau hat 
sie dazu erniedrigt, zu einem Objekt. 

Die Abtreibung durchläuft die Nationen wie der Wind; diese Todesfälle werden auf 
die Menschheit zurückkommen, die diese Taten gesehen hat, ohne in Rebellion zu 
verfallen. 

Die Männer, unersättlich in ihren Instinkten, erhalten ihre Sinne im Fleisch, in diesem 
ungebührlichen Streben nach Vergnügen, unanständig und unmoralisch. In diesen 
Tagen wechselt der Mann seine Frauen schamlos und gibt sich mehreren Frauen 
hin, ohne Verpflichtung oder Moral. Die Zeiten, als Sodom und Gomorra ausgelöscht 
wurden, erreichen nicht einmal die aktuellen Taten der Menschheit, die Ihre Grenzen 
wieder einmal überschritten hat. 

MEINE GEWEIHTEN PREDIGEN NICHT MIT DER ERFORDERLICHEN KRAFT, 
ICH WERDE EMPFANGEN VON FAST NACKTEN KREATUREN UND DIE 
MEINEN STIMMEN DEM ZU UND VERGESSEN, DASS ICH KÖNIG BIN. 

ICH WILL KEIN REBELLISCHES VOLK, ICH WILL EINES, DA S MICH LIEBT UND 
RESPEKTIERT. 

Ich will keine Tempel, in denen sich Kreaturen ohne Gewissen drängen, ich will die 
wahren Gläubigen, die mich suchen, weil sie mich lieben und brauchen. 

ICH WÜNSCHE, DASS MEINE GELIEBTEN IN IHREN PREDIGEN  DRINGEND 
ERMAHNEN, SÜNDE UND KORRUPTION ANPRANGERN UND VON D EN 
GEMEINDEN EINEN WANDEL FORDERN, IN ALLEN ASPEKTEN D ES LEBENS.  

DIES WIRD NICHT GESCHEHEN, DIES WIRD NICHT GESCHEHEN!... 

Der Mensch reagiert nicht, doch die Schöpfung reagiert gegen den Menschen, der 
meinen Gesetzen zuwider handelt. 

Die Erde verwandelt und erneuert sich, die Ereignisse verstärken sich. Der Mensch 
wird gereinigt und in seiner Gesamtheit in Versuchung geführt, bis sein Bewusstsein 
diesen hohen Wandel vollführt, bis zur Transzendenz seines physischen Seins und 
bis es den Geist erreicht, der sich erheben und spirituelle Erfüllung erreichen kann. 

Betet, meine Kinder, für Japan.  

Betet für Neuseeland.  

Betet für die Vereinigten Staaten.  

ICH WILL HERZEN, DENEN NACH WAHRHEIT UND AUFRICHTIG KEIT 
DÜRSTET. 

ICH WILL MENSCHEN MIT BEWUSSTSEIN, DIE MICH RESPEKT IEREN. 

Ihr, die Ihr noch mit dem Weltlichen kämpft, seid die wahren Zeugen meiner 
Gegenwart auf Erden, seid der Samen, der aufgeht; seid die Stimmen, die mein Wort 
predigen, Ich liebe alle meine Kinder, die ich nicht in Ketten lege, sondern ich suche 
die Liebe in den Meinen inmitten der Freiheit. 

Kommt ohne zu zögern und erhöret meine Verkündungen. 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 



Luz de María 

60 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Liebe Brüder und Schwestern: 

Wir stehen vor der Tatsache, dass die Menschheit sich verweigert. Eine Generation, 
fern vom Willen seines Königs, die von der göttlichen Kraft aufgerufen wird, zur 
Rückkehr auf den Platz, den sie durch die Übertretung der göttlichen Gesetze 
verlassen hatte. 

Wir sind aufgerufen, nach oben zu sehen, denn es wurde uns gesagt, dass der 
Segen von oben kommen wird; bleiben wir also wachsam und seien wir nicht wie die 
Törichten; an die das Wort gerichtet wird und die sich nicht darum kümmern. 

Lasst uns bewusst sein und unseren Teil der Verantwortung tragen, den jeder von 
uns in dieser chaotischen und arroganten Welt trägt. Beugen wir nicht nur das Knie, 
sondern auch unseren Willen und bereiten wir uns auf den Wandel vor, als Zeugen 
der Gegenwart Christi, der unter den Kreaturen wandelt. 

„Also ... liebe Brüder und Schwestern, bemüht Euch mit heiliger Furcht um ihr Heil" 

(Philipper, 2, 12) 

Amen. 

 

16. DEZEMBER 2012 

Geliebte Kinder: 

ICH SEGNE EUER DASEIN, DAMIT IHR MIR FOLGT, WIE DIE  SCHAFE DEM 
HIRTEN, DAMIT IHR ZU MIR ZURÜCKKEHRT, WIE DIE VÖGEL  ZU IHREN 
NESTERN, WIE DIE KINDER, DIE IN DIE SCHÖSSE DERER ZURÜCKKEHREN, 
DIE SIE LIEBEN UND BESCHÜTZEN.  

So wünsche ich es Euch, vertraut Euch meiner an, auch wenn Ihr meine Wege nicht 
versteht und sie Euch schwierig erscheinen. Aus den Schwierigkeiten des Lebens 
wird geboren, was nicht vom Menschen erwartet wird, die Frucht, die er suchte und 
nicht fand, die ihm unerreichbar erschien und die er als verloren erachtete. 

UND WENN DER MENSCH SICH MIR ANVERTRAUT, WIRD DAS V ERLORENE 
MIT GLANZ NEU GEBOREN, DIE HOFFNUNG ERWACHT ZU NEUE M LEBEN 
UND DAS HERZ SCHLÄGT ERNEUT. 

DER DURST IST GELÖSCHT, DIE DUNKELHEIT WANDELT SICH  ZUM LICHT, 
DAS UNBEGREIFLICHE WIRD BEGREIFLICH IM WISSEN, DASS  FÜR MICH 
NICHTS UNMÖGLICH IST, WENN DIE KREATUR SICH MIR ANV ERTRAUT UND 
IHR WILLE SICH MIR ERGIBT.  

Wie schwierig war für den Menschen das Gewesene, und wie einfach es wird, wenn 
die Kreatur sich in Demut übt! Der Weg wird schwierig durch den menschlichen 
Stolz, da er sich mir nicht anvertraut und er mich nicht kennt. Ich bin ein Unbekannter 
für jene, die meinen, mich zu lieben. 

Wehe denen, die das Kruzifix verachten, wehe denen, die meine Wunden verachten 
und sie nicht ehren. Ich war geduldig, aber es wird der Moment kommen, wo ich 
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wütend werde und meine Kinder werden sich erschrecken und ihre eigenen Sünden 
gegen mich bereuen. 

So viele belustigt meine Dornenkrone! Und es war mein größter Schmerz nach 
Gethsemane und verursachte mir mehr Schmerzen, als die Wunden selbst! Und sie 
werden neu belebt. Viele krönen mich mit Dornen und schlafen, während ich durch 
die Perversion der Menschen ein fortlaufendes Gethsemane lebe und leide. 

Das menschliche Bewusstsein ist verloren, ich finde nicht einmal die Bereitschaft bei 
denen, die sagen, sie gehören zu mir, da sie sich mit Leichtigkeit betäuben lassen 
und so dem Feind erlauben, ihren Willen in Besitz zu nehmen und sich über die Erde 
schleifen zu lassen. 

Die Menschheit fährt ungebremst fort, in den Köpfen ist nur Platz für ungestüme 
Festlichkeiten, so beschäftigt mit Gesellschaftsspielen, die als Vorwand für ihre 
Ausschweifungen die Feierlichkeiten zu meiner Geburt nehmen. Sie bereiten sich 
darauf vor, eine Änderung im Kalender zu feiern und weiß der Mensch überhaupt 
was er da feiert? 

DIE DUMMEN UND ARROGANTEN VERNEIGEN SICH NICHT VON HERZEN VOR 
MEINEN EINDRINGLICHEN BITTEN UND DENEN MEINER MUTTER. 

SIE STELLEN SOGAR DIE FOLGE MEINER VERKÜNDUNGEN IN FRAGE, WO 
ICH DOCH DER HERR DER ZEITEN BIN. 

BLIND UND TAUB SIND JENE, DIE SICH WEIGERN, SICH VO R MEINEM VOLK 
UND MEINER GERECHTIGKEIT ZU OFFENBAREN, JENE, DIE I CH AUF EBEN 
DIESE MENSCHLICHE FREIHEIT AUSFÜHRE.  

ICH BIN KEIN STRAFENDER GOTT, ICH BIN DER GERECHTE.  

So viele fühlen sich von mir berufen und sie weigern sich, im Moment des Schicksals 
meine Verkündungen zu hören! 

Meine Mutter hat gebetet für Euch, ihre Kinder: KONVERTIERUNG, 
WIEDERGUTMACHUNG UND WEIHE und das Herz meiner Mutter ist das Land von 
Milch und Honig. Sie ist das Füllhorn, das sich niemals leert, der beste Weinberg, 
das Königreich aller Schöpfung, die mich als Kind zudeckte, wenn ich fror. 

Meine Mutter, der ich meine Kirche anvertraute, wird verachtet. Ich vertraute ihr 
meine Kirche an, damit sie sie lenkt wie eine Barke, die im Sturm versinkt und das 
Segel, das sie an der Oberfläche hält. Dieses Segel ist meine Mutter. Wenn sie 
verachtet wird, ihre Verkündungen missachtet und ungehört verklingen...Wie wird 
sich dann die Barke ohne Segel mitten im Sturm an der Oberfläche halten? 

MEINE MUTTER HIELT MICH BEI DER HAND UND SO MÖCHTE ICH AUCH 
MEINE KINDER LEITEN, SIE WIDERSTEHEN MIR JEDOCH, SI E FOLGEN MIR 
NICHT UND VERGESSEN, DASS DIE WEGE SCHWIERIG SIND, DASS SIE MICH 
NUR VERSTEHEN KÖNNEN, WENN IHRE SINNE SCHWINDEN UND DAS HERZ 
SICH ÖFFNET. 

In diesem Moment, in dem ich mein Volk zusammenrief, sehe ich mich mit einer 
kleinen Anzahl von Seelen beten, die Zeugnisse meiner Ergebenheit. Dies sind die 
Zeugen meiner Verkündungen und des menschlichen Ungehorsams, der seine 
eigenen Grenzen überschritten hat. 

Betet, betet..., nicht nur im Gebet, sondern auch m it der Hingabe zu mir, mit der 
Hingabe zu den Bedürftigen und der Ausübung meiner Gebote.  
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Betet für Japan, es trägt neue Schmerzen  

Betet für Brasilien, es wird bedauern.  

Betet für Zentralamerika.  

Geliebte Kinder, die menschliche Verachtung stärkt die Seele, fürchtet Euch nicht. 
Seid stark im Glauben und fest im Wort. Ich erwarte heute keine andere Gesinnung 
von meinem Volk. 

Ein Träger meiner Liebe wird dem Bösen geopfert und fällt den Tentakeln des 
Antichristen zum Opfer, die sich über eine Menschheit erhoben haben, die voll von 
Ignoranz ist und sich selbst der Wahrheit der Schöpfung beraubt. 

MEINE LIEBE IST GRENZENLOS, MEINE LIEBE IST NICHT S CHWEIGEN, ICH 
WERDE MEIN WORT WEITERHIN VERKÜNDEN, MIT MEINEN TREUEN BOTEN 
UND MEIN PROPHET WIRD WEITERHIN MEINE WAHRHEIT VERKÜNDEN UND 
DIE BETRÜGER ABSCHRECKEN UND UNS DIE MIT DEMÜTIGEM HERZEN 
NÄHER BRINGEN.  

Unter meinem Segen erschüttert die Erde und das Firmament. Fürchtet Euch nicht, 
fürchtet Euch nicht. 

Die Sterne leuchten nicht von allein, sie sind ein Segen für die Menschheit. 

Meine Geliebten, in diesem Moment, in dem die Seelen ihren spirituellen Aufstieg 
erfahren, sind sie durchlässig, sowohl für das Gute als auch für das Böse. 

MEINE KINDER, SEID NICHT TRÄGE IM GEISTE, LASST EUC H VON MEINEM 
WORT DURCHDRINGEN, DRINGT IN MICH EIN UND ERKENNT DAS WUNDER 
DER GÖTTLICHEN LIEBE.  

LASST EUCH NICHT IN DE IRRE FÜHREN, BLEIBT WACHSAM.  

Die Menschheit wird sich reinigen und bedauern, um nach ihrem endlosen Leiden zu 
triumphieren. 

ICH ERWARTE EUCH, EBENSO ALS ERSCHEINET IHR DAS ERS TE MAL VOR 
MIR. 

FÜRCHTET EUCH NICHT, EUCH ZU NÄHERN, ICH ERWARTE EUCH. 

Begleite mein Friede jeden Einzelnen von Euch. 

Ich liebe Euch 

Euer Jesus Christus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Liebe Brüder und Schwestern: 

Bei so viel Ablenkung und Hektik in der Welt dieser Tage sollten wir, seine treuen 
Kinder, demütig den Worten des Herrn folgen und in der Verkündung der göttlichen 
Gerechtigkeit meditieren. 
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„Die Gerechtigkeit war und ist meine Robe und das Recht mein Diadem. Ich war die 
Augen des Blinden und die Füße des Lahmen, war der Vater der Armen; und prüfte 
die Klagen der Unbekannten; brach die Zähne der Gottlosen und riss die Beute aus 
ihren Fängen. Ich sagte zu mir selbst: in meinem Nest werde ich sterben, zahlreich 
sind meine Tage wie der Sand. Meine Wurzeln werden mit Wasser gewaschen, der 
Tau verbleibt in meinen Ästen; mein Ruhm wird stets erneuert und mein Bogen bleibt 
gespannt in meiner Hand." 

(Hebr 29, 14-20) 

 

ZUM FEST DER JUNGFRAU VON GUADALUPE, KAISERIN DER A MERIKAS  

12. DEZEMBER 2012 

Geliebte Kinder: 

So wie man sich im Himmel an diesem Datum freut, so feiert auch ihr es. 

SO WIE DIE STERNE AM UNIVERSUM HÄNGEN, SO HÄNGEN ME INE KINDER 
AN MEINEN UMHANG, UND VERLEIHEN IHM GLANZ.  

Ich beherberge euch in meinem Herzen und jede Bekehrung ist eine glückliche 
Geburt in meinem Sein. Mein Herz vermisst euch, wenn ihr euch vom wahren Weg 
und der Anerkennung entfernt, die menschliche Wesen der Heiligen Dreifaltigkeit 
schulden. 

Wie sehr freute sich der ewige Vater, als er mich schuf! Und als er mich schuf, sah er 
auch auf euch, und als er auf euch sah, sah er auf die Herzen und den Geist, welche 
bereit waren, seinem Wort zu folgen, seinem Sohn zu folgen: meinem Sohn, und sich 
zu transformieren in lebendige Tempel des Heiligen Geistes, des Trösters. 

Mit welcher Freude schuf der Vater die Universen, damit der Mensch an ihnen 
Gefallen finde und nicht sein Denken begrenze, sondern ein "Ich liebe dich" in jedes 
von ihnen einpräge, so wie ich meine "Ich liebe dich" in jedes geschaffene Ding, in 
jede geschaffene Kreatur präge! SO MUSS EUER LEBEN SICH VERWANDELN IN 
EIN STÄNDIGES LOBLIED DER ANBETUNG DER ALLERHEILIGS TEN 
DREIFALTIGKEIT.  

Meine Geliebten: 

WIEVIEL WIRD VORHERGESAGT ÜBER DAS KOMMENDE! ...,  

JEDOCH SOLL DER MENSCH SICH NICHT FÜRCHTEN, SONDERN  ER SOLL 
SICH VORBEREITEN. 

Es wird Leid geben, schon stöhnt die Erde wegen der Sünde der Generationen, und 
aus ihr wird das Wasser quellen, das das Land heimsuchen und seine Geographie 
verändern wird. 

Der Sonnenstern, in seinem liebevollen Wunsch zu reinigen, was er als verseucht 
betrachtet, strahlt seine Kraft, seine Wärme, sein Feuer aus und wird die Menschheit 
dazu bringen, unendlich weit zurückzufallen. Was werdet ihr tun, Kinder, wenn ihr 
euch jeglichen technologischen Fortschritts in allen Bereichen beraubt seht und 
fühlt? 

Wehe denen, die mein Wort verspottet haben, das ich euch auf Befehl der Heiligen 
Dreifaltigkeit gebracht habe! 
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Wehe denen, die mit versteinertem Herz, Geist und Augen verdunkelt,olk und ohne 
Liebe die Aufrufe meines Sohnes verachten und wie räuberische Wölfe in Stücke 
reißen — Aufrufe an eine verkommene und sündige Menschheit, die sich nicht aus 
dem Schlamm erheben will, in dem sie gegenwärtig versunken ist! 

Wer Dunkelheit sucht, findet noch mehr Dunkelheit; wer Licht sucht, findet mehr 
Licht. So viele halten sich des göttlichen Wortes für würdig, und wenn es sie nicht 
erreicht, ignorieren sie die eindringlichen Rufe an den Menschen, er solle die 
Bekehrung suchen und an ihr festhalten! ... 

Mein Sohn kam für die Armen, für die Demütigen, für die Sünder, denn der Demütige 
nimmt das Wort an, und in ihm keimt es; der Hochmütige zerstört es mit seinen 
Diskussionen, mit Tausenden von Fragen, mit seinen Launen, und dies ist der 
Grund, warum ich wieder zu meinem demütigen Volk pilgere, zu diesem, das das 
Wort Gottes liebt, das es annimmt und es mit Demut hegt und ihm in seinem 
Innersten Leben verleiht und Zeugnis dessen ablegt, was in ihm wohnt. 

DIE MENSCHHEIT HÖRT NICHT ZU, SIE MACHT UNAUFHÖRLIC H WEITER UND 
ZEIGT EINE BEINAHE BEEINDRUCKENDE EINIGKEIT GEGENÜB ER DEN 
SCHWACHEN, UM SIE ZU BEUGEN UND DEN IDEEN ZU UNTERWERFEN, DIE 
DER ANTICHRIST FÖRDERT. 

Geliebte Kinder: 

Ich verlasse euch nie, diese Mutter hält an jedem von euch fest, der sich entfernt, 
soweit er es erlaubt, da ich den freien Willen respektiere. 

DIESES KAPITEL, DIESER SCHMERZHAFTE MOMENT DER LÄUT ERUNG 
BEDEUTET NICHT DAS ENDE DER WELT , es bedeutet eine Generation, die 
geläutert werden muss, damit sie spirituell transzendiert und sich erhebt und meinen 
Sohn latent und permanent in ihrem Wesen bewahrt, und es auf diese Weise schafft, 
sich wie der heilige Rest zu behaupten und triumphierend aus den kommenden 
Schlägen und Verfolgungen hervorzugehen. 

Wenn das Böse den Thron meines Peter einnimmt, wird die Kirche erschüttert 
werden, die Schwachen und Indifferenten werden sie meiden und sich an den 
klammern, der ihnen Sicherheit und Wohlergehen bietet. 

HEILIGER REST, SCHWANKE NICHT, DENN MEIN SOHN ERLÖS TE EUCH 
SCHON, DENN MEIN SOHN WIRD EUCH NICHT VERLASSEN, UND WENN ES 
NÖTIG IST, WIRD ER ZU EUCH KOMMEN MIT DEM "MANNA VO M HIMMEL 
SELBST": DEM SPIRITUELLEN MANNA UND DEM MATERIELLEN  MANNA.  

Fürchtet nicht diejenigen, die ohne spirituelles Fundament mit Prahlerei und großer 
Eloquenz das Ende der Welt vorhersagen, befolgt die Rufe dieser Mutter, die gemäß 
dem Auftrag der Heiligen Dreifaltigkeit nicht ruhen wird, euch wieder und wieder zu 
rufen, so oft wie nötig. 

Werdet euch dieses Augenblicks bewusst, in dem die Schläge durch die 
Naturgewalten gewiss zunehmen werden, wie es bereits geschieht. 

Werdet euch des Klimawandels bewusst. 

Werdet euch bewusst, was sich um euch herum erhebt und deutlich die kommenden 
Veränderungen ankündigt und mit ihnen die kommende Läuterung. 

Vom Himmel, von oben, wird Läuterung kommen, aber diese Läuterung wird auch 
vom Geist und von der Hand des Menschen kommen, welche, zum Segen 
geschaffen, gleichwohl gegen die Menschheit eingesetzt wurden. 
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ERWACHT! FÜLLT EURE LAMPEN MIT ÖL, MEIN SOHN KEHRT ZURÜCK FÜR 
SEINE MISSION UND VORHER WERDEN DIE SEINEN ERPROBT WERDEN, 
DAMIT SIE SICH DES LAMMS WÜRDIG ERWEISEN.  

Der Kelch des Segens, in dem sich noch ein Tropfen des kostbaren Blutes meines 
Sohnes befindet, wird langsam über die Menschheit ausgegossen werden, und damit 
werden neue Läuterungen kommen. 

Die Erde stöhnt..., der Himmel erbebt..., die Natur klagt über den Menschen und die 
Sünde hat die Erwartung übertroffen. 

MEINE GELIEBTEN, SEID SEGEN FÜR EURE BRÜDER UND SEI D 
WAHRHAFTIG, VERGESST NICHT, WIEVIEL IHR WISST, WEIL  DIES 
BEDEUTETE, DIE WORTE UND DEN WILLEN MEINES SOHNES Z UM 
SCHWEIGEN BRINGEN ZU WOLLEN.  

Seid tapfer angesichts der Verfolgung, verkündet mit verstärkter Kraft die Wahrheit, 
weil angesichts des Bösen die Wahrheit siegen muss; seid ein Beispiel für die 
brennende Liebe dieser Mutter und liebt wie ich alle eure Brüder. 

Geliebte, in diesem Moment hat der Feind der Seele, der Teufel, alle seine Dämonen 
freigelassen, damit sie den Menschen, meine Kinder, meine Getreuen spirituell 
attackieren. Er will mich verletzen und da er dies nicht schafft, hat er seine Dämonen 
frei gelassen, um die Kinder der "Frau" in Versuchung zu führen, jener, die sein 
Haupt zerschmettern wird. 

Seid auf der Hut, es werden sich euch diese Dämonen dergestalt verkleidet nähern, 
dass sie, wie sie wissen, eure größte Schwäche repräsentieren und dorthin werde ich 
blicken... und dort werde ich die Wahrheit erblicken, die die Lippen meiner Kinder 
verkünden, wenn sie sagen, sie lieben mich und mehr noch, wenn sie sich selbst 
"wahre Christen" nennen, wenn sie sich selbst "Anbeter meines Sohnes" nennen. 

Diese Dämonen werden euch versuchen, aber wenn die Liebe wahrhaftig ist, wenn 
das Zeugnis wahrhaftig ist, wenn der Glauben an meinen Sohn und sein Mysterium 
der Liebe wahrhaftig ist, weicht die Versuchung und wird niemals meine Kinder 
unterwerfen. 

Ich will keine Entschuldigungen gegenüber meinem Sohn seitens des Menschen, 
wenn er die Versuchung beschuldigt, um seine Schwäche zu verbergen. Meine 
Kinder sind stark, meine Kinder fallen nicht leicht, weil sie wissen, dass sie von 
meiner Hand zu meinem Sohn gehen, der die Macht, die Herrlichkeit und die 
Majestät ist; der allwissend und allmächtig ist, und vor dessen Namen sogar die Hölle 
zittert. 

Dieses Volk muss ein Volk der Tapferen sein, ein Volk von Helden, kein Volk der 
Indifferenten; ich will keine Lauheiten mehr aus seinem Munde, sondern ich will, dass 
ihr in diesem Moment wie "jener", der im finalen Moment alles gibt, fähig seid, die 
Liebe und den Glauben an meinen Sohn zu demonstrieren, der euch erlöste. 

Vorwärts, mein Volk! Der spirituelle Kampf, den ihr gut kennt, ist hart, aber kein 
Grund, sich fallen zu lassen. Mit jedem von euch, der fällt, durchbohrt und zerreisst 
ein neuer Dolch mein Herz, und mein Sohn wird wiederum gekreuzigt. 

Ich dränge darauf, Kinder: seid Zeichen der Liebe und des Segens für diese 
Menschheit, mit der Gewissheit, dass ich euch mit eigener Hand zu meinem Sohn 
führe, der euch mit großer Liebe erwartet. 



Luz de María 

66 

DENKT NICHT SO VIEL AN DAS KOMMENDE, AUCH WENN IHR ES KENNEN 
UND EUCH VORBEREITEN SOLLTET, SONDERN BETRACHTET EU CH OHNE 
VERSTELLUNG VON INNEN IM GEIST UND IN DER WAHRHEIT,  UND 
VERÄNDERT EUCH, TRANSFORMIERT EUCH UND ÜBERLASST EU CH 
MEINEM SOHN. 

WARTET NICHT AUF DAS MORGEN, WEIL DAS MORGEN NICHT EXISTIERT, 
TRANSFORMIERT EUCH IN DIESEM MOMENT. 

Betet Kinder, betet für Chile.  

Betet für Japan.  

Betet für Lima, es wird weinen.  

Ich segne euch, ich liebe euch; mein Herz wartet beständig auf euch, um euch in ihm 
wie in einem Tabernakel der Liebe zu beherbergen. 

SEID BESTÄNDIGE ANBETER DES ALLERHEILIGSTEN SAKRAME NTS DES 
ALTARS, VON IHM STRAHLT DIE KRAFT MEINER KINDER AUS , VON IHM 
STRAHLT DIE KRAFT FÜR DAS AUSERWÄHLTE VOLK AUS.  

Und jeder wird erwählt werden, der sich bewusst in eins mehr meiner treuen Kinder 
transformiert und sich nicht dem Dämon überlässt. 

Ihr strahlt wie kostbarePerlen und der göttliche Töpfer segnet diesen Schlamm, aus 
dem neue Geschöpfe geboren werden. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SUNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SUNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SUNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARÍA  

Brüder und Schwestern: 

Mit einem ergreifenden und fast poetischen Aufruf beschwört die heilige Mutter die 
Liebe der Dreifaltigkeit zu ihrem Volk. Aufgrund dieser Liebe hat die Dreifaltigkeit der 
Mutter die Macht der Fürsprache verliehen, damit sie diese Menschheit unterstütze. 

Rufe der Liebe, welche wir uns einzig einmischen können mit einem Lob für dich, o 
Mutter: 

Du Gesegnete, auf die der ewige Vater seinen Blick richtete, 

auf dich vertrauen wir, Mutter von Guadalupe. 

 

WÄHREND DES FESTES DER UNBEFLECKTEN EMPFÄNGNIS  

GEGEBEN IN SALTO, URUGUAY  

8. DEZEMBER 2012 

AVE MARIA PURISIMA!  

Gesamte Menschheit, alle meine Kinder: 
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ICH TRAGE EUCH AUF MEINEM UMHANG WIE STRAHLENDE STE RNE, DIE 
MIT IHREM GLAUBEN UND MIT IHRER LIEBE ALLE ERLEUCHT EN, DIE 
MEINEN SOHN NICHT LIEBEN, DIE SEINEN RUFEN NICHT FOLGE LEISTEN.  

Ich führe dich, mein Volk, heiliger Rest, euch, die ihr meine Worte lest und hört, und 
nicht durch Zufall, sondern weil ihr auserwählt seid, euch dieser Segnung bewusst zu 
werden, zu welcher ihr vom Vater gerufen wurdet. 

Wieviel habe ich euch durch alle meine Erscheinungen angekündigt, habe sie euch 
verdeutlicht durch diese meine Tochter, diese Prophetin meines Sohnes und daher 
auch meine. Schwankt nicht darin, Entscheidungen zu treffen, wenn ihr das Weltliche 
geringschätzen und euch mehr der Liebe, der Wahrheit, der Nächstenliebe und der 
Vergebung nähern sollt. 

Heute an diesem so speziellen Datum, an dem ihr, meine geliebten Kinder meines 
Unbefleckten Herzens mir eure Liebe und Huldigung erweist, KOMME ICH, UM VON 
EUCH DEVOTION ZU FORDERN, KOMME ICH, UM VON EUCH ANTWORTEN ZU 
FORDERN, UND DIE ANTWORT, DIE ICH WÜNSCHE, IST EIN 
BEDINGUNGSLOSES JA ZU DEN BITTEN MEINES SOHNES, IST  EIN NEIN 
DAZU, SICH DER WAHRHEIT DIESES NIE DAGEWESENEN MOME NTS ZU 
VERSCHLIESSEN. 

Sehr bald wird die Dunkelheit die Menschheit quälen, und mit ihr wird der Schmerz in 
seiner ganzen Größe erscheinen. Deshalb bin ich hier, ich, die ich eure Mutter bin, 
um euch zu schützen und zu verteidigen, um euch in meinem Herzen zu behalten 
wie ein Tabernakel, in dem ich die Meinen schützen werde. 

KOMMT ZU MIR, ICH ERWARTE EUCH, ICH ERWARTE EUCH WI E EINE 
MUTTER, DIE NIEMALS DIE TÜREN IHRES HAUSES VOR IHRE N KINDERN 
VERSCHLIESST, WIE EINE MUTTER, DIE NACH DER LIEBE D ER IHRIGEN 
DÜRSTET 

Wie viele Male habe ich nicht schon gesehen, wie ihr weitermachtet wie bisher, 
obwohl ihr das Gegenteil behauptetet; doch euer Verhalten zeigt etwas ganz anderes 
als das, was mir eure Worte sagen! 

WENN IHR MICH WIRKLICH LIEBT, ERNEUERT EUCH MIT EIN EM 
EDELMÜTIGEN GEIST, MIT UNENDLICHER ANSTRENGUNG.  

DIES IST DER MOMENT, UM ALLES ZU GEBEN, UM DAS GANZ E ICH, DEN 
GANZEN EGOISMUS, DAS GANZE MENSCHLICHE EGO LOSZULAS SEN. 

Gesamte Menschheit, höre! Der Moment nähert sich, der Tropfen im Kelch meines 
Sohnes, der Tropfen seines kostbaren Blutes, bewahrt im Kelch der Gerechtigkeit, 
läuft aus. 

Bleibt nicht dieselben, weigert euch, seid aufrichtig mit euch selbst und mit mir. Ihr 
sagt, wie sehr ihr mich liebt und fahrt immer noch fort, die Krümel vom göttlichen 
Tisch zu sammeln. 

Ihr behauptet so sehr, mich zu lieben und seid nicht fähig, euch anzustrengen, um 
euch zu ändern. Ihr wollt die Menschheit ändern, wollt die in eurer Umgebung 
verändern... und ihr bleibt dieselben. DIES SCHMERZT MICH, UND DIESES 
VERHALTEN MEINES GELIEBTEN VOLKES IST ES, WAS SOVIE L UNHEIL 
ANZIEHT... SO VIEL UNHEIL!  

Meine Geliebten: 

Betet unaufhörlich und arbeitet und handelt nach de m Vorbild meines Sohnes.  
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Liebt, gebt alles auf, was euch meinem Sohn entfrem det und mir.  

Ihr könnt euch selbst nicht gläubig nennen, wenn ih r euch nicht allem 
verweigert, was euch mir entfremdet.  

Betet, liebe Kinder, betet. Japan wird der Menschhe it wieder großes Unglück 
bringen.  

Betet, betet für Australien, Kinder; betet für Aust ralien.  

In diesem Moment funkeln alle Sterne, die meinen Umhang bedecken, strahlend, 
damit sie euch gefallen und ihr nach oben blickt. Ich lade euch ein, für den Mittleren 
Osten zu beten, damit ihr nicht fortfahrt, die Realität und die Wahrheit dieses 
Moments zu ignorieren. 

ICH SEGNE EUCH, ICH LIEBE EUCH UND ICH FÜHRE EUCH.  

ICH BIN DAS BANNER DES VOLKES MEINES SOHNES IN DIES EM LETZTEN 
MOMENT. 

ICH SEGNE EUER WESEN. 

ICH SEGNE DEN GEIST EINES JEDEN, DAMIT IHR EUCH NICHT ERLAUBT, 
EUCH VON MEINEM HERZEN ZU ENTFERNEN 

Fürchte den Indifferenten, der heute liebt und morgen nicht .Ihr bleibt standhaft, weil 
ihr in Geist und Wahrheit beständig liebt. 

Ich segne euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Mit dieser ernsten und tiefgründigen Botschaft schenkt der Himmel mir diese Vision, 
die ich mit euch teile. 

Ich sehe die Mutter in weiß gekleidet mit ihrem goldenen Umhang und geschmückt 
mit allen Sternen des Firmaments, und sie sagt mir, dass diese die Seelen 
repräsentieren, die ihr treu sind; dass es ihre Sterne sind, die Licht aussenden in den 
Momenten, in denen die Menschheit in der Dunkelheit verweilt. 

Ich sehe sie so liebevoll, mit dem Rosenkranz in der rechten Hand und einer weißen 
Rose in ihrer linken Hand, einer weißen Rose, die sie jedem von uns anbietet und die 
die Reinheit symbolisiert, die sie von uns fordert. Ich sehe, wie sie sich an der Hand 
unserer Weggefährten, der Engel, entfernt. 

Pilgerin von göttlicher Liebe, 

weiße Rose von unvergleichlicher Reinheit, 

Glanz des Himmels, 

aus der Hand des Vaters empfingst du die Schönheit, 

die die Dreifaltigkeit hütet als heiliges Gefäß. 
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Mutter aller Schöpfung, du eilst von Wesen zu Wesen, von Seele zu Seele, 

was für ein Schmetterling, der verhärtete Herzen bestäubt, die die Gabe der Liebe 
nicht finden! 

Wie eine Sternschnuppe durchquerst du das Firmament, 

und rufst so deine Kinder, damit sie dich betrachten, 

von der Morgensonne vergoldete Lerche, 

hinterlässt du deine Spur reinster Liebe 

in denen, die, indem sie dich Mutter nennen, 

ihr Herz öffnen zu deiner Herberge. 

Du bist der Stolz der heiligen Dreifaltigkeit, 

unbefleckt empfangen, 

birgst du in deinem Schoß alle Geschöpfe, 

den Himmel umschließend, fliegst du hinauf, 

Inmitten der Sterne leuchtest du ohnegleichen. 

Unbefleckte Mutter, Mutter aller Schöpfung, 

Sei du Überbringerin unserer Treue zum Vater, der uns geschaffen hat, 

zu deinem Sohn, der uns erlöste und zum Heiligen Geis,t dessen Tabernakel du bist. 

Amen. 

 

GEGEBEN IN ROSARIO, SANTA FE, ARGENTINIEN  

4. DEZEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

FÜRCHTET EUCH NICHT, FÜRCHTET NICHT DAS KOMMENDE, FÜRCHTET 
NICHT DIE EREIGNISSE, FÜRCHTET DIEJENIGEN, DIE DIE SEELE STEHLEN.  

Die Menschheit ist bereit zusammenzukommen in einer Folge von dem Menschen 
gut bekannten Ereignissen, jedoch machen die Menschen weiter ohne Gott. 

EUCH, DENEN ES ERLAUBT IST, DEN WILLEN MEINES SOHNE S ZU 
VERNEHMEN, LADE ICH EIN, EUCH DER SCHNELLIGKEIT EIN ES RADIKALEN 
WANDELS BEWUSST ZU WERDEN.  

In der Vergangenheit rief ich inständig zur Umkehr auf, aber ich wurde nicht gehört, 
sondern missachtet. 

ICH LADE EUCH EIN, EUCH PERSÖNLICH MEINEM UNBEFLECK TEN HERZEN 
ZU WEIHEN, DAMIT IHR PERSÖNLICH MEINE BITTE UM WEIH E 
VERWIRKLICHT.  

Brecht nicht zusammen vor denen, die das Schicksal der Menschheit zu bestimmen 
wünschen, nur mein Sohn mit seiner Liebe, seiner Barmherzigkeit und seiner 
Gerechtigkeit, wird den Moment der Momente verkünden. 

Die Frist für jeden von euch wird sich nicht erschöpft haben, bis die Ereignisse 
eintreffen. Nutzt diese Frist für die Umkehr. Versagt euch dieses Privileg nicht, das 
mein Sohn euch anbietet. 
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Wie sehr leide ich wegen so vieler, die unschuldig abgetrieben wurden! Sie sind Teil 
des Schmerzes, der über die Menschheit hereinbrechen wird. Der Mensch verachtet 
das größte Geschenk, das mein Sohn jedem menschlichen Geschöpf macht: das 
Leben. 

Und heute fühlt mein Sohn sich in trostlose Orte vertrieben und ist das Objekt großer 
Kritik. Wie schmerzt mein Herz deswegen. Sühnt angesichts dieser schwersten 
Sünde, angesichts dieser schwersten Beleidigung. 

Meine Geliebten, der Krieg ist nicht weit. Wieviele Unschuldige werden umkommen 
für den Stolz der Machthungrigen! 

Ich bitte jeden von euch, seid ein Verstärker der Liebe und des Willens meines 
Sohnes, einer mehr in meinem mütterlichen Herzen. 

EUCH, DIE ICH LIEBE, RUFE ICH AUF, STANDHAFT ZU BLE IBEN UND NICHT 
NACHZULASSEN, ICH BIN MIT EUCH, BIN EURE MUTTER.  

Ich segne eure sakramentalen Objekte. Ich segne eure Person, damit das Böse euch 
nicht berühre. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Es ist kein anderer Aufruf zu erwarten zu diesem Zeitpunkt, da die Menschheit die 
Fülle der vom Menschen selbst verunglimpften Warnungen ignoriert. 

DER HIMMEL WARNT, DER MENSCH LEUGNET UND VERHARMLOS T... 

So wird es sein, bis die Menschheit in ihrem sündhaften Willen auf den Knien zum 
Himmel fleht und stöhnt: “Gnade, oh Herr”. 

“Dies hat der Allmächtige geschworen: Das was er geplant hat, wird geschehen, es 
wird sich erfüllen, was ich beschlossen habe. Ich werde die Assyrer zerschmettern in 
meinem Land, ich werde sie auf meinen Bergen zertreten, ihr Joch wird aufhören, 
mein Volk zu drücken, ihre Tyrannei wird nicht mehr auf seinen Schultern lasten. 
Dies ist die Entscheidung; getroffen für die ganze Welt, und dies ist die ausgestreckte 
Hand, die alle Nationen bedroht. Der Allmächtige hat es entschieden, wer könnte es 
verhindern? Seine Hand ist ausgestreckt, wer könnte sie zurückziehen?” 

Jesaja 14, 24-27 

 

GEGEBEN IN ARGENTINIEN  

2. DEZEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

ICH BLEIBE BEI EUCH AUF EINER STÄNDIGEN UND UNENDLI CHEN 
PILGERFAHRT.  
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ICH KOMME ZU JEDEM EINZELNEN VON EUCH UM HERAUSZUFI NDEN, AN 
WELCHER STELLE ICH DIESE HERZEN VON STEIN DURCHDRIN GEN KANN, 
DIE SICH NICHT EINMAL ERWEICHEN, WENN SIE MIR INS A NGESICHT 
SEHEN. 

Das Böse durchdringt, es belauert nicht, es durchdringt; es belauert nicht mehr, 
sondern es dringt ein in schwache Geschöpfe, in diejenigen, die nicht unbeirrbar 
sind, in denen das Menschliche stärker ist als das Spirituelle. 

Das Böse stürzt sich auf die Seelen meiner Kinder und greift sie vor allem an, um sie 
zu entmutigen. 

Das Böse attackiert mit großer Kraft die Einheit, wohl wissend, dass die Meinen 
diesen Angriff nur langsam entdecken und der Uneinigkeit erliegen. Aber es wird 
ihnen erst gelingen, dies zu erkennen, nachdem sie ihm ihm erlaubt haben, Unheil 
anzurichten. 

UM EIN "AUSERWÄHLTER" ZU SEIN IN DIESEM SO SCHWIERI GEN MOMENT, 
REICHT ES NICHT, VON DEN BRÜDERN ALS SOLCHER ERKANN T ZU 
WERDEN, SONDERN ER MUSS VON MEINEM SOHN UND VON MIR 
ANERKANNT WERDEN.  

Die Theorie ist einfach, aber in der Praxis liegt das volle Verdienst. In der Praxis 
formt sich das innere Wesen des wahren Christen: eines Christien im Wachsen, der 
alles beobachtet, was sich ereignet, nicht aus Angst, sondern wie ein Erwachen 
angesichts dessen, was passieren wird. 

MEIN SOHN KEHRT ZURÜCK IN SEINER ZWEITEN ANKUNFT...  

Es kommt um der Seinen willen der Herr der Ernte.... 

Er kommt mit der Macht des Himmels inmitten seiner mächtigen Legionen, und wird 
gehört in den Himmeln und auf der Erde. 

Er kommt begleitet von den Seinen, die mit ihm in den Höhen wohnen und in seinem 
Willen verbleiben und mit ihm eins sind. 

MEIN SOHN WIRD BEI SEINER RÜCKKEHR DIE WELT ERSCHÜT TERN, UND 
JEDES WESEN WIRD WISSEN, DASS DER KÖNIG DES HIMMELR EICHS 
ERSCHEINT. 

Inzwischen kämpft das Böse auf offenem Feld gegen meine Kinder. Die Schlange 
greift den Gedanken, den Blick, die Emotionen, den Geist, das Wort und das Herz 
der Menschen an. 

Ich, die ich mit meinem Mantel die Universen schütze und die Herzen untersuche, 
sehe gute Vorsätze, aber keine guten Taten... 

Ich, die ich die Universen beobachte, klage euretwegen, halsstarriges und 
überhebliches Volk... 

Ich, die ich die Universen beobachte, werde geliebt von meinen Schutzengeln, 
welche die Menschheit lieben und sich für euch hingeben; sie kommen für die 
Gläubigen und Unschuldigen, nicht in Streitwagen aus Feuer, sondern gemäß dem 
Willen meines Sohnes, und jedes Auge wird sie anschauen und jeder Mund wird die 
göttliche Allmacht anerkennen. 

Betet in diesem Moment, betet für die USA.  

Betet für Russland.  
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Betet für Taiwan.  

Geliebte: 

Die bösartige Intelligenz ergriff Besitz von der Atomenergie, um sie zu missbrauchen, 
indem sie Atomkraftwerke errichtete, die zusammen mit Erdbeben Ursache von 
Bedrohung für den Menschen sein werden. HÖRT AUF ZU SCHLAFEN.  

DIE FALSCHEN HANDLUNGEN SIND DAS PRODUKT DES HOCHMU TS, FLEHT 
NACH GÖTTLICHEM BEISTAND.  

DIE ZEIT UND DIE STUNDE KENNT NUR DER VATER.  

Ich segne euch. 

Mein Frieden sei in euren Herzen und in euren Familien. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Die Heilige Mutter gab mir die folgende Vision und bat mich, sie so weiterzugeben, 
wie ich sie sah: 

Sie zeigte mir ein Volk, gegeißelt von gnadenloser Sonne und vereint gegenüber den 
Angriffen des Teufels, welcher den Menschen schwächt, und die es dazu bringen 
sich zu vereinen oder sich zu verfeinden. 

Ich sah eine große Zahl von treuen Seelen, die die engelhaften Hände derer 
nahmen, die Christus, unseren Herrn, begleiteten, derjenigen unserer Weggefährten, 
die von der Menschheit ignoriert werden und unser Segen sind. 

Brüder, ich segne euch in der Liebe Christi. 

Amen. 

 

NOVEMBER 2012 

GEGEBEN IN ARGENTINIEN  

28. NOVEMBER 2012 

Geliebte Kinder: 

WIE IN DER VERGANGENHEIT SCHON IRRT MEIN VOLK WEITE RHIN UMHER, 
OHNE DEN KURS ZU FINDEN. 

Die Menschheit, die ich liebe, hat sich meinem Schutz entzogen. 

Sie haben den freien Willen verwechselt mit dem Mißbrauch meiner Barmherzigkeit. 

Ich habe geduldig auf alle gewartet, ohne jemanden draußen zu lassen, denn ihr seid 
alle meine Kinder. 

Mein Volk besteht nicht aus einigen Wenigen, sondern aus allen ohne Unterschied. 



Luz de María 

73 

NEHMT MEINE EINDRINGLICHEN AUFRUFE ZUR EINHEIT DER MEINIGEN AN. 
Der Feind wächst in dem Maße wie der Mensch seine Bosheit steigert, der Feind 
zeigt sich unbarmherzig gegen mein Volk. Kontinuierlich flößt er denen, die mich 
gering schätzen, mehr niedere Instinkte ein, weil sie fruchtbarer Boden für ihn sind, 
bis zu einem Grade, der seine Mitmenschen in Erstaunen versetzt. 

DIE ERDE, WIEGE DES MENSCHEN, DULDET DEN NICHT, DER SIE ZERSTÖRT 
UND HEIMGESUCHT HAT, UND IHREN SCHÖPFER MISSACHTET HAT. 

Die Massen, die sich an Innovationen und Modernismen erfreuen und darin 
versenken, haben zugelassen, der Herrschaft von Wahrheit und Moral beraubt zu 
werden, sie haben jetzt kein Interesse mehr daran. In diesem Moment kann ich nicht 
mehr von unbewussten Handlungen sprechen, weil der Mensch weiss, wie er 
vorgeht. 

Ich rufe euch auf, euren Geisteszustand und euer im Irrtum verhaftetes Gewissen zu 
ändern, das menschliche Herz wieder aufzunehmen und das Herz von Stein auf dem 
Weg zurückzulassen, denn sonst werdet ihr meine Stimme nicht erkennen, wie nahe 
ich euch auch wäre. 

Falsche Propheten rufen euch auf, in der Welt zu leben ohne Veränderung, ohne 
Bekehrung, ohne sich nach meinen Willen auszurichten, ohne die Sünde sein zu 
lassen. Wehe denen, die ihnen folgen... und wehe dem, der mein Volk auf den 
schlechten Weg führt und ihm den Blick verschleiert, damit es die Zeichen der Zeit 
nicht erkenne! 

IHR LEBT NICHT IN EINEM ANDEREN MOMENT, SONDERN IM MOMENT DER 
MOMENTE. 

Betet, meine Geliebten, betet und haltet Fürsprache  für Japan.  

Betet für Kanada.  

Betet für die USA.  

MEIN VOLK BETET MIT JEDER HANDLUNG, DIE IN MEINER L IEBE 
AUSGEFÜHRT WIRD. 

Meine Geliebten, seid schlau, weil das Böse auf euch zugeht, um euch von meinem 
Weg abzubringen. In dem Maße, in dem ihr euch verpflichtet und euch der 
Dringlichkeit dieses Moments bewusst seid, in dem Maße werdet ihr erprobt sein. 
Bleibt wachsam, damit ihr nicht der Versuchung anheim fallt. 

Wer ist meine Mutter und wer sind meine Brüder? Meine Getreuen, fürchtet euch 
nicht. 

In der Kälte komme ich, um euch Obdach zu geben… 

In der Einsamkeit bin ich Trost... 

In der Verachtung bin ich Mut… 

ICH BIN DER ICH BIN UND WERDE EUCH NICHT VERLASSEN ... 

FÜRCHTET EUCH NICHT, MEIN HERZ HÖRT DEN HERZSCHLAG DER 
MEINIGEN UND BEEILT SICH, EUCH BEIZUSTEHEN.  

Verzweifelt nicht, die Zeit, die keine Zeit ist, ist diejenige, in der ihr immer gelebt habt, 
und es ist auch noch meine; die Grenzen hat der Mensch gesetzt, um sich danach zu 
richten in seinem Wandeln auf dieser Erde. 
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Ich komme mit meiner Macht und Majestät, ich komme aus Liebe zu meinem Volk, 
um es als meines zu beanspruchen. Nicht mit Schweigen, sondern mit meiner Macht, 
mit meiner Herrlichkeit und Majestät; wie ein König, der nachdem er entfernt war von 
seinem Reich, mit Macht zurückkehrt und sich bei allen Gehör verschafft. 

Meine Geliebten: 

DIE EREIGNISSE DEUTEN AUF DRINGLICHKEIT HIN ANGESIC HTS EINES 
MENSCHEN, DER SICH SELBST DIE RETTUNG VERWEIGERT.  

Seid wie der Adler, der aus der Ferne und aus der Höhe beobachtet. 

Das Feuer steigt mit Macht aus der Erde empor, die Sonne ist keine Verbündete des 
Menschen mehr, sie ruft ihn im Gegenteil zur Bekehrung auf. 

Das Wasser wird wieder Grund zum Wehklagen geben, und dennoch macht ihr 
weiter als ob alles in der Ferne passierte. 

Oh Menschheit, wie sehr wirst du bereuen, meine Rufe zurückgewiesen zu haben! 

 

Meine Getreuen: 

WARTET GEDULDIG, ICH KOMME ZU MEINEM VOLK.  

BETET UND BESUCHT MICH IM TABERNAKEL, ICH ERWARTE E UCH. 

Ich gebe euch meinen Frieden. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

Brüder und Schwestern: 

Die Zeit, es ist keine Zeit mehr, ist keine weitere, vom Menschen erfundene Fabel, 
sondern die Realität einer Menschheit, die sich mit jedem Augenblick ihrer eigenen 
Läuterung nähert. 

"Fürchte dich nicht, denn ich bin mit dir; ich werde deine Nachkommen aus dem 
Osten herbeibringen, werde dich aus dem Westen holen. Ich werde dem Norden 
sagen: "Gib sie heraus" und dem Süden: "Halte sie nicht zurück". Bring meine Söhne 
heim aus der Ferne, meine Töchter vom Ende der Erde; Bring alle, die meinen 
Namen tragen, die ich zu meiner Ehre geschaffen habe, die ich geformt und gemacht 
habe." 

Jesaja 43, 5-7 

 

GEGEBEN IN ARGENTINA  

26. NOVEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 
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ICH SEGNE ALLES, WAS DER VATER ZUM SEGEN DES MENSCH EN 
ERSCHAFFEN HAT. ICH SEGNE DAS WESEN EINES JEDEN VON  EUCH, MEINE 
GELIEBTEN.  

Nicht mit schlecht eingesetzter menschlicher Macht wird der Mensch es erreichen, 
die Welt zu beherrschen. 

Es kommt der Moment, in dem die Nationen leiden werden, gepeinigt durch den 
Einsatz der Massenvernichtungswaffen, die einige Länder besitzen. Am Ende 
werden Nationen, die nicht über die Mittel verfügen, ihre Bevölkerung zu ernähren, 
Besitzer von Atomwaffen sein, die mit dem Hunger ihrer Bewohner bezahlt wurden. 

DER MENSCH, DER BEHAUPTET, MEIN SOHN SEI SEIN HERR, WIRD 
VERFOLGT WERDEN. 

DIE MENSCHLICHE UNVERNUNFT WIRD DAS WORT "GOTT" AUS  DESSEN 
LEBEN UND UMKREIS GETILGT HABEN.  

Der die Wahrheit liebt wird gefürchtet und daher verfolgt werden, nicht nur von 
einigen seiner Brüder, sondern durch die Hierarchien, Institutionen und Regierungen. 

Kinder: 

BETET AKTIV.  Das ist wie der Athlet, der gewinnen will, und wenn noch einige 
Meter fehlen, fühlt, dass er ermüdet. In seinem Inneren jedoch kennt er die Wahrheit 
über sein Training, seine Hingabe und seinen Mut für diesen großen Moment. 

SO BEFINDET IHR , MEINE GELIEBTEN, EUCH AUF DEM WEG  ZUM ENDE 
DIESER GENERATION, NICHT ZUM ENDE ALLER ZEITEN.  

Meine Geliebten, zum Ende dieses Zeitalters, wird der Mensch seine eigene 
Läuterung entwickelt haben, um als erneuertes Geschöpf weiterzuleben mit einem 
äußerst erprobten Glauben. 

Mein Sohn kehrt zurück, um die Spreu vom Weizen trennen ..., kehrt zurück, um das 
Wahre zu ernten. 

Meine Geliebten, nicht mal der Körper des Menschen selbst könnte die Bosheit 
ertragen, die von ihm selbst ausgeht. Daher beginnen unbekannte Krankheiten sich 
auszubreiten und jedes menschliche Wesen heimzusuchen. 

Das Schwert des Menschen ist bereit zu verwüsten, und MEINE HAND IST BEREIT, 
EINEN MOMENT DER LIEBE ZU ENTFALTEN UND DIE BARMHER ZIGKEIT 
MEINES SOHNES GEGENÜBER DEM MENSCHLICHEN GESCHLECHT  ZU 
STÜTZEN, NICHT, WEIL ES DAS VERDIENTE, SONDERN AUS MEINER 
MÜTTERLICHEN LIEBE.  

Es erheben sich Winde des Krieges, und der Mensch sieht selbst dann nicht auf sich 
selbst, noch auf die Unschuldigen an seiner Seite. 

DIE SIGNALE HÖREN NICHT AUF …  

UND MEIN WORT WIRD NICHT ZUM SCHWEIGEN GEBRACHT SEIN, BIS ICH 
DEN KOPF SATANS ZERSCHMETTERT HABEN WERDE.  

Das Gewissen des Menschen bringt ihn dazu, Absichten zu formulieren, die er dann 
nicht ausführt, an die er aber selbst glaubt, und so scheitern diese und tragen keine 
Früchte. 

Meine Getreuen: 
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HALTET NICHT AN, DENN ICH BLICKE NACH VORN FÜR EUCH . 

WEICHT NICHT ZURÜCK, HALTET EUCH IN DIESER ERSTEN R EIHE 

DERER, DIE IHR GESICHT NICHT VERBERGEN VOR DEM FEIND. 

Betet, meine Geliebten, für England.  

Betet für die USA.  

Betet für Mexiko.  

WEICHT NICHT ZURÜCK, WER ZURÜCKWEICHT, IST NICHT WA HRHAFTIG. 

Sucht nicht in der Vergangenheit, was für den Menschen geschrieben steht. 

Ich liebe euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

Brüder und Schwestern: 

Angesichts einer Welt, die Gott aus dem öffentlichen Leben verbannt und danach 
strebt, ihn aus dem privaten Leben zu entfernen ... 

flehen wir mit Glauben und Mut: 

KOMM, HERR JESUS!  

 

GEGEBEN IN ASUNCION, PARAGUAY  

23. NOVEMBER 2012 

Meine geliebten Kinder: Ich segne euch. 

MEIN HERZ SCHLÄGT BESTÄNDIG FÜR EUCH INMITTEN DIESE R 
MENSCHHEIT, DIE FORTFÄHRT, MEIN WORT UND MEINE WAHRHEIT ZU 
VERLETZEN. 

Die Kräfte der Natur bewegen sich und sind gewaltig in Unruhe versetzt. Ihr habt ihre 
Härte entfesselt, habt meine Geduld missbraucht, und doch setzt meine Mutter sich 
weiterhin für euch ein, untreues und undankbares Volk. Ihr verursacht euch selbst so 
viel Schaden, indem ihr mich leugnet, der ich in euch präsent bin! 

WIE SEHR WERDET IHR EUREN JETZIGEN UNGEHORSAM GEGENÜBER 
MEINEN AUFRUFEN BEKLAGEN!  

Der Sonnenstern brennt mit mehr Kraft in Richtung Erde und zeigt so sein Mißfallen 
mit den Werken und Taten dieser Generation, die sich fortwährend herabwürdigt, 
versunken in endloser Sünde. MEINE GELIEBTEN, TRENNT EUCH NICHT VON 
MIR, GEHT SCHRITT FÜR SCHRITT VORAN UND HALTET EUCH  FEST AN 
MEINER LIEBE UND MEINER WAHRHEIT, DENN ICH WERDE EU CH NICHT 
VERLASSEN.  

Geliebte Kinder: 
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DIE BEREITS ANGEKÜNDIGTEN GROSSEN EREIGNISSE BEFIND EN SICH AUF 
DER SCHWELLE DIESER GENERATION; ZÖGERT NICHT, MICH ZU RUFEN, 
MEINEN NAMEN ZU NENNEN, NACH MEINER LIEBE ZU VERLAN GEN. ICH 
WERDE EUCH NICHT DIE TÜREN VERSCHLIESSEN, WENN IN EUCH EIN 
DEMÜTIGES UND GEDEMÜTIGTES HERZ SCHLÄGT, WELCHES BE REIT IST, 
MICH ALS SEINEN KÖNIG ANZUNEHME  

Hoch oben bekommt ihr ein großes Zeichen, darin werdet ihr meine Liebe sehen, 
meinen großen Akt der Barmherzigkeit. Es wird Barmherzigkeit sein inmitten der 
Klagen des Menschen, inmitten der Bitten des Menschen, der sich, indem er sich 
selbst erkennt, noch mehr an mich klammert. 

Wie sehr wünschte meine Liebe zu euch, dass alles dieses sich nicht erfüllte! Wie 
sehr habe ich die Zeit immer weiter verzögert... die Zeit! 

Meine Mutter, die für euch bittet, fährt fort, dies zu tun, damit ich, ihr Sohn, meinen 
Arm noch nicht auf euch niederfahren lasse, jedoch WERDE ICH EUCH BALD 
SUCHEN, UM EUCH INS ANGESICHT ZU SCHAUEN, DAMIT IHR  SELBST VOR 
MIR EUER GEWIASSEN UND EUER HERZ ENTHÜLLT UND OFFEN BART.  

Es sind nicht die Schmeicheleien der Menschen, die meine Liebe erfüllen, sondern 
dass ihr euch über die Maßen euren Brüdern widmet und meinem Gesetz. 

Wieviel Bedrohung schwebt über dieser Menschheit! ... 

Wieviel Unglück und Bedauern für meine Kinder! ... 

Wie sehr leidet ein Vater, wenn er die Seinen leiden und dulden sieht! ... 

Wie beharrlich habe ich euch gerufen! ... 

Wieviel Verweigerung auf eurerSeite! ... 

BALD KOMMT DER MOMENT, IN DEM KEINE ZEIT MEHR SEIN WIRD, IN DEM 
ICH MEIN TREUES VOLK VERSAMMELN UND AN DIE HAND NEH MEN WERDE, 
UND WIR GEHEN IN MEINEM FRIEDEN UND MEINER LIEBE IN EINE WELT DER 
FÜLLE.  

Meine Geliebten, ich segne mein Land: Paraguay. 

Meine Mutter legt ihren Mantel zum Schutz über diese Nation.Ich flehe dieses mein 
Volk an, es möge meine Bitten nicht mißachten und diesen Bettler der Liebe nicht 
vergessen, der einmal mehr anklopft an die Tür des Herzens der Seinigen auf der 
Suche nach diesem Einklang, dieser Liebe, die meine ist und die ich einfordere. 

Mein geliebtes Volk: 

SEHT AUF MEIN HAUS, STREBT NACH OBEN. MEINE KINDER SOLLEN 
ERHOBENEN HAUPTES UND OHNE ZURÜCKZUWEICHEN VORANGEH EN, 
AUCH WENN DIE SCHLÄGE FORTDAUERN UND ANHALTEN. WEIC HT NICHT 
ZURÜCK; DER, DER ZURÜCKWEICHT, GEHT VERLOREN UND IC H WILL EUCH 
ALLE RETTEN.  

Das Denken der Ruchlosen wendet sich gegen mein Volk. Seid stark, erinnert euch 
an meine Aufrufe; unter keinen Umständen werden die Kräfte des Teufels mein 
treues Volk zermalmen. 

Daher ERLAUBT MIT DIESEM VERTRAUEN IN MEIN WORT NICHT, ME INE 
GETREUEN, dass euch der Mikrochip eingepflanzt werde, der sich rasch in 
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mehreren Ländern verbreitet. Denkt daran, dass aus meinem Hause mein Manna 
herabfallen wird, denn ich bin meinem Volk treu, wenn mein Volk mir treu ist. 

Vereint euch, lasst nicht zu, dass die Uneinigkeit zerstöre, was meine Liebe errichtet 
hat; seid meinen Aufrufen gehorsam. Ihr Soldaten meiner Liebe, seid geduldig; auf 
dass der Feind nicht zerstöre, was wir vereint bewirkt haben zu errichten. Ich errichte 
auf festem Grund, und der Feind wünscht, die Fundamente zu schwächen, auf 
denen ihr steht. 

WIDERSTEHT, WIDERSTEHT. DER MOMENT GEHT IN EINEM AUGENBLICK 
VORÜBER, WIDERSTEHT. ICH BLEIBE BEI EUCH, OHNE EUCH  AUFZUGEBEN. 
WIDERSTEHT, WEIL DER MOMENT SICH NOCH MEHR VERKÜRZT HAT. 

Betet, meine Geliebten, für Japan; vergesst es nich t in euren Gebeten. Es wird 
Ursache von Schmerz und Klagen für die Menschheit s ein.  

Betet für mein geliebtes Volk in Chile, vergesst es  nicht in euren Gebeten.  

Betet für Mexiko.  

Betet, die Winde des Krieges werden aufhören, Winde  zu sein. Wendet euch 
nicht ab von mir, wendet euch nicht ab von diesem B ewusstsein, zu dem ich 
euch nachdrücklich aufrufe, dem Bewusstsein zu mein en Reihen zu gehören.  

Ich segne euch. Ich behalte euch in meinem Allerheiligsten Herzen. Ihr seid meine 
Kinder, ich liebe und beschütze euch. 

Fürchtet nicht den, der euch berauben könnte, sondern den, der euch mir 
entfremden könnte. Seid stark, wenn euch Schläge treffen. 

Mein Friede ist in jedem von euch. Ich liebe Euch. 

Euer Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

GEGEBEN IN PARAGUAY  

23. NOVEMBER 2012 

Brüder und Schwestern: 

KNIEN WIR UNS NIEDER VOR JESUS: ANFANG UND ENDE ALL ER 
SCHÖPFUNG. 

Die Liebe zu den Seinen beherrscht ihn, und er hält sich nicht zurück, persönlich sein 
Wort zu verkünden und die nahe Zukunft der Menschheit. 

Angesichts dieser göttlichen Worte sagen wir: 

DEIN WILLE GESCHEHE! MÖGE DEIN HEILIGER WILLE BEFOL GT WERDEN! 

Amen. 

 

ENTHÜLLUNGEN DER HEILIGEN ERZENGEL  
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GEGEBEN IHRER GELIEBTEN LUZ DE MARIA  

18. NOVEMBER 2012 

Unsere Geliebten: 

WIR LIEBEN EUCH ALS SCHÖPFUNG GOTTES, FRUCHT DER DE RSELBEN 
VÄTERLICHEN LIEBE, DIE ALS SIE SCHUF, UND DIE HIMME L UND DIE 
UNIVERSEN SCHUF, AUCH DEN MENSCHEN SCHUF. 

Gott schuf die Sonne und verdichtete sie, so dass das Licht sich nicht teile, sondern 
alles enthalte, und obwohl gelegentlich Sonneneruptionen stattfinden, wird sie nicht 
schwächer, verliert sie nicht ihre Atome, sondern reproduziert sie in sich selbst. So 
sollte der Mensch sein, wie die Sonne, die das Geschaffene aufsaugt, um ihr Licht 
selbst zu reproduzieren. 

Gott plazierte den Mond, damit die Menschen sich gezwungen fühlen sollten nach 
oben zu sehen, um seine Schönheit zu bewundern, und er schenkte die Sterne, 
damit der Mensch sich von ihnen angezogen fühle, und als Zeichen für ihn, dass das 
Universum nicht nur aus der Erde besteht. 

Sonne und Erde, Mond und Erde sind verbunden. Mutter Erde steht in engster 
Beziehung zur Sonne und zum Mond, welche stärkere Einflüsse ausüben, als die, 
die der Mensch selbst gerade entdeckt hat. 

Der Brodeln der Sonne mit ihren Explosionen, die Filamente mit dem Menschen 
unbekannter Energie enthalten, schädigt die Menschen, indem deren Aggressionen 
verstärkt werden, als Folge derselben Aggressivität, mit der sie selbst die Erde 
behandelt haben. 

DIE MENSCHHEIT ERHÄLT DIE FRUCHT DER ZERSTÖRUNG IN DEM MASSE 
WIE SIE DAS GUTE ERHALTEN HAT  

Der von der Sonne ausgeübte Magnetismus wird den Menschen schädigen und 
bewirken, dass er in absolut jeder Beziehung zurückgeht; die Wissenschaft, auf die 
der Mensch so stolz ist, wird nichts vermögen gegen die Sonnenexplosionen, die 
sich mit steigender Intensität ereignen. 

Ihr nähert euch dem Moment, in dem derjenige ohne Selbstbeherrschung handeln 
wird, der in seinem Dasein ohne Christus wandelt und spirituell gleichgültig ist, oder 
nicht den Willen dessen einhält, der ihn schuf. 

DIE SOFORTIGE LÖSUNG IST NICHT DIE MENSCHLICHE FURCHT, SONDERN 
DIE LÖSUNG IST DER PERSÖNLICHE WANDEL UND EINE BEOB ACHTUNG 
DER EIGENEN PERSON, DIE SIE DAZU BRINGT, SICH IN IHRER UNMORAL ZU 
SEHEN, MIT DER SIE DIE BRÜDER ANSTECKEN.  

Die schlimmsten Epidemien sind die negative Verseuchung, mit der sie ohne 
Wahrhaftigkeit handeln, in der Finsternis und im Schatten und dabei große 
Auswirkungen in sich selbst herbeiführen, die sie herabwürdigen, sich darin zu 
gefallen ständig nutzloser und träger zu werden. 

WIR SEHEN KEINE EINHEIT IN DEN MENSCHLICHEN GESCHÖPFEN, 
SONDERN VERFÄLSCHUNG.  

IHR GEIST WIRD DURCH DEN SCHEIN BEWEGT, UND IN DIESEM MOMENT 
SIND ES DIE GLÄUBIGEN, DIE SICH NICHT ERLAUBEN, AUS SERHALB DES 
GÖTTLICHEN WILLENS BEWEGT ZU WERDEN  

Geliebte, 
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DIE MENSCHHEIT HAT DIE LIEBE DER DREIFALTIGKEIT VER RATEN UND IST 
IHREM EIGENEN STOLZ VERFALLEN, GEBLENDET UND VOM BÖ SEM 
ANGESTIFTET, MEHR BOSHEIT ZU VERURSACHEN.  

Christus ist unendliche Barmherzigkeit, und der Mensch ist unbarmherzig mit sich 
selbst ... 

Von Christus fordert ihr Barmherzigkeit und nicht Gerechtigkeit... 

Die Gerechtigkeit wird angezogen durch menschenunwürdige Taten, an deren 
Wiederholung sich der Mensch bei jedem Morgengrauen, jeder Dämmerung ergötzt. 
Dies bringt der Erde den Kolaps, die Schaffung der Atomkraft als Machtmittel und um 
mitleidlos die Unschuldigen auszulöschen. Dies rührt nicht von Christus her, sondern 
von ruchlosen, dämonischen Instinkten. 

Geliebte, betet, die Erde ist in Gefahr.  

Betet für persönliche Veränderung.  

Geliebte, betet, verharrt nicht im Bösen, was die K räfte Satans speist, die auf 
die Mächtigen der Welt einwirken.  

Betet für Nicaragua.  

Betet für Finnland und für Japan.  

Betet für Mexiko.  

WIDMET EUCH TREU DEN GÖTTLICHEN PRINZIPIEN, SCHWANK T NICHT. 

SEID ENERGISCH MIT EUCH SELBST UND MIT DENEN, DIE IM IRRTUM 
VERHARREN. 

Hört auf die Liebe Christi und unserer Königin und Mutter in diesen Worten, die wir 
euch senden. 

Friede sei mit euch, tut Gutes und erhaltet die Einheit als Merkmal der Liebe des 
Heiligen Geistes, der in euch wohnt. 

Wir segnen euch. 

Eure Brüder, 

Erzengel Heiliger Michael, Erzengel Heiliger Gabriel und Erzengel Heiliger Rafael 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

ENTHÜLLUNGEN DER HEILIGEN ERZENGEL  

GEGEBEN IHRER GELIEBTEN LUZ DE MARIA  

14. NOVEMBER 2012 

Unsere Geliebten: 

Treues Volk! Ihr, die ihr am Fuße des Kreuzes unseres Königs und Herrn aushaltet, 
ihr, die ihr wie wir von der mächtigen Hand des Vaters geschaffen worden sind, der 
in seiner Allmacht erschaffen kann soviel in seinem Belieben steht zu schaffen! 
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AN EUCH WENDEN WIR UNS IN DIESEM MOMENT, UM EIN JA ZU ERFLEHEN, 
EIN JA ZU ERFLEHEN IM NAMEN DES TREUEN VOLKES.  

Es sollten keine Spaltungen unter denjenigen existieren, die unterschiedliche 
Glaubensbekenntnisse ausüben. 

Dies ist der Zeitpunkt, der vor Urzeiten angekündigt wurde; in ihm fließen alle 
Offenbarungen und Vorhersagen der Vergangenheit und der Gegenwart zusammen. 
Es hat aufgehört, Zeit zu sein ..., es hat aufgehört, gestern zu sein ..., es hat 
aufgehört, Vergangenheit zu sein, um der Moment dieses Moments zu sein, in dem 
wir euch anflehen: EINHEIT. 

Unsere Geliebten: 

WIR SIND DURCH UNSEREN WUNSCH VOM ANFANG BIS ZUM EN DE 
WEGGENOSSEN FÜR JEDEN VON EUCH AUF DIESER ERDE, AUF  DIESEM 
WEG, WELCHER SICH STEILER WINDET FÜR DIE GLÄUBIGEN , für diejenigen, 
die ständig kämpfen, um einen spirituellen Aufstieg zu erreichen, um die gewöhnliche 
Welt zu verlassen und über das hinaus zu sehen, was die sehen, die eingetaucht 
leben ins Weltliche und Sündige. 

DAS MEER IST STÜRMISCH, ABER WER IM GLAUBEN BLEIBT,  SINKT NICHT, 
WEIL DER GLAUBEN IHN FEST ÜBER DEM WASSER HÄLT, SEH R FEST UND 
AUFRECHT, WO ANDERE SINKEN UND UNTERGEHEN WÜRDEN.  

Wie sehr vernachlässigt der moderne Mensch den Namen der Heiligen Dreifaltigkeit! 

Wie sehr missachten sie die Mutter unseres Königs Jesus Christus!. Sie haben aus 
freiem Willen gewünscht, Waisen zu bleiben, ohne Mutter. 

Diejenigen, die sich Gläubige und Liebhaber von Christus, dem König des 
Universums, müssen in ihrem kleinlichen Denken verstehen, dass die Mutter, unsere 
Königin, Königin der Himmel und der Universen als solche behandelt werden muss. 

WIR KOMMEN ZU EUCH, UM EUCH GENAU DAZU AUFZURUFEN, DENKEN, 
GEIST UND HERZ ZU ÖFFNEN, DAMIT IHR DARIN DIESE ENTHÜLLUNG 
BEHERBERGT, DIE EUCH NICHT ZUFÄLLIG GEGEBEN WIRD, S ONDERN 
ANGESICHTS DER DRINGLICHKEIT DIESES MOMENTS  

Wir kommen nicht, um Angst zu erzeugen, wir kommen, um den Seelen eine 
ernsthafte und verantwortungsvolle Einstellung zu verleihen, damit sie aus dieser 
Lethargie erwachen in der sie fortfahren zu leben ohne sich der Realität bewusst zu 
sein, nicht nur in körperlicher und geistiger Hinsicht, sondern auch einer 
wissenschaftlichen Realität, die der Mensch gerade entdeckt und der gegenüber er 
in höchstem Grade unfähig ist, bis zu dem Grad, dass er sich wünscht, 
Auswirkungen in der Natur selbst zu verursachen, die schädlich für den Menschen 
sind. Denn wenn der Mensch die Natur einmal erweckt hat, besitzt er nicht die Macht, 
sie zu aufzuhalten. Diesen äußersten Punkt erreicht der Wissenschaftler, der in 
seinem ungezügelten Streben wünscht, Gott zu sein. 

Wir rufen diesen heiligen Rest auf stehenzubleiben, ohne auf die grotesken Worte 
derjenigen zu hören, die die göttliche Allmacht geleugnet haben. 

Die Ereignisse, durch die der Mensch leidet, wird es nach und nach auf der ganzen 
Welt geben,ABER DIE MENSCHEN DEUTEN DIE VOM HIMMEL GEKOMMENEN 
WORTE UND HÖREN VON GESCHEHNISSEN, DIE SICH EREIGNEN, UND SIND 
NICHT IN DER LAGE, ZU REFLEKTIEREN UND ZU SEHEN, DA SS ES 
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ZWISCHEN DEM VOM HIMMEL GESANDTEN WORT UND DIESEN 
GESCHEHNISSEN EINE VÖLLIGE ÜBEREIN-STIMMUNG GIBT.  

Menschlicher Stolz! Wie weit versinkt der Mensch in dir? Bis ganz unten, bis er auf 
der Erde kriecht, und wenn man ihn nimmt, hat er nicht mal die Kraft zu rufen "Oh 
Vater, Vater!" ... Erst in diesem Augenblick wird es sein, auch wenn es in seinen 
Gedanken sei, dass der Mensch erinnert, dass er ein Höchstes Wesen hat, das ihn 
geschaffen hat und das er anflehen muss, ihn anzuhören und ihm zu vergeben. 

Wir, die göttlichen Boten, hören nicht auf, jeden von euch unermüdlich zu begleiten. 
So müsst ihr uns Glauben schenken, müsst Zeugnis ablegen von dieser Fähigkeit, 
mit der ihr geschaffen wurdet, über das hinaus zu schauen, was der gewöhnliche 
Mensch sieht, und denjenigen zu lieben, der im Namen der Heiligen Dreifaltigkeit 
kommt, um euch zu retten durch das göttliche Wort und die Liebe. 

Ihr fürchtet, wen ihr nicht fürchten solltet und liebt gelegentlich diejenigen, die euch 
im Schafspelz zur spirituellen Ignoranz führen, ohne euch zu erlauben, euch spirituell 
zu üben, um euch zu erheben und durch diese Präsenz unserem Christus zu 
gefallen, dem Herrn des Universums, der in jedem menschlichen Wesen präsent ist. 

DIES IST DER MOMENT, DEN KÖNIG CHRISTUS IN EUCH ZU BESTÄRKEN, UM 
NICHT DEN INTRIGEN DES TEUFELS ODER SATANS RAUM ZU GEBEN. Dieser 
befindet sich in einem erbitterten Kampf gegen uns Boten Christi; aber mit der Kraft 
selbst, die Christus uns verleiht, werden wir seinem treuen Volk, seinem heiligen 
Rest, helfen bevor die Zeit völlig abläuft im Himmel und bevor der Augenblick völlig 
abläuft im Himmel. 

Was für eine Abfolge von Ereignissen aller Art gibt es in diesem Moment! Ereignisse 
aller Art: in Bezug auf die Natur, die Wirtschaft, die Ernährung, aber vor allem ohne 
Spiritualität. UND DIES MANGELS EINER ERNSTHAFTEN KATECHESE DES 
MENSCHEN. 

Wir bringen keine Neuigkeiten, wir kommen im Namen Christi, des Königs des 
Universums und der Gottesmutter, geweiht der Mutter Maria und Kaiserin der 
Amerikas, Mutter von Guadelupe, in der sich die ganze Schöpfung abbildet. So wie 
auf ihrem Mantel jeder Stern beständig funkelt ohne aufzuhören, so kommen wir auf 
göttlichen Befehl einmal mehr, um den Ruf zu verdeutlichen, den Christus selbst, 
unser König des Universums, ergehen ließ, als er ab dem Alter von zwölf Jahren im 
Tempel vor den Rechtsgelehrten sein Wort verkündete, das Wort seines Vaters. 

SO ERSCHEINEN WIR VOR EUCH, UM DIESE DRINGENDE KLAG E DEUTLICH 
ZU MACHEN. 

WIR KOMMEN NICHT, UM DAS ENDE DIESER MENSCHHEIT ZU ERWÄHNEN, 
DAS ENDE DER WELT, SONDERN DIE AUSLÖSCHUNG DIESER G ENERATION, 
DIESER GENERATION, DIE SICH SELBST NICHT LIEBT, DIE  SICH SELBST 
NICHT RESPEKTIERT, DIE SICH SELBST NICHT TOLERIERT,  DIE SICH 
SELBST ZERSTÖRT, DIE SICH SELBST NACHGIEBIG DEN GEH ORSAM 
VERWEIGERT. 

Nein, unsere Geliebten, dies ist nicht der Weg, den man gehen sollte: die göttlichen 
Rufe zu kritisieren, die Gesandten des Himmels zu demütigen, die christischen Rufe 
oder die Marias zu ignorieren und gering zu schätzen. Wie wird sich die Kirche 
festigen, die unser König für euch eingesetzt hat hier auf der Erde? 
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BLEIBT AUFMERKSAM IHR, DIE IHR DIE EREIGNISSE DER Z UKUNFT KENNT 
UND DAS VON OBEN GEKOMMENEN WORT RESPEKTIERT, BLEIB T 
AUFMERKSAM!  

FÜRCHTET DIE VERÄNDERUNGEN NICHT, FÜRCHTET NICHT SO SEHR DIE 
NATUR, SONDERN EUCH SELBST, WENN IHR EUCH VOM WAHRE N UND 
RICHTIGEN WEG ENTFERNT, WELCHER IST, EINIG ZU BLEIB EN, VEREINT 
UND DIESES WORT ZU BEFOLGEN, DIESEN RUF DER LIEBE I M GEISTE UND 
IN DER WAHRHEIT. 

Zeugnis abzulegen von unserem König bedeutet nicht, völlig sanftmütig zu sein, und 
das Böse, das die Brüder tun, nicht zu beachten, sondern im Gegenteil: mit Liebe 
ihre Aufmerksamkeit lenken. 

Die Erde erbebt weiterhin von einem Punkt der Erdkugel zum anderen und sie wird 
fortfahren, das zu tun; die Vulkane werden sich erheben und der Mensch wird leiden. 
Aus dem Universum wird eine Prüfung für den Menschen kommen. Alles vereint sich, 
um die Gewissen zu bewegen und die Menschen aufzuwecken. Dies ist der Moment, 
der Moment, in dem diejenigen, die in der Wahrheit leben, gesehen werden im 
Angesicht aller und diejenigen, die in der Dunkelheit leben, sich nicht mal selbst 
sehen können. 

Verwechselt nicht, unsere Lieben, die bevorstehende Warnung, von der ihr wisst, mit 
den drei Tagen Dunkelheit, die verschiedenen Propheten und Mystikern offenbart 
wurden. Verwirrt und bringt das Volk nicht durcheinander, seid vorsichtig, wir können 
die Wahrheit nicht vor euch verbergen. 

DIE MENSCHHEIT WIRD EINEN SPIRITUELLEN WANDEL ERLEB EN, 
BEGLEITET VON EINEM WANDEL, DER AUS DEN TIEFEN DER ERDE UND DER 
UNENDLICHKEIT DER UNIVERSEN KOMMT.  

Es wird Jammern und Reue geben, aber es wird auch Gleichgültigkeit auf Seiten 
derer geben, die in die Dunkelheit eingetaucht bleiben wollen, und der, der sich in 
unsere Worte vertieft, um eine Unstimmigkeit mit der Schrift zu finden, wird soviel 
Licht finden, dass er geblendet sein wird. 

Betet, unsere Geliebten, betet für Japan, Urheber größten Schmerzes für die 
Menschheit. 

Betet für Chile, unser geliebtes Land. 

Betet für Italien, unser geliebtes Land, das aber mit Staub bedeckt wird von denen, 
die den wahren Ruf unseres Herrn Jesus Christus, des Königs des Universums zu 
verfälschen. 

Im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit und unserer Königin Maria, Mutter von 
Guadalupe und Kaiserin der Amerikas, und mit der Liebe, die der Vater selbst in uns 
gesetzt hat, senden wir euch unseren Frieden und unsere Liebe. 

Erzengel heiliger Michael, Erzengel heiliger Gabriel und Erzengel heiliger Rafael 

Der Friede Christi sei mit euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZU DEN ENTHÜLLUNGEN DER HEI LIGEN 
ERZENGEL 

14. NOVEMBER 2012 

Brüder und Schwestern: 

Sie haben mir eine Vision der Heiligsten Mutter von Guadelupe ermöglicht und ich 
teile sie mit euch: 

Ich betrachte ihren Mantel, der sie bedeckt, und sie zeigen mir die Sterne, die 
gleißend funkelnden Sternbilder, die sich auf ihren Mantel senken, und die Mutter 
sagt mir, wir sollten uns bewusst sein, dass sie unsere Mutter ist, aber gleichzeitig 
auch die Mutter aller, der gesamten Schöpfung. Sie ist die Mutter der Natur, sie ist 
die Mutter all dessen, was Geschöpf Gottes ist zum Wohl der Menschheit, und so wie 
sich das Firmament die Sternenkonstellationen zunutze gemacht hat, um die Nacht 
zu erleuchten, so sollen auch wir eine einzige Konstellation der Liebe bilden, die die 
dunklen Stunden und die Momente der Finsternis erleuchte. Ihr Mantel sei Licht in 
den Seelen und und wir seien ohne Furcht. 

Amen. 

 

11. NOVEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

SCHON VOR DER ERSCHAFFUNG DER WELT LIEBTE ICH EUCH NACH DEM 
WILLEN DES EWIGEN VATERS.  

ICH BIN DIE MUTTER DES SCHWEIGENS GEWESEN. 

ICH HABE NEBEN JEDEM MENSCHLICHEN GESCHÖPF GESTANDE N UND 
RESPEKTIERTE DESSEN KOSTBARE GABE DES FREIEN WILLEN S. 

ALS ICH SIE IN DEN SCHLAMM FALLEN SAH, HABEN MEINE HÄNDE SIE 
HERAUSGEHOBEN.  

MIT MÜTTERLICHER LIEBE HABE ICH SIE GELIEBT.  

Als sie am Rande des Abgrunds stehen blieben, habe ich meine Hände auf sie 
gelegt sofern sie es zuließen, damit sie nicht fallen und sich nicht verirren sollten. Die 
es nicht zuließen, haben mein Unbeflecktes Herz zerrissen mit Dolchen, 
geschleudert von Satan und seiner großen Ausgeburt: dem Antichrist. Sie haben 
mich zerrissen mit dem schrecklichen Dolch der Abtreibung, einem der 
schwerwiegendsten Vergehen gegen die Allerheiligste Dreifaltigkeit, weil es das 
Geschenk des Lebens verstößt. Sie haben mein Herz auch zerrissen mit den 
Dolchen der Drogenabhängigkeit, die denjenigen, der sie konsumiert, in der 
notwendigen Lethargie hält, damit der Antichrist sie mittels unvorstellbarer 
Niedertracht verführt und sie seelenlos verharren lässt. 

Falsche Götzen bringen sie dazu, dass sie bedenkenlos Moden akzeptieren, welche 
nicht nur ungebührliche Bekleidung fördern und Schönheit entwerten, sondern die 
Geschlechter vermischen, so dass sich Männer weiblich kleiden, und Frauen 
gelegentlich wie Männer und gelegentlich unbekleidet bleiben. 

GELIEBTE, ERLEBTES LEID BRINGT REICHE FRÜCHTE,  

WENN MAN SEIN BEWUSSTSEIN DARÜBER BEWAHRT.  
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Euer Verstand, euer Denken und euer Herz werden durch das Negative regiert, das 
die Menschheit umgibt. 

Meine Kinder: 

Im Auftrag des Antichrist schlecht eingesetzte und verfälschte Spiritualität hat das 
falsche Bild eines Christus produziert, der permissiv ist gegenüber dem, was die 
Menschheit sich wünscht, und eines schwachen Christus, der einzig Vergebung 
gewährt, damit die Menschheit keine Purifikation erleide. NEIN, MEINE GELIEBTEN! 
AUF DEM VÄTERLICHEN THRON GIBT ES GERECHTIGKEIT FÜR  DIE, DIE ES 
VERDIENTEN, WENN SIE NICHT GEMÄSS DEM GEIST UND DER WAHRHEIT 
HANDELN.  

Die Universen sind unendlich, wie auch das Schöpfungswerk des Vaters unendlich 
ist. Der Mensch will nicht den kosmischen Christus annehmen, den Herrn und 
Meister der ganzen Schöpfung. Stattdessen entwertet er mit der Zustimmung einiger 
meiner Bevorzugten die göttliche Gerechtigkeit und begünstigt Ausschweifung, 
Falschheit, Lüge und Heuchelei. 

Sie haben die Liebe sogar zum Menschen selbst eingeschränkt, sie haben die Liebe 
zur Natur im Allgemeinen und zu den Tieren verweigert. Dies hat sie verwandelt in 
unsensible Wesen mit harten Herzen, die sogar soweit gehen, Keime zu verstreuen 
um unheilbare Krankheiten zu verursachen und so die Bevölkerung in einigen 
Ländern zu reduzieren. 

Geliebte Kinder: 

Betet für Australien.  

Betet für Zentralamerika.  

Betet für Brasilien, es wird leiden.  

Betet für Dänemark, es wird weinen.  

Die anhaltende Klage von Region zu Region wird nicht aufhören. Der Rauch des 
Vulkans wird nicht aufhören. 

Meine Geliebten: 

ES NÄHERT SICH DER MOMENT DER VERÄNDERUNG,  

UND JEDER WIRD ZEUGE DER MACHT MEINES SOHNES SEIN.  

Ihr könnt nicht fortfahren zu leben wie in der Vergangenheit; ihr gewinnt das 
Königreich meines Sohnes, er wird zu euch kommen und das große Wunder der 
Liebe wird sich erfüllen: das Erwählen des heiligen Rests, derer die beständig 
blieben und litten, damit mein Sohn seine Herrlichkeit zeige vor den Ungläubigen. 

Man wird die Klagen derer hören, denen die Folgen des Missbrauchs der 
Kernenergie verkündet wurden, durch die große Teile der Menschheit kontaminiert 
wurden. 

Man wird die Klagen derer hören, denen die Gefahr der Ausbreitung aller Arten von 
Viren verkündet wurde, und sie beachteten dies nicht, noch erweichten sie ihr Herz 
vor dem Angesicht meiner Engel und sie reagierten mit Hochmut. 

DIE KIRCHE MEINES SOHNES IST ERSCHÜTTERT, BEUNRUHIGT EUCH 
NICHT, 

DER KLUGE SOHN HÄLT SICH DURCH DIE HAND DES HEILIGE N GEISTES. 
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Geliebteste meines Herzens: 

BEHALTET DEN GLAUBEN AN DEN SCHUTZ DIESER MUTTER, D IE EUCH 
LIEBT.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  

11. NOVEMBER 2012 

Geliebte Brüder in Christus: 

Unsere heilige Gottesmutter kam in einem hellblauen Kleid und einem schönen, 
weißen Band um die Taille zu mir, um uns teilhaben zu lassen an diesem 
beeindruckenden Anruf. 

In einem bestimmten Moment, näherte die Mutter ihre zarte Hand ihrer Brust und ich 
sah mit Erstaunen, wie sie daraus ihr Unbeflecktes Herz entnahm und diese Worte 
sprach: 

SIEHE, SO HÄLT MICH DIE MENSCHHEIT: MIT DEM HERZEN IN MEINEN 
HÄNDEN, DAMIT IHR SCHMERZ GERINGER SEI. WAS FÜR EIN  HARTES HERZ 
HABEN MEINE KINDER!  

Dann kam sie mit der sanften Bewegung ihrer Robe langsam auf mich zu, ich fühlte 
diese Erschütterung wie bei jedem ihrer Kommen, und sie segnete den leuchtenden 
Stern, der an meinem Hals hing. Meine heilige Mutter tröstete mich und mit diesem 
Duft, der den Raum erfüllte, entfernte sich die Mutter und begab sich mit Liebe und 
gleichzeitig Sehnsucht an einen anderen Ort. 

Teilen wir die Tapferkeit der Heiligen Mutter, die, trotzdem sie wiederholt unter den 
Letzten war, sich nie von ihrem Sohn entfernte, sondern seine treueste Jüngerin war. 

Amen. 

 

7. NOVEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH, MEIN MANTEL IST DIE SÄULE DES SCHUT ZES, DIE 
RÜSTUNG, MIT DER ICH MEINE GETREUEN UMGEBE, DAMIT DAS BÖSE SIE 
NICHT MEHR BERÜHREN KANN, ALS ES DER WILLE DER HEIL IGEN 
DREIFALTIGKEIT IST.  

Mein Mantel ist Teil meiner selbst und mit ihm schütze ich nicht nur, sondern ich 
verbreite auch Weisheit und Bescheidenheit unter den Menschen. 

Mein Mantel ist keine Verzierung, er ist ein Segen für das Volk meines Sohnes. Es 
sei Eure Lehre, damit Ihr Euren Geist öffnet, Eure Gedanken, Euer Herz und damit 
Ihr vereint bleibt, verschmolzen mit meinen Sohn in Einigkeit. Mein Mantel bedeckt 
mein Sein als Zeichen, damit Ihr Euch nicht verführen lasst von falschen Lehren. 
Entfernt Euch nicht von meinem Sohn in Eucharistie, verweigert Euch nicht selbst die 
Räume der Stille und das Gebet, verweigert Euch nicht, die Realität der Gegenwart 
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mit Eurem Gewissen wahrzunehmen, all dies sind Fehler, die Euch von meinem 
Sohn entfernen und eine Manipulation des Bösen. 

Der Dämon beeinflusst den Menschen auf verschiedentliche Weise und in diesem 
Augenblick ist es ein spiritueller Kampf und Ihr werdet geprüft, denn die Schwachen 
bestehen die Prüfungen nicht heute und nicht morgen. 

Es sind der menschlichen Kreaturen viele, die auf Erden wandeln, mit Ihren heiligen 
Masken, die meine Kinder in die Irre leiten und sie zur Respektlosigkeit gegenüber 
der heiligen Gegenwart meines Sohnes verführen, nicht nur in der Eucharistie 
sondern in jedem von Euch. 

MEINE GELIEBTEN KINDER, SAMMELT ALL EURE KRÄFTE UND  LEST EUCH 
DURCH DIE HEILIGE SCHRIFT. 

Die Reinheit, die Heiligkeit ist nicht nur den Religösen vorbehalten, sondern für die 
gesamte Menschheit, wie auch die spirituelle Liebe jedem gehört. Jeder ist ein 
lebendiger Tempel meines Sohnes, die Steine, mit denen die Tempel gebaut 
wurden, sprechen nicht, Ihr, die Ihr in mich als Eure Mutter vertraut, seid Tempel mit 
jenen Säulen die sich da nennen: „DER WEG, DIE WAHRHEIT UND DAS LEBEN" . 

Geliebte Kinder, betet für Finnland, es wird leiden . 

Betet für Panama, es wird leiden. 

Betet für Panama, es wird bedauern. 

MEINE KINDER, DAS BEBEN DER ERDE IST NICHT AUFZUHAL TEN UND DIE 
SÜNDE WIRD NICHT AUFHÖREN. 

In der Kirche gedeiht die Freimaurerei, sie breitet ihre Wurzeln in der schlimmsten 
Bosheit aus, in der Lüge und der Dunkelheit und erscheint in der Verkleidung der 
Güte und Barmherzigkeit. 

Die Freimaurerei ist eine Schlange, die lauert und erreicht, dass die Welt meint, sie 
würde in Liebe handeln — im Gegenteil zerstört sie jedoch die wahre Kirche und die 
Gemeinschaft der Seelen, sie ist agressiv und imposant und der Kirche meines 
Sohnes völlig entgegengesetzt. 

Wie bei den Freimaurern bleiben meine Kinder nachlässig gegenüber den fremden 
Kräften, die sie überfallen. 

Auf die gleiche Weise ist der Mensch alarmiert von den Fortschritten der 
Atomenergie, verhält sich aber weiter passiv, ohne diesen Geist, der sie dazu führt, 
ihre Stimme zu erheben gegen das, was ihn von seinem Heil trennt und vor dem, der 
die Existenz der Erde bedroht. 

Fahrt nicht fort ohne Euch vor Euren Brüdern zu definieren, auch wenn Ihr das Ziel 
der Kritik sein werdet stärkt Euch und offenbart Euch Euren Brüdern. „ICH GLAUBE, 
GLAUBE AN JESUS CHRISTUS UND AN SEINE MUTTER, ICH B IN NICHT VON 
DER WELT, ICH BIN JESUS".  So viel Trost bietet sich Euch, den heiligen Herzen! 

Ich segne euch 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT VON DER HEILI GEN 
JUNGFRAU MARIA  

7. NOVEMBER 2012 

Brüder und Schwestern: 

Eine düstere Wahrheit. Die Gleichgültigkeit des Menschen bezeichnet seine 
Auslieferung an die Sünde, in der er sich wohlfühlt. 

ERWACHET,. DIE ZEIT IST NICHT DIE ZEIT;  und mit Micha erhöret: 

„Erhöret Ihr Völker, hört mir zu, die Erde in all ihrer Fülle. Der Herr wird gegen Euch 
aussagen, der Herr von seinem heiligen Tempel. 

Seht, der Herr verlässt seine Stätte, er steigt herab und wandelt auf Erden. 

Unter seinen Füßen schmelzen die Berge, die Täler versinken wie Wachs im Feuer." 

(Micha 1,2-4). 

 

3. NOVEMBER 2012 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens: 

Meine Kinder, wie sehr muss ich euch rufen, damit ihr nicht nur das Herz, sondern 
auch den Geist, das Denken und die Sinne meinen ständigen Bitten öffnet? ... Damit 
ihr auf der Hut seid, nicht nur für das Kommende, was von der Natur verursacht wird, 
sondern darüberhinaus und das ist das Wichtigste: wachsam zu sein angesichts der 
Disposition zur spirituellen und konzeptuellen Transformation, auf die ich euch 
hinwies. 

Die Anerkennung seiner Kleinheit und seiner Begrenzungen, besonders wenn er in 
beständigem Irrtum lebt, seitens des Menschen ist notwendig, damit ihr dem Aufruf 
meines allwissenden Sohnes, der euch warnt, die gebührende Zustimmung gebt. 

Die Segnungen kommen vom Himmel, "von oben", nicht aus der Luft, die die 
Erdatmosphäre bildet. In der Luft, nicht im Firmament, sondern im Luftraum bewegen 
sich die, die im Kriegsfall vom Menschen in wahre Dämonen der Lüfte transformiert 
werden, motiviert durch Satan, der in den Verstand einiger Wissenschaftler 
eingedrungen ist, welche einwilligen Massensterben verursachende Bomben und 
verschiedene andere chemische Wirkstoffe zum Einsatz gegen die Menschheit 
herzustellen. 

Diese wirklichen Dämonen der Lüfte sind Artefakte, geboren aus dem Denken des 
Menschen, geschaffen durch denselben Menschen, transportiert in Flugobjekten, um 
über Ballungsgebieten gezündet zu werden, was sich wiederholen wird, und den Tod 
und die Mutation unschuldiger Wesen verursacht, die sich in diesem Augenblick auf 
der Erde bewegen, ohne sich klar zu sein über die Bedeutung und die plötzliche 
Auslöschung, die die Atomenergie verursacht, wenn der Mensch sie mit Macht- und 
Zerstörungsgelüsten benutzt. 

MEINE KINDER, ICH FORDERE EUCH AUF, EUCH DER SCHWEREN 
TÄGLICHENBEDROHUNG  IN DEN STAATEN,  DIE KERNKRAFTWERKE  
BESITZEN, BEWUSST ZUWERDEN, EINER SCHWEREN BEDROHUNG AUCH 
FÜR DIE WELT IM ALLGEMEINEN.  

Die unbezähmbare Natur stellt in diesem Moment eine Gefahr für den Menschen dar, 
der sie rücksichtslos heimgesucht hat. Staaten, die Kernkraftwerke besitzen, stellen 
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eine doppelte Bedrohung für die Erde dar, die ab sofort einer starken und gut 
bekannten Skala von Naturereignissen unterworfen ist, einem Schlag der 
Naturgewalten, ohne dabei die unmittelbar drohende Gefahr zu vernachlässigen, die 
Japan darstellt. 

Meine Geliebten, als Mutter des Wortes und Seiner Barmherzigkeit, trage ich in 
meinem Herzen den Respekt meines Sohnes für die menschliche Freiheit 
derjenigen, die die Atomkraft und ihre späteren Optimierungen entwickelt haben und 
sie den Mächtigen überlassen haben, um die Besitzlosen mit Drohungen zu 
unterwerfen.So gelingt es, die Tiefe der göttlichen Liebe zu verstehen, die nicht 
unterwirft, sondern transformiert und in den Bann zieht durch Seine Barmherzigkeit. 

Trotzdem wird die menschliche Sturheit nicht nachgeben, die Bitten meines Sohnes 
und die meinen sind nicht in die Herzen aus Stein eingedrungen, welche weiterhin 
diese dringenden Warnungen für die Menschheit negieren, nicht in den Abgrund zu 
fallen, aus dem sie nicht wieder herauskäme; so hängen sie den gigantischen 
Angeboten des Antichrist und seiner Gefolgschaft an, die sich bereits inmitten der 
Menschheit eingerichtet haben. 

Ihr Geliebten, 

DER MENSCH WIRD LEIDEN DURCH DAS;  WAS SEINE HAND SCHUF: 

Sie haben nicht die Aufrufe angenommen, lehnen die Hilfe und Weisheit aus den 
Früchten des Heiligen Geistes ab, geben sich Ausschweifungen hin fahren dadurch 
fort, nicht zu wissen, nicht anzuerkennen, nicht nachzudenken über das Leiden 
meines Sohnes für jeden Einzelnen von ihnen. 

Geliebte: 

Betet für Amerika.  

Betet für Chile, es wird leiden.  

Betet für den Iran, er wird weinen.  

Geliebte Kinder, der Weg der Menschheit ist stürmisch, der Rhythmus der meisten 
nimmt sie völlig in Anspruch, und dies gefällt dem schwachen Menschen, der sich 
erlaubt, vom Weltlichen mitgerissen zu werden. Meine Kinder, lebt Momente der 
Entscheidung: folgt meinem Sohn oder folgt dem Weltlichen. Diejenigen, die sich 
selbst Gläubige meines Sohnes nennen und mich Mutter, können sich nicht 
erlauben, sich verführen zu lassen von den Verlockungen der weltlichen Strömungen 
oder der Zügellosigkeit des Fleisches. Wer sich selbst einen Gläubigen nennt, ist es, 
weil er die menschlichen Schwächen nicht als Rechtfertigung darstellt, sondern weil 
er sie besiegt und ihnen nicht anheim fällt. 

Das Gewissen des Menschen, der Instinkt für das Gute und die Disposition des 
Menschen, ist es, was dem menschlichen Geschöpf erlaubt, spirituelle Höhe zu 
besitzen, aufzusteigen und im Aufstieg noch spiritueller zu werden. 

DER WEG DES MENSCHEN IST SO TIEF, WAS ALLES  BETRIFFT, WAS ER 
BESITZT UM ZULEBEN,  ZU AGIEREN, ZU UNTERSCHEIDEN UND SICH MIT 
DEM CHRISTISCHENFÜHLEN ZU VEREINEN…, ES IST SO VIEL;  DASS ICH 
EUCH AUFRUFE, TÄTIG ZU WERDEN UND EUCH ANZUSTRENGEN IN DIESEM 
MOMENT; DER BEVORSTEHT;  DEMAUGENBLICK  DER ENTSCHEIDUNG. 

Ihr seid euch der Liebe meiner Mutterschaft bewusst. Meine Hand ist da, um euch zu 
schützen und euch meine Unterstützung darzubieten. 
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Ihr wisst, dass die Gewissheit meines Wachens euch zu Großen Gnaden führt. 

MEIN UNBEFLECKTES  HERZ WIRD TRIUMPHIEREN… 

FÜR DEN RUHM GOTTES UND DAS WOHLERGEHEN DER MENSCHEN. 

Eine Mutter gibt die Ihrigen nicht auf, sondern warnt sie und zeigt ihnen den richtigen 
Weg, damit sie sich auf ihm stärken. 

Ich segne euch. 

Ave Maria Purisima, ohne Sünde empfangen. 

Ave Maria Purisima, ohne Sünde empfangen. 

Ave Maria Purisima, ohne Sünde empfangen. 

 

KOMMENTAR  DES WERKZEUGS ZUR BOTSCHAFT  DER HEILIGSTEN 
JUNGFRAU  MARIA  

3. November  2012 

Brüder und Schwestern: 

Unsere Mutter zerreißt sich das Herz, um uns eine Realität zu zeigen, die mit 
Beharrlichkeit nicht nur von Laien, sondern von der hierarchischen Institution selbst 
negiert wird. 

Klug zu sein, wie Christus verlangt, soll den Menschen motivieren, diesen Aufrufen 
das Bewusstsein für die Ereignisse und die Gerechtigkeit zu entnehmen, die Christus 
sich einsetzt zu gewähren. 

Ein Aufruf, nicht Entschuldigungen für Schwächen zu machen, sondern den Grad der 
Treue zu Christus und zur Mutter zu messen. Sich Christ zu nennen, impliziert, zu 
erkennen, anzuerkennen und Gefäß Christus’ sein zu wollen, und nicht einer mehr, 
der das Leben nur halb lebt. 

Erinnern wir uns, was die Heilige Schrift ausführt in Vers 10,23: 

"Dem Narren gefällt es, schlecht zu meditieren, dem weisen Mann, die Weisheit zu 
kultivieren." 

Amen. 

GEDANKEN ÜBER DIE BOTSCHAFT DER HEILIGSTEN JUNGFRAU  MARIA,  

3. NOVEMBER 2012 

Das Auslassen der alltäglichen und greifbaren Realität, in der sich der Mensch 
bewegt, aus der spirituellen, theologischen und religiösen Konzeption, scheint das 
Hemmnis zu sein, das uns hindert, zu einem umfassenden und tiefen Verständnis 
der überaus schwierigen aktuellen Situation (in Bezug auf die Umwelt, Politik, soziale 
Fragen, Wirtschaft, Kriege etc...) zu gelangen. 

Wir haben große Taten vollbracht, Dinge, die vor kaum ein paar Jahren undenkbar 
waren, wir haben auf spektakuläre Art und dank moderner Technik erreicht, viele 
Mysterien des Kosmos und der Materie zu verstehen, wir haben erreicht, einige 
physikalische Gesetze zu unserem Nutzen zu überwinden... aber wir sind spirituell 
regungslos, statisch und schwerfällig geblieben, in unausgewogenen Fortschritt, 
ohne Fundament, indem wir das erste Gesetz aus der Wissenschaft ausschlossen, 
das Gesetz, das alles regiert, das Gesetz der LIEBE, und so eine Wissenschaft ohne 
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Gewissen schufen , welche die Zukunft der Menschheit belastet, und wir sind 
gleichgültig gegenüber dieser Realität und damit gegenüber der Lösung der äußerst 
ernsten Probleme, welche beginnen, das menschliche Überleben in Frage zu stellen. 

Die Herausforderung der Veränderung der menschlichen Realität nur vom 
Spirituellen her anzugehen, bedeutet, sich weiterhin auf ein Leben in einer Dualität 
zu versteifen, ebenso wie wir fortfahren, eine Wissenschaft ohne Spiritualität fördern, 
wenn wir weiter den jetzigen Weg gehen. 

In der Botschaft, die die Heiligste Jungfrau Maria am 3. November 2012 an Frau Luz 
de Maria übermittelt hat, können wir deutlich diese Verschmelzung der Konzepte 
sehen, da sie klar und überzeugend von der traurigen und gefährlichen Realität 
spricht, in der sich die Menschheit bewegt, und uns liebevoll warnt: 

Meine Geliebten, DER MENSCH WIRD LEIDEN DURCH DAS, WAS SEINE HAND 
GESCHAFFEN HAT...sie verachten die Hilfe und die Weisheit, die aus den Früchten 
des Heiligen Geistes herrührt. 

Wir können diese Worte nicht ignorieren, wir können  nicht die Wirklichkeit des 
Menschen und des Planeten ignorieren!  

Die Heiligen Schriften warnen uns sehr deutlich, dass es am Ende der Zeiten klare 
und überzeugende Anzeichen wie große Erdbeben, Hungersnöte und Seuchen, 
Kriege und Kriegsgerüchte etc. geben würde (Lucas 21, 9-28), und dies steht uns 
bereits vor Augen, aber wir bleiben gleichgültig. Die Bedrohung, die über der ganzen 
Menschheit schwebt, ist keine Science Fiction, und wenn wir an die Heilige Schrift 
glauben und unsere Intelligenz nutzen, werden wir erkennen, dass wir wirklich in 
dieser Angelegenheit Stellung beziehen müssen. Betrachten wir zum Beispiel zwei 
Punkte, vielleicht die heikelsten und ernstesten, auf die sich die Botschaft vom 
3.11.2012 bezieht: 

MEINE KINDER, ICH FORDERE EUCH AUF, EUCH DER SCHWEREN 
TÄGLICHEN BEDROHUNG IN DEN STAATEN, DIE KERNKRAFTWE RKE 
BESITZEN, BEWUSST ZU WERDEN, EINER SCHWEREN BEDROHU NG AUCH 
FÜR DIE WELT IM ALLGEMEINEN . 

ATOMKRAFT machte, zeigt die Notwendigkeit, d 
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Wenn wir diese Grafik betrachten und über sie nachdenken, werden wir verstehen 
können, dass die fast 500 auf der ganzen Welt verstreuten Kernkraftwerke eine echte 
Bedrohung für die gesamte Menschheit sind. Es gibt schon den beklagenswerten 
Fall von Fukushima, der nach Ansicht einiger Wissenschaftler erst am Beginn der 
wirklichen Katastrophe befindet, aber es gibt etwas noch Schlimmeres in Bezug auf 
diese Unheil bringende Wissenschaft, wir reden von den über 20.000 Atombomben, 
die fertig und bereit für den Einsatz sind, mit einer unvorstellbaren Zerstörungskraft. 
Die Heiligste Mutter warnt uns: 

"Im Luftraum bewegen sich in Fällen von bewaffneten Konflikten diejenigen, die vom 
Menschen in wirkliche Dämonen der Luft verwandelt werden, von Satan motiviert, 
der in den Verstand einiger Wissenschaftler eingedrungen ist, welche einwilligen, 
Massensterben verursachende Bomben und verschiedene andere chemische 
Wirkstoffe zum Einsatz gegen die Menschheit herzustellen. 

Diese wirklichen Dämonen der Lüfte sind Artefakte, geboren aus dem Denken des 
Menschen, geschaffen durch denselben Menschen, transportiert in Flugobjekten, um 
über Ballungsgebieten gezündet zu werden, was sich wiederholen wird, und den Tod 
und die Mutation unschuldiger Wesen verursacht, die sich in diesem Augenblick auf 
der Erde bewegen, ohne sich klar zu sein über die Bedeutung und die plötzliche 
Auslöschung, die die Atomenergie verursacht, wenn der Mensch sie mit Macht- und 
Zerstörungsgelüsten benutzt.“ 

Der Mensch hat den Wahnsinn zweier Weltkriege erlebt, hat die massive Vernichtung 
zweier Städte durch das Zünden von Atombomben gesehen und trotzdem hat der 
Mensch diese Fehler nicht korrigiert, er blieb stolz, arrogant und gleichgültig, gab den 
Mächtigen, den Korrupten freie Bahn, um noch mehr Zerstörung und eine ersichtlich 
schreckliche Zukunft zu schaffen. 
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Hier müssen wir uns einmal mehr bemühen, die Realität und die nahe Zukunft zu 
verstehen, und diese Dinge nicht als Panikmache oder Fiktion zu sehen, da Tag für 
Tag Vorfälle passieren, die uns vor einem größeren Leid warnen. Nehmen wir zum 
Beispiel den Schlag der Natur in Fukushima, oder jüngst den Sturm Sandy, der in 
den letzten Tagen die USA verwüstet und sie gezwungen hat, drei Kernkraftwerke zu 
schließen, oder zum Beispiel die Zunahme der Sonnenaktivität sowie die erhöhte 
seismische Aktivität, welche von einem Augenblick zum anderen ein weiteres 
Atomkraftwerk schlagen könnte... 

Wir haben uns gefragt, ob dies nicht vielleicht die von Christus, San Lucas und San 
Juan vor 2000 Jahren beschriebenen Elemente sind, die die Menschheit dem 
Erdboden gleich machen würden, und von denen heute einige Seher mit modernen 
Worten und Begriffen sprechen? 

Es ist auffällig, dass die Heiligste Mutter in dieser Botschaft die gleichen Worte 
verwendet wie in der Botschaft des La Sallete  1846 (genehmigt durch die Kirche), 
aber in diesem Fall das Wort ausdrücklich nennt, weil, als sie jene Botschaft 
übermittelte, der Mensch das Flugzeug noch nicht erfunden hatte und keine 
Maschine kannte, die fliegen konnte. So machte sie einen Unterschied zwischen 
"Luft" und "Himmel" um den Unterschied auszudrücken zwischen vom Menschen 
geschaffenen Wundern und Wundern Gottes. 

Die Dämonen der "Luft" mit dem Antichrist werden gr oße Wunder auf der Erde 
und in der "Luft" tun, und die Menschen werden imme r verkommener. (La 
Salette 1846)  

Wir stellen ferner fest, dass die Heilige Mutter sich in dieser Nachricht als MUTTER 
DES WORTES definiert; mit dem gleichen Namen manifestierte sie sich in den 
Erscheinungen des KIBEHO, RUANDA 1981 — 1989, auch von der Kirche 
genehmigt. Vielleicht lädt sie uns ein, über die Ereignisse in jenem von der Welt 
vergessenen Ort nachzudenken, aber vielleicht gehen wir wegen der Gleichgültigkeit 
und des Ungehorsams traurig einem schlimmeren Leiden entgegen. 

 

OKTOBER 2012  

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER MARIA DES LICHTS  

31. Oktober 2012  

Ihr Geliebten: 

DIE AUFERSTEHUNG MEINES WORTES KOMMT IN EINEM MOMENT, IN EINEM 
ANDEREN KOMMT DIE REINIGUNG.  

SOWIE JEDEN TAG DIE SONNE AUFGEHT, SO KOMME ICH ZUR  GESAMTEN 
MENSCHHEIT. 

Ich komme, mein Königreich zu fordern; das, was mein ist, wird zu mir zurückkehren. 

Es ist wahr, dass ich der menschlichen Kreatur die Verwaltung der Schöpfung 
übergeben habe. 

Es ist wahr, dass ich Rechenschaft fordern werde, von jedem Verwalter im Einzelnen 
über das, was ich von ihnen verlangt habe. 
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MEIN KOMMEN WIRD NICHT SCHWEIGEND SEIN, IM GEGENTEIL: JEDE 
EXISTENZ WIRD WISSEN, DASS DER KÖNIG DES HIMMELS UN D DER ERDE 
MIT MACHT UND MAJESTÄT HERABSTEIGT, MIT MEINER HEER SCHAR VON 
GLÄUBIGEN, DIE DIE GESAMTE SCHÖPFUNG ERBEBEN LÄSST.  

Ihr Lieben, es ist kein guter Verwalter, der die Erweiterung seiner Befugnisse 
einschränkt, noch der, der sich von meinem Wort entfernt, um sich den 
Veränderungen nicht stellen zu müssen. 

Diejenigen, die fern von mir sind, gibt es im Überfluss, sie werden aber nicht zu mir 
kommen, bevor Sie Kenntnis von Ihrer Entfernung zu mir erlangt haben und das 
brennende Verlangen verspüren, mir Nahe zu sein und diesen Moment mit Ihrem 
vollen Gewissen zu leben. 

Die Menschheit sieht sich düster, die Gewissenlosigkeit des Menschen mach sein 
Herz arm, beengt seine Seele und beschlägt seine Gedanken. 

Meine geliebten Kinder: 

IHR BEFINDET EUCH IN DIESEM MOMENT, IN DEM DIE MACHT DES 
GEWISSENS EINES JEDEN MENSCHEN 

DIE SPIRITUELLE ERHÖHUNG ERREICHT ODER SEINE GEISTIGE 
STAGNATION, INDEM SIE GEZWUNGEN WERDEN, ZWISCHEN DEM GUTEN 
UND DEM BÖSEN ZU WÄHLEN.  

Ich gebe den Meinen die Gnade und sende seine Wachen, die sie führen, aber jene 
werden es nicht zulassen, die sich spirituell zurückziehen und Teil des Bösen sind. 

In der Dunkelheit können sie, wenn sie es wollen, einen Lichtstrahl erkennen, um der 
Dunkelheit zu entkommen. Im Gegenteil werden Sie im Licht die Dunkelheit nicht 
finden, sondern nur noch mehr Licht, das Euch als wirkliche Vereinigung mit meinem 
Hause gefallen wird. 

DIESE MEINE VERKÜNDUNGEN SIND IMPULSE FÜR DIE KÄMPF ER UND 
BEHARRLICHEN, ZWIETRACHT FÜR JENE, DIE IN DER DUNKE LHEIT LEBEN 
UND VERWIRRUNG FÜR JENE, DIE MEINEN, DASS MEIN LETZ TES WORT IN 
IHREM BESITZ IST. 

Von meinem Herzen wurde diese Offenbarung in diesem Moment geboren und hält 
sich in einer kontinuierlichen Gegenwart vor mir. 

ICH BIN DEIN GOTT. DERSELBE WIE GESTERN, HEUTE UND IN EWIGKEIT, 
DER DIE WAHRHEIT PREDIGT UND LIEBE IST, ALLEIN DIE LIEBE.  

Liebe Kinder, das ist mein Wort durch meine Propheten und Führer der Menschheit 
offenbart. Diese Offenbarung ist in meinem Haus verschmolzen und meinem Volk 
verpflichtet, mein Volk, das meine Gebote befolgt und meine Gebote zu akzeptiert 
und nach meiner Melodie mitschwingt. 

MEIN WORT IST DASSELBE WIE GESTERN, HEUTE UND IN EW IGKEIT. 

Ich habe Kinder, die schwankend sind; in einem Augenblick sind ich treuen 
Glaubens, in einem anderen nicht, je nachdem, was die Welt ihnen bietet. 

Meine Barmherzigkeit ist immer dieselbe für alle, meine Gerechtigkeit ist dieselbe für 
alle, die sie verdienen. 

Meine geliebten Kinder: 
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Weder die Natur noch die Sonne, noch die Tiere werden dann die gleichen sein, und 
der Mensch wird nicht der gleiche sein, wie gestern. Die gesamte Schöpfung wird 
sich selbst nicht wiedererkennen. Zu dieser Zeit müssen alle zusammenkommen und 
entscheiden, was sie wirklich wollen für sich selbst.... Die Spreu wird sich vom 
Weizen trennen. 

WER MIR TREU IST, LÄSST ALLES UNNÖTIGE HINTER SICH,  UM MIR ZU 
FOLGEN, WER NICHT SEIN EIGENES KREUZ TRAGEN UND SIC H OPFERN 
WILL, NOCH SICH MIR ANBIETET, BLEIBT AUF IRRWEGEN G EFANGEN. 

Meine geliebten Kinder: 

Betet für Taiwan.  

Betet für Japan.  

Betet für die Vereinigten Staaten.  

Erhaltet die Einigkeit, seid meine eigene Einigkeit damit nichts und niemand Euch 
von mir trennen kann. 

Ihr werdet unverdrossen große Naturkatastrophen erleiden müssen. 

MEINE LIEBE IST MÄCHTIG FÜR DEN, DER MICH DURCH SEI NEN GLAUBEN 
ALLGEGENWÄRTIG IN SEINEM LEBEN ERHÄLT.  

Aus dem Universum entsteht ein Licht, das die Menschen ohne Glauben erschüttern 
wird. Bleibt wo Ihr seid. Meine Gesandten werden Euch zur Seite stehen. 

Mein Friede sei mit Euch. 

Dein Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

31. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Der Mensch ist geschaffen, mit seinem Schöpfer zu kommunizieren und mit allem, 
was zu seinem Wohl erschaffen wurde. 

In der gleichen Weise erscheint die Menschheit vor dem Schöpfer, schuldig an der 
Zerstörung seiner eigenen Umgebung. Es ist jedoch nie zu spät für die Menschheit, 
da Jesus sich aus Liebe hingab. 

Hören wir dem heiligen Paulus, der uns mit diesen Worten zum Glauben ermahnt: 

„Weil wir am Schicksal Jesu teilnehmen, wenn wir von Anfang bis Ende stark sind, im 
Vertrauen auf das, was uns gesagt wird: Wenn Ihr heute seine Stimme erhört, tut 
dies nicht mit verstocktem Herzen, wie es am Ort der Rebellion geschah.” 

Hebr 3, 14 -15 

Amen. 
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BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHTER MARIA DES LICHTS  

GEGEBEN IN, PERU 

28. OKTOBER 2012  

Geliebte Kinder: 

DIE GESCHICHTE DER MENSCHHEIT IST VOLL VON MOMENTEN WIE DENEN 
DER GEGENWART… 

Die Lektionen wurden geschrieben, um nicht nur an sie zu erinnern, sondern um sie 
zu analysieren und aus diesen Situationen zu lernen, den Weg zu korrigieren, wenn 
nötig , damit die gleichen Schmerzen nicht noch einmal erlitten werden. 

 

Ich sehe so viele Ungläubige, die mein Wort verspotten! Es sind Blinde, die andere 
Blinde führen wollen… Mein Licht leuchtet überall, nur für jene, die es sehen, das 
Herz muss sich öffnen, weil es nicht das Wort allein ist, das Schaden verursacht, 
sondern das, was vom Herzen des Menschen kommt. 

Meine geliebten Kinder, es heißt, dass jene, die für meine Sache kämpfen, verfolgt, 
gehasst, beleidigt und verhöhnt werden; das ist ein gutes Zeichen dafür, dass sie auf 
dem richtigen Weg sind. 

Meine Liebe ist so unendlich, wie gewaltig und unendlich der Missbrauch meiner 
Barmherzigkeit durch den Menschen aus sein mag. 

SIE HÖREN NICHT AUF MEINEN PROPHETEN, WEIL NICHT AL LE MENSCHEN 
MIT WILLIGEM HERZEN UND GEISTE MEINEM WORT, VORGETRAGEN DER 
MENSCHLICHEN KREATUR FOLGEN.  

Blind sind jene die nicht sehen wollen, taub sind jene die nicht hören wollen und 
dabei vergessen, dass ich es bin, der alles bewegt. 

 

ARM SIND JENE, DIE SICH DARAN FESTHANLTEN, MEIN WOR T ZU LEUGNEN, 
DEN AUSDRUCK MEINES WILLENS!  Sie sind vertrocknetes Holz, das durch ihren 
Willen nicht wieder grün wird. 

Meine geliebten Kinder, Ihr müsst in Einigkeit mit meinem Willen leben, in Einigkeit 
mit allgemeinen Prinzipien, da die sich nicht so verhalten, keine Glückseligkeit 
erlangen werden. 

Sie haben die Ereignisse beschleunigt...  

GEHT NICHT VORBEI UND VERGESST NICHT, DASS ICH EUCH ERWARTE, 
DENKT IMMER DARAN, DASS ICH EUCH ERWARTE.  

Geliebte Kinder: 

Betet für die Vereinigten Staaten.  

Betet für England.  

Betet für die Antillen.  

Meine Liebe bleibt offen für alle, die sich mir nähern, mit zerknirschtem Herzen und 
festem Willen zur Veränderung. 
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ICH ERWARTE EUCH IN DEN TIEFEN EURES SEINS UND IN EURER 
OFFENBARUNG.  

Ich segne euch 

Dein Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

GEGEBEN IN, PERU 

28. OKTOBER 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Ich fühle, wie Jesus Christus wegen seiner Kinder leidet, die sich in ihren 
Kleinlichkeiten ergeben und nicht in ihrer Spiritualität wachsen. 

Angesichts der anstehenden Veränderungen, die der Menschheit bevorstehen, WIE 
KÖNNEN SIE DAS UNLEUGBARE LEUGNEN? 

Das Chaos geht langsam von Land zu Land, von Kreatur zu Kreatur. 

Zu all diesem müssen wir sagen: „ICH GLAUBE, HERR, ABER HILF MIR UND 
STÄRKE MICH IN MEINEM GLAUBEN!" (Mc 9,24) 

Amen. 

 

KONFIDENZEN DES HEILIGEN ERZENGELS FÜR SEINE GELIEB TE MARIA DES 
LICHTS 

IN ARGENTINIEN 

24. Oktober 2012  

Meine geliebten Kinder: 

DAS GESCHENK DES LIEBENS IST EIN GROSSES MYSTERIUM DER LIEBE  

DER MENSCH HAT DIESEN SCHATZ VON UNSCHÄTZBAREM WERT  
ERHALTEN...  

…Nicht, damit er sich mit eitlen Handlungen aufhält, wie jene, die ihren maroden 
Zustand durchs Leben schleppen. 

Der Mensch überlebt, er lebt nicht, er verströmt den Gestank der Verweigerung, den 
er aus der gemeinen Menschheit absorbiert. 

Wege geht der verbitterte Mensch zu Fuß, ohne den wahren Sinn des Lebens zu 
verstehen..., um sich dann mitleidslos selbst zu zerstören, weil er in seinem Geiste 
Dinge trägt, die mit Jesus und der Mutter der Menschheit nicht im Einklang stehen. 

Der Feind der Seele ist sehr geschickt und hat von einem großen Teil der 
Menschheit bereits Besitz ergriffen. Er macht den menschlichen Geist zur 
Massenware, um ihm und seinen Zielen zu dienen. 
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WIR WAREN SCHON IMMER AN EURER SEITE, WIR HABEN AN DER 
GESCHICHTE DER RETTUNG TEILGENOMMEN UND WERDEN EUCH ZU HILFE 
KOMMEN, WENN DIE SONNE NICHT MEHR SCHEINT. 

Dann wird der staunen, der nicht an unsere Existenz geglaubt hat, unsere Existenz 
für das Gute der Menschheit. 

Unser Jesus, König und Herr, empfange unsere Verehrung als Wiedergutmachung 
für die Gleichgültigkeit der Menschheit... 

 

Unsere Königin und Herrscherin wird von uns gelobt in der Wiedgergutmachung für 
so viele Vergehen der Menschen gegen ihre Reinheit… 

STRENGT EUCH NICHT AN, MENSCHLICHE KREATUREN, IN EU CH WIRD 
NICHT DAS VERLANGEN GEBOREN, NACH SPIRITUELLER ERFÜ LLUNG ZU 
SUCHEN... 

DIE IN JEDEM VON UNS SCHLUMMERT.  

Sie haben den Sinn des Lebens auf dem Weg verloren. Sie müssen vor Jesus 
erscheinen, aber vorher sei jeder seiner eigenen Taten Richter (1). 

Die unantastbare Dreifaltigkeit ist der Anbetung würdig und war der Menschheit 
immer barmherzig. Und es ist nicht die direkte göttliche Strafe die sie erleiden 
werden, sondern Eure konstante Verweigerung dem Guten. 

Die menschliche Sturheit kennt keine Grenzen und wiederholt ihre Fehler und fährt 
fort, wie in den Zeiten von Noah, wie in den Zeiten von Sodom und Gomorra, weil der 
Mensch kein Gewissen für das Böse hat, das sich gegen ihn selbst richtet. 

Die Tempel des heiligen Geistes sind leer, dekadent, vernachlässigt, geschändet und 
verfälscht. 

IHR KLEINGLÄUBIGEN, KEHRT ZURÜCK ZU JESUS UND ZWAR BALD!  

DIE KÖNIGIN UND MUTTER ERWARTET JEDEN VON EUCH, AUG ENBLICK FÜR 
AUGENBLICK.  

Meine geliebten Kinder: 

ENTFERNT EUCH NICHT VOM GEBET UND BEFOLGT IMMER DIE  
GÖTTLICHENGEBOTE.  

Fallt nicht den Versuchungen zum Opfer. Der Teufel stellt Euch die Fallen der 
Versuchung, damit Ihr stolpert und fallt. Vergesst aber nicht, dass wir unsere 
Gläubigen von Herzen und mit unserem großzügigen Geiste schützen. 

Betet für Chile.  

Betet für Zentralamerika.  

Betet für die Vereinigten Staaten.  

Betet für Pakistan.  

DIE LIEBE BESIEGT JEDES ANDERE GEFÜHL IM MENSCHEN.  

Der Friede Jesu sei mit Euch. Wir schützen Euch. 

Wir sind Eure Brüder und Schwestern, Boten und Diener Jesu. 
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Der heilige Erzengel Michael, der heilige Erzengel Gabriel und der heilige Erzengel 
Rafael. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

(1) Bezieht sich auf die Große Verkündung. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZU DEN KONFIDENZEN DER HEIL IGEN 
ERZENGEL 

24. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Die Prophezeiungen, die sich durch die Geschichte der Menschheit ziehen, wurden 
erfüllt von denen, die ständig aufmerksam sind, damit sie nicht fallen. 

Die Schlingen des Bösen sind dauerhaft und es hört nicht auf, so ist es dringend 
notwendig, dass wir ständig auf alle Zeichen achten, die uns warnen und uns 
enthüllen, was wir leben und was sich uns nähert. 

Erinnern wir uns daran, dass die Fehler des Geistes mit der Luft verbreitet werden, 
hin zu denen mit schwachem Geist und Herzen. 

Beten wir zum Allmächtigen, dass er unseren Glauben erhält. 

„Daher seid bereit, denn wir kennen weder Tag noch Stunde." 

Matthäus, 25-13 

Amen. 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS  

GEGEBEN IN MONTEVIDEO, URUGUAY  

21. Oktober 2012  

Meine geliebten Kinder: 

MEINE SCHÖPFUNG IST EIN ZEICHEN DER LIEBE. JEDES GE SCHÖPF HAT 
SEINEN SINN. 

Der Himmel und das Universum bieten allen meinen Kindern und jedem Geschöpf 
ein zu Hause: die Nacht ist notwendig, die Sterne sind notwendig, die Sonne scheint 
auf alles, was existiert und verbreitet meine Liebe durch alle zum Wohle der 
Menschheit. 

Was hat der Mensch meiner Schöpfung gegeben? Zerstörung dessen, was zum 
Nutzen der Menschen war, vergessen der Hauptzweck der Quellen, die ich ihnen 
gab. 

IN DIESEM AUGENBLICK, IN DEM DIE GRENZEN DER NATUR 
ÜBERSCHRITTEN WURDEN, FORDERT SIE VON IHM ZURÜCK, WAS IHR 
GENOMMEN WURDE UND DER MENSCH AN SICH GERISSEN HAT.  
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Gerade jetzt verschlingt der Mensch sich selbst, die spirituelle Kreatur wird als 
befremdlich angeschaut, da die Welt ihren Gott nicht erkennt. Meine Liebe ist 
unendlich, so sehr, dass ich Euch alamiere, zu mir zurückzukehren und von Herzen 
um meine Barmherzigkeit bitten, mit reiner Seele und zerknirschtem Herzen. 

Geliebte Kinder, wenn Euer Blick rein ist, ist auch das Herz rein, rein das Wort und 
rein dasHandeln, da die Bestimmung ihren Grund hat und das Verlangen, die 
Segnung zu teilen, die aus meinem Hause kommt, wahrhaftig. 

In diesem Moment sollen die, die meiner Kirche dienen, großzügigen und 
bescheidenen Geistes sein, die, die meinem Volke dienen, großzügigen und 
bescheidenen Geistes sein und so weiter. Der groß sein will, macht sich selbst am 
kleinsten und zum Diener aller. 

MEINE LIEBE IST DIE SONNE, DER MOND, DIE STERNE, DA S WASSER, DIE 
ERDE, DIE NAHRUNG, WER MICH LIEBT, DER KENNT MICH,  

UND ERKENNT EINEN MÄCHTIGEN GOTT OHNE GRENZEN, HERRSCHER 
ÜBER ALLES DASEIN UND OBWOHL HÜTER DER LIEBE, MIT S TRENGE FÜR 
SEIN VOLK.  

Ich selbst will es sein, der es warnt vor denen, die die Menschheit in die 
Ausschweifungen führt, die es versenkt haben in den Abgrund des Missbrauchs 
meiner Barmherzigkeit: Sie werden sich ansehen, jeder Einzelne vor seinem eigenen 
Gewissen, das wird mein großer Akt der Barmherzigkeit(1) sein, bei dem jeder sich 
selbst anschaut. 

Meine Kinder, die Intrigen um die Macht in den Nationen werden ihnen selbst 
Schmerzenzufügen. Sie haben Menschen zu Göttern gemacht, die sie selbst zu 
maßlosem Leiden führen werden. Die Evolution der Menschheit bedeutet Rückgang 
und Überbevölkerung. 

Oh, wie sie mein Herz verletzt haben mit der Abtreibung, und das weiterhin tun! Sie 
haben mich verletzt mit der Unmoral der Mode, besonders der aktuellen. 

(1) Die große Warnung 

Meine Kinder: 

SIE FAHREN FORT MICH ZU VERLETZEN, WEIL SIE MICH NI CHT KENNEN!  

Die Eingeweide der Erde beben angesichts des überheblichen Menschen, der die 
Konsequenzen zu spüren bekommen wird. 

Betet für England.  

Betet für Spanien.  

Meine Erzengel sehen Euch mit Schmerzen und erinnern sich daran, wie sie Euch 
gerufen haben, Euch zu ändern und Ihr wolltet die Rufe nicht hören. 

MEINE KINDER, BLEIBT NICHT WEITER UNBEKÜMMERT UND E RHÖRT MEINE 
VERKÜNDUNGEN. 

Das Gewissen muss sich vereinen und mit meinem Haus in Einklang kommen, damit 
Ihr für das Gute wirken könnt. 

Mein Friede sei mit Euch. 

Dein Jesus. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
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HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

GEGEBEN IN MONTEVIDEO, URUGUAY  

21. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Es ist die Liebe, die alle Attribute vereint, lasst uns alle in wahrer Liebe agieren. Nicht 
mit der Schwäche, denn davon hat die Welt genug, sondern mit der Festigkeit im 
Glauben und dem Gewissen im Moment, in dem wir leben. 

SIE HABEN UNS DIE NETZE GEGEBEN, DIE SCHIFFE, DIE R UDER UND 
MEHR… 

VON UNS WIRD ERWARTET, ZU PRAKTIZIEREN...  

VERSCHIEBEN WIR ES NICHT AUF MORGEN, HANDELN WIR HE UTE. 

Wie die Heilige Schrift schon sagt: 

„Brüder und Schwestern, wenn einer sagt, dass er im Glauben lebt, aber nicht 
danach handelt, was nützt es ihm? Wird dieser Glaube ihn retten? Wenn ein Bruder 
oder eine Schwester weder Kleidung noch Nahrung hat, und Ihr sagt: lasst es Euch 
gutgehen, wärmt Euch und speiset, ohne ihm das Notwendige für seinen Körper zu 
geben, was nützt ihm das? Das gleiche passiert mit dem Glauben: Wenn er nicht 
durch Handeln bestätigt wird, stirbt er allein. Und es wäre leicht, zu sagen: „Du hast 
Deinen Glauben, ich aber habe mein Handeln. Zeige mir Deinen Glauben, ohne zu 
handeln und ich zeige Dir meinen Glauben durch mein Handeln." 

(Santiago 2, 14-18) 

Amen. 

 

BOTSCHAFT VOM ERZENGEL MICHAEL  

FÜR SEINE GELIEBTE TOCHTER MARIA DES LICHTS  

17. Oktober 2012  

Meine geliebten Kinder: 

SIE WERDEN VON MIR BEWACHT UND MEINE LEGIONEN BEOBA CHTEN 
JEDEN IHRER SCHRITTE. 

Der Feind des Menschen möchte so viele Seelen wie möglich sammeln, um sich mit 
Macht zu erheben. 

Wenn unsere Königin des Himmels und des Universums spricht, beugt sich jedes 
Knie. Auf der Erde erhören ihre Kinder sie nicht, ignorieren ihre Rufe und 
brandmarken Sie als falsch. Um einer Realität zu entkommen, die sie heimsucht. Sie 
sehen nicht die Wahrheit, wo die Wahrheit gefunden wird. Sie sehen sie in der 
Irreführung, dies ist die Form mit der das Böse den Menschen anzieht, um sie von 
Christus unserer Königin und Mutter zu entfernen. 
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Die Geschichte stammt nicht aus der Vergangenheit, sondern ist Realität dieser 
Generation, weil sie der Wahrheit abtrünnig ist, der Brüderlichkeit und der 
Bestimmung für das Gute, aber vor allem, weil sie die Taten des Allmächtigen, die 
durch den Menschen wirken sollen, eingeschränkt haben und sich von ihm 
fernhalten. 

Ohne es zu wissen, wird jeder Mensch mit der Veranlagung geboren, nach seinem 
freien Willen zu handeln, wird verunreinigt vom weltlichen und bewegt sich weg von 
der Wahrheit und der Vereinigung mit Christus. 

Meine geliebten Kinder: 

DER KAMPF IN DIESEM AUGENBLICK DER AUGENBLICKE IST SPIRITUELL,  

UND IHR MÜSST AUF DEM RICHTIGEN WEG BLEIBEN, UM DAS  LEIDEN 
ABZUKÜRZEN.  

Es ist nicht die Kreatur, die göttliche Gerechtigkeit lehrt, es ist der König, der sich mit 
Macht, Ruhm und Erhabenheit nähert und die Menschheit lehrt, wie falsch sie liegt, 
mit ihren Entscheidungen gegen das Leben, das Gute, den Gehorsam und die Liebe. 

Die Ketten, die der Mensch von heute schleppt, sind schwer. Sie sind Teil des 
Generationenerbes und es ist absolut unerlässlich, dass sie erkennen, dass ohne 
Gottes Hilfe alles andere vergeblich ist, Ihre Bemühungen gering, die Worte eitel und 
die Bestrebungen wirr. 

Betet, meine Lieben, betet für Russland. 

Betet für die Vereinigten Staaten, sie werden leide n. 

Betet für Japan, es wird weinen.  

Meine geliebten Kinder: 

WENN DIE ZEIT KEINE ZEIT MEHR IST, WENN DER MOMENT KEIN MOMENT 
MEHR IST..., WENN SICH DIE BRESCHE DER SEGNUNG ÖFFNET, NÄHERT 
SICH DER WANDEL, ES NÄHERT SICH DAS WISSEN UM DIE H INGABE AN 
UNSEREN KÖNIG... 

DIE WAHL LIEGT IN DEN HÄNDEN DER MENSCHHEIT.  

Die verbleibenden Momente werden hart sein für die gesamte Menschheit und vor 
allem für die Kirche, die gesteinigt werden wird. 

Ihr, die Getreuen Christi und unserer Königin: 

BEHALTET DIE FESTIGKEIT, DIE IHR NUN BENÖTIGT, MACH T KEINE 
SCHRITTE ZURÜCK, DER FEIND FOLGT EUCH AUF DEM FUSSE . 

FÜR DIESE FESTIGKEIT IM GLAUBEN, DIE ICH VON EUCH F ORDERE, MÜSST 
IHR DEN FRIEDEN UND DIE BRÜDERLICHKEIT ERHALTEN.  

Die Schwachen werden ausgespuckt aus dem Munde des Königs; dies ist der 
Augenblick der Augenblicke. Seid Ihr es, die ihren Brüdern den spirituellen Blick 
eröffnen, der denen mit leerem Herzen verschlossen bleibt, doch für die, die in der 
Wahrheit leben, die Anspruchsvollen, die nicht fürchten, vom Wege abzuweichen. 

Die Schwachen gibt es im Überfluss, die wahren Kinder nicht. Ich rufe Euch zur 
Praxis der Nächstenliebe für Eure schwachen Brüder und Schwestern, die sich auf 
diesem Gebiet der Schwäche bewegen. 
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Der Mensch muss seinen Geist und seine Gedanken erweitern, um sich die 
Unendlichkeit der Schöpfung vorstellen zu können, die sich nicht vor den Menschen 
versteckt, sondern sich ihnen offenbart. 

Meine geliebten Kinder: 

DER FRIEDEN KEHRT ZURÜCK NACH MARTYRIUM UND SCHMELZ TIEGEL. 

WENDET EURE BLICKE NICHT AB VOM HIMMEL, SEIEN ES JE NE, DIE IHRE 
WEISHEIT IM GLAUBEN ERHALTEN UND ZU ALLEN ZEITEN ZE UGNIS DER 
GEGENWART CHRISTI IN SEINEN KREATUREN ABLEGEN.  

Erhebt Eure Augen zum Firmament und... danket dem Herrn, Herrscher über die 
gesamte Schöpfung. 

Mein Segen gilt jedem Einzelnen. 

ERZENGEL MICHAEL 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT VOM ERZENGEL MICHAEL  

17. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Der Erzengel Michael verkündet uns: 

SO HÖRT MICH AN!  

ICH SPRECHE ZU EUCH, DAMIT IHR ERWACHT, NICHT DAMIT  IHR EUREN 
FALSCHEN WEG FORTSETZT.  

Hören wir ihn an und würdigen wir seine Segnungen, lassen wir solch einen starken 
Aufruf nicht unbemerkt verklingen. 

„Lasst uns dem heiligen Geist zuhören: Wenn Ihr heute seine Stimme hört, verhärtet 
Eure Herzen nicht, wie an jenem bitteren Tage, am Tage der Versuchung in der 
Wüste, als mich seine Väter versuchten, mich prüften und meine Wunder sahen, für 
vierzig Jahre. " 

(Hebr 3, 7-10) 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHER MARIA DES LICHTS  

14. Oktober 2012  

Geliebte Kinder 

ICH WARTE AUF JEDEN EINZELNEN VON EUCH AUF BESONDER E ART, IHR 
SEID MEINE GELIEBTEN KINDER.  

ICH RUFE EUCH EINDRINGLICH, WEIL ICH WILL, DASS IHR  ZU MIR 
ZURÜCKKEHRT.  
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Es ist nicht die Dunkelheit, die über den Menschen kommt, nicht die Angst, die auf 
dem Menschen lastet, es ist die Entfernung von mir, die ihnen Angst macht, sie 
hadern und zweifeln lässt. 

WER BEI MIR BLEIBT, KANN SICH DES SCHUTZES MEINES H AUSES FÜR 
IMMER GEWISS SEIN. 

Wen werden sie achten, wenn nicht mich? 

Wen werden sie Vater nennen, wenn nicht mich? 

Wird, der in Sünde versunken lebt und sagt, er kehrt zurück zu mir, nur für einen 
Augenblick in ständigem Kommen und Gehen, wie die Wellen des Ozeans, der so 
seine Seele dem Dämon verschreibt, in einer trügerischen Wärme zum Tempel des 
heiligen Geistes? Wird das ein lebendiger und echter Tempel meines Geistes sein? 

MEIN VOLK MUSS SICH DRINGEND SPIRITUELL AUF EINEN E NDGÜLTIGEN 
WANDEL VORBEREITEN, AUS DEM DIE SIEGREICH HERVORGEH EN, DIE IHN 
IM GEISTE UND IN WAHRHEIT LEBEN.  

Die Momente der Zerstörung und Versuchung sind noch nicht überwunden, sie 
gelten jenen, die ihren Glauben an mich noch stärken müssen. EIN RADIKALER 
WANDEL FÜR DAS VERHALTEN DER MENSCHHEIT IST DRINGEN D 
NOTWENDIG, EINE INNERE TRANSFORMATION DES BEWUSSTSE INS, DENN 
MEINE REIHEN MÜSSEN JEDEM ANSTURM STANDHALTEN.  Sie müssen nicht 
nur über das Wasser wandeln oder in der Wüste verharren oder das Brot vermehren, 
sie müssen sich zuallererst bereit machen und ihr Bewusstsein ein für allemal darauf 
richten, dass sie sich nicht von mir entfernen dürfen. Ihr seid es, die sich eine enge 
Beziehung zwischen mir und den Kreaturen wünschen, in der die Trennung nicht 
existiert, denn ich habe bereits für alle gezahlt. 

ICH RUFE EUCH AN, SICH BEREIT ZU HALTEN UND AUFMERK SAM ZU 
BLEIBEN, OHNE SCHLAF UND VERGESSEN.  

DENN DER, DER NICHT WACHSAM IST, WIRD DEN PRÜFUNGEN NICHT 
WIDERSTEHEN. 

Seht die fernen Ereignisse... sie sind so nah! Und die Menschheit fährt fort in ihrer 
Überheblichkeit, die sie nur auf den schlechten Weg bringt. 

Der Mensch bereut nicht und beweint nicht seinen Ungehorsam meinem Wort. Für 
die, die mir folgen, wird es schwierig, meine Bedingungen zu erfüllen... und 
vorzugeben, zu meinen Reihen zu gehören, ohne sich zu transformieren! Mein Weg 
wurde gezeichnet für die, die sehen, nicht für die anderen, sondern zuerst für Euch 
selbst. Weil der Durst des Geistes mehr ist, als nur Durst, die Nahrung sättigt nicht 
den Hunger, weil es kein physischer Hunger ist. 

Das Fehlen der Spiritualität, mich nicht zu kennen und sich nicht in permanenter 
Vereinigung mit mir zu befinden, kein Bewusstsein zu besitzen, der Unwille, mich zu 
kennen, alle diese Dinge sind es, die sie daran hindern, mich zu kennen, wie ich bin. 
Was Ihr kennt, ist ein leichter Schatten meiner Göttlichkeit. SIE FÜRCHTEN, SICH 
MIT MIR ZU VEREINEN, DA SIE MEINE BEDINGUNGEN KENNE N. 

DIE ZEIT VERGEHT 

So, wie der Adler die Höhen durchschneidet, schaut er herab, erkennt seine Beute 
und stürzt sich auf sie, so ist auch die menschliche Kreatur, nur dass sie vergessen 
hat, um Adler zu sein, muss sie meine Gaben besitzen und diese sind nicht für jene, 
die sie nicht verdienen. 
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Betet, meine Lieben, für Jamaika 

Betet für Japan, es wird leiden. 

Betet Zentralamerika.  

Kinder, Ihr bewegt Euch in einer rauen Welt, in der man vorsichtig gehen muss, in 
der Ihr leicht stolpert, um Euch abzulenken, vergesst dennoch nicht, dass Ihr jedes 
Mal, wenn Ihr wieder aufsteht, eine Schlacht gewonnen habt. 

ICH HABE SIE NICHT VERLASSEN, MEINE MUTTER HAT SIE NICHT 
VERLASSEN, IHRE TREUEN WEGBEGLEITER VERLASSEN SIE N ICHT UND 
DER HIMMEL BETRACHTET EUCH AUFMERKSAM.  

Nur die menschliche Härte verleitet sie dazu, meine Größe zu ignorieren. Ich bin die 
Gerechtigkeit. Meine Größe manifestiert sich in Euch, in jedem Geschöpf. Ihr werdet 
den Gipfel der Schöpfung nicht bettelnd erklimmen, sondern nur mit Bestimmung und 
einem klaren und gerechten Bewusstsein. 

Die Fische schwimmen gegen den Strom, so, wie meine Kinder von einer 
Gesellschaft misshandelt werden, die mich verachtet. 

VERLASST NICHT MEINEN WEG, SEID VERNÜNFTIGER UND BE REITET EUCH 
VOR, ICH WERDE KOMMEN. 

Das Getöse der Vulkane lässt nicht auf sich warten, die Erde stöhnt, der Mensch 
windet sich im Todeskampf. 

DER MENSCH DES GLAUBENS SCHÖPFT NEUE KRAFT IM GEBET  UND SEINE 
TATEN SIND DIE PRAXIS.  

SEINER SPIRITUALITÄT. ICH WILL KEINE SCHWANKENDEN 
GLAUBENSBEKENNTNISSE, DIE MICH BESCHÄMEN, SONDERN  

KINDER, DIE DIE WAHRHEIT MEINER WORTE VERKÜNDEN.  

Ich segne euch 

Dein Jesus 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG DER BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

14. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Bekennen wir uns ehrlich zu unseren Sünden: 

„Erbarme Dich meiner, oh Herr, um Deiner Liebe willen, 

In Deiner unendlichen Barmherzigkeit, vergib mir meine Schuld 

Reinige mich vom Bösen und meinen Sünden." 

Psalm 51 (50) 3-5 
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Warten wir mit Geduld und Beharrlichkeit, mit der Sicherheit eines Christus, der die 
reine Liebe verströmt. 

Amen. 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU Maria AN IHRE G ELIEBTE 
TOCHER MARIA DES LICHTS  

10. Oktober 2012  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

BEI DIESEM LANGSAMEN ÜBERGANG DER MENSCHHEIT AUF DE M WEG DES 
GEISTES..., SPRECHE ICH ALS MUTTER FÜR JEDEN EINZEL NEN. 

ICH APPELLIERE AN EUCH, MUTTER MARIA, DIE ANRUFE ME INER SÖHNE 
UND DER MEINEN ZU ERHÖREN. 

DAMIT DIESE NICHT BEUTE DER VERHEERUNGEN DES BÖSEN WERDEN. 

Als mein Sohn auf die Erde gesandt wurde, behielt er seine Liebe für die gesamte 
Schöpfung nicht für sich, er predigte das universelle Gesetz der Liebe, jedoch wurde 
seine Botschaft von der Menschheit nicht verstanden, die sich im Egoismus verlor. 

ES WIRKT EIN UNERBITTLICHER KRITIKER IM MENSCHEN: D ER 
MENSCHLICHE EGOISMUS. 

Die Kreatur, sich der Auswirkungen ihres Handelns nicht bewusst, erhebt das Böse 
zu seinem Nächsten und zur gesamten Schöpfung, und vergisst dabei das 
„Mysterium der dreifaltigen Liebe"(1) von der sie alle abhängen sollten. Der Mensch 
muss seine Gedanken auf Ihn richten, der die Unendliche Reinheit ist: Mein Sohn. 

JEDER EINZELNE MUSS AM AUFBAU DES KÖNGREICHS MITWIR KEN. Als 
Tempel des göttlichen Geistes diesen zu verachten, verweigert der Mensch sich 
selbst, Empfänger und Sender der göttlichen Gnade zu sein. 

Bei diesem Akt, in den die Menschheit gesunken ist, nimmt er nicht nur am Bösen 
teil, das sich ereignet, sondern erlaubt das ungehinderte Geschehen der 
Ungerechtigkeit, ohne gegen diese einzuschreiten, DAS PASSIVE LEBEN, 
GLEICHGÜLTIG GEGENÜBER DEN URSPRÜNGEN UND AUSWIRKUN GEN DES 
MISSBRAUCHS DES MENSCHLICHEN WILLENS SCHLEPPT SICH IN SEINE 
SEELE. 

DAS ERWACHEN, ZU DEM ICH EUCH AUFRUFE, SIND DIE GUT EN TATEN AN 
EUREM NÄCHSTEN UND DER GANZEN SCHÖPFUNG, DAMIT DER FRIEDEN 
DAS SEIN KRÖNT.  

Die schädlichen und giftigen Einflüsse, die gegenwärtigen Katastrophen 
degenerieren das spirituelle Selbst der menschlichen Kreatur und nehmen ihr den 
Willen, das Gute zu konstruieren. 

Ihr Lieben, das Böse hat Euch erreicht und wird auch noch mehr erreichen, bis hin 
zum Undenkbaren... Meine Kinder müssen leiden, um von diesem diabolischen Übel 
Kenntnis zu nehmen, das ständig wächst, um den Menschen selbst zu zerstören. 

(1) Die große Warnung. 

Ihr Geliebten: 

Betet für Australien  
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Betet für den Mittleren Osten, er wird sehr stark l eiden  

Betet für Mexiko, denn es wird weinen  

ÜBERHÖRT MEINE VERKÜNDUNGEN, VERFÄLSCHT DIE WAHRHEI T UND 
EINIGE DER BERUFENEN 

FÜRCHTEN DIE WAHRHEIT ZU SPRECHEN, DIE ICH IHNEN OFFENBARE.  

Kinder, Ihr seid nicht auf dem richtigen Weg, Ihr empfangt meinen Sohn schlicht 
gekleidet und in vollem Bewusstsein, bei einigen gefärbt von fortlaufender Sünde. 

Die Gewalt verbreitet sich wie die Pest, vor der ich schon früher gewarnt hatte. 

Ihr erkennt nicht die Zeichen der Schöpfung, nicht die Zeichen des Bösen der 
Menschheit, bis sie ohne Warnung über Euch kommen. 

Die Erde erwacht schaudernd vom Brüllen der Vulkane. 

DER MENSCH HAT KEIN MITLEID MIT DEM LEIDEN DER MENS CHHEIT, ER IST 
GLEICHGÜLTIG UND NUN IST DIE GLEICHGÜLTIGKEIT SO GE FÄHRLICH WIE 
DIE NUKLEARE ENERGIE SELBST.  

Kinder, lebt in ständiger Praxis der göttlichen Lehren. Preiset den Ruhm des Vaters. 

Ich segne euch, ich segne Euch. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU 
MARIA  

10. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

Der Weg der Menschheit ist niemals leicht gewesen 

Wenn wir mit dem im Ungehorsam gegenüber dem göttlichen Wort und der göttlichen 
Macht leben, so hat Entmenschlichung sich in die Gefühle gebohrt und das 
menschliche Herz in Stein verwandelt. 

DIE HEILIGE MUTTER GOTTES BIETET SICH AN, BITTEN WI R SIE DARUM 
DASS SIE UNS ZEIGT, WIE WIR IMMER JA SAGEN KÖNNEN.  

UND DASS SIE DIE KLEINLICHKEIT UNSERER HERZEN DURCH DRINGT, 
DAMIT WIR IM KONSTANTEN BEWUSSTSEIN LEBEN, MÜSSEN W IR ALLES 
WELTLICHE STERBEN LASSEN.  

Amen. 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS AN SEINE GEL IEBTE 
TOCHER MARIA DES LICHTS  

7. Oktober 2012  

Meine geliebten Kinder: 

MEIN HERZ BRENNT IN LIEBE ZU EUCH, DEN MEINEN.  
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MEIN HERZ GEHT ÜBER IM DANK FÜR DIE, DIE MICH MIT D ER 
WAHRHAFTIGEN KRAFT IHRER SEELE LIEBEN.  

MEIN HERZ VERACHTET KEINEN SÜNDER, DER WAHRHAFT BER EUT UND 
DIE KREATUR, DIE BEREIT IST, GEGEN DIEJENIGEN IN SE INER UMGEBUNG 
ZU KÄMPFEN, DIE IHN VON MIR ENTFERNEN.  

Ich bin die göttliche Liebe. Aus diesem Grund biete ich meine Gnade allen an; so 
groß Ihre Sünde auch sei, wenn sie sich mir präsentieren, zur Demut bereit und auf 
den rechten Weg zurückzukehren, mit reuevollem Herzen. Denen verzeihe ich und 
erschaffe sie zu einer neuen Kreatur. 

Ich bin die grenzenlose Barmherzigkeit und Gerechtigkeit. Wenn der Mensch mich 
ruft, gehe ich eilig, wenn er mich verachtet, respektiere ich seinen freien Willen. Ich 
spreche zum Besten der Meinen, ich bin geduldig, ich verkünde das Wohl der 
Menschheit. Meine Liebe führt mich dazu, mein Handeln anzukündigen. 

ICH WÄRE KEIN GERECHTER RICHTER, WENN ICH DIE MIT MEINEN 
VERKÜNDUGEN ERÜLLTE, DIE MEIN VOLK NICHT WARNEN WEN N ICH NICHT 
KÄMPFEN WÜRDE, DAMIT SIE ERWACHEN, UND SICH FERNHAL TEN VON 
AUSSCHWEIFUNGEN, REBELLION UND AUFSCHNEIDEREI, DER 
ZüGELLOSIGKEIT, UNSTERBLICHKEIT UND DER RESPEKTLOSI GKEIT VOR 
DEM GESCHENK DES LEBENS.  

Und, wie Satan gegen die Menschlichkeit gediehen ist!, Er nahm Besitz von den 
Köpfen derer, die seinen Götzen der Macht und des Geldes Vorrang geben, die die 
atomare Energie manipulieren und im Bewusstsein der zerstörerischen Kraft 
derselben jedoch keine Bedenken haben, diese sorgfältig über die ganze Erde zu 
verteilen. Meine Macht ignorierend marschieren die Völker gegen mich, gleich derer, 
die da riefen: „Kreuzigt ihn!". 

DIE MENSCHHEIT KREUZIGT MICH WEITERHIN TAG FÜR TAG.  Sie unterweisen 
sich einer gegen den anderen, und teilen sich in entscheidenden Momenten, in 
denen die Einigkeit die Kraft sein sollte, die die Seelen derer erhebt, die mich lieben 
und sich in brüderlicher Liebe stärken. Sucht unter den Lebenden, nicht unter den 
Toten. Sucht mich nicht an den falschen Orten, wo ich nicht die Wiederholung meiner 
Akte finde und mein Wort wahrhaft gelebt und bei jedem Schritt zur Realität wird. 

Sagt nicht, dass Ihr mich liebt, wenn Ihr die Nahrung meiner Worte nicht teilt und das 
Brot mit Eurem Nächsten, der hungrig ist. 

Sagt nicht, dass Ihr mich liebt, wenn Ihr das Brot gebt, um den Hunger zu stillen, 
Eurem Nächsten jedoch die Nahrung meiner Worte verweigert. 

Sag nicht, dass Ihr mich liebt, wenn Ihr nicht das Wohl der ganzen Menschheit wollt. 

SEID MEINE LIEBE, REINIGT EUCH IN MEINEM WORT UND DEM KLAREN 
KRISTALL, ERLAUBT MIR, IN EUCH ZU LEUCHTEN, ZUM WOH LE ALLER, DIE 
SICH ABTRÜNNIG FÜHLEN.  

ICH VERLASSE EUCH NICHT, ICH ACHTE DES MENSCHEN FRE IHEIT. 

Das fehlende Bewusstsein und die fehlende Bescheidenheit des Menschen von 
heute ist eine Lampe ohne Licht, eine Epidemie, die mit dem Wind von Geist zu Geist 
getragen wird, von Gedanken zu Gedanken, von Herz zu Herz. Sie sagen, sie lieben 
mich und machen mich für alles verantwortlich, was ihnen widerfährt, ohne den Blick 
auf sich selbst zu richten, wenn sie meine Liebe in Frage stellen und meine 
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Verkündigungen verachten und sich selbst die Rettung, die ich ihnen anbiete, 
verweigern. 

Die Menschheit sieht nicht, hört nicht, analysiert nicht, wartet nicht und bewahrt 
weder Weisheit noch Erkenntnis; der Mensch lebt ohne Liebe, wandert umher und 
verbreitet die Samen von Neid, Bosheit, Hass und Groll gegen seinen Nächsten. 

ES SIND EINIGE WENIGE, DIE MEINE VERKÜNDUNGEN SCHÄTZEN, UND MIT 
DIESEN WENIGEN WERDE ICH DAS MEINE AUS DEN KLAUEN D ES DÄMONS 
RETTEN, der aus dem Getöse und der Ignoranz der Menschheit aufsteigt und den 
falschen(1) erhöht, der vom Feind der Seele geführt gegen meine Kirche kämpft: Mein 
mystischer Leib, wird ihn peinigen, verfolgen, herausfordern und dann läutern. Wer 
meine Wahrheit nicht erkennt, erkennt auch nicht den Betrüger, der sich hastig des 
Leidens meiner Gläubigen annimmt. 

DIE PROPHEZEIUNGEN WURDEN NICHT OFFENBART, DIE MENSCHEN ZU 
ERSCHRECKEN, JEDOCH ZU ERKENNEN UND DAVOR ZU BEWAHR EN, SICH 
VON DEN FALLEN DES BÖSEN VERFÜHRT ZU WERDEM.  Trotzdem frönen die 
Menschen, meine Kinder, weiterhin der Rebellion dieser Generation, der Bosheit, 
und erreichen so die Verbannung der wenigen Liebe, die in Ihrem Herzen wohnt. 

Geliebte meines Herzens: 

DIE SCHLANGE SCHLÄFT NICHT, SIE VERRÄT DEN, DER IN IHRER NÄHE IST, 
GREIFT PRÄZISE AN UND VERGIFTET ALLE GEGEN DAS, WAS  MEINS IST 
UND FÜHRT ALLE ZUM AUFSTAND GEGEN MICH.  

Meine geliebten Gläubigen, Ihr werdet Euch nicht verlieren, Ihr lebt schon jetzt den 
Moment, wenn es die Menschheit schmerzt und sie bereut. Dieser Moment, wenn er 
sich zuspitzt, bringt Terror mit sich, der sich unter Euch solidarisieren muss. 

Betet Meine Lieben, betet für Japan.  

Betet Meine Lieben, betet für Afrika.  

Betet Meine Lieben, betet für Italien.  

Das Brüllen der Vulkane verursacht Angst, vergesst nicht, meine Kinder, ich bin 
Eurer Gott. So viel die Vulkane auch brüllen, mein Volk wird nicht fallen, es bleibt treu 
in der Gewissheit, dass meine zweite Wiederkunft nah ist. 

MEIN VOLK WIRD SICH IN MEINEM NAMEN ERHEBEN UND ICH  WERDE ES 
MIT MEINER EWIGEN LIEBE SEGNEN.  

Ich sende ihnen meinen Frieden 

Ich liebe Euch 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  

Dein Jesus 

(1) Der Antichrist 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 
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7. Oktober 2012  

Liebe Brüder und Schwestern: 

UNSER HERR JESUS CHRISTUS RUFT NACH UNSEREM BEWUSST SEIN, 
DAMIT WIR UNS VORBEREITEN, NACH SEINEM VORBILD ZU L EBEN, IHN VOR 
UNS SELBST ZU VERTEIDIGEN, GEGEN DIE VERSCHWÖRUNG EINIGER 
VÖLKER, DIE SICH VERSCHRIEBEN HABEN, DEN KINDERN DE S 
ALLERHÖCHSTEN BÖSES ZU BRINGEN.  

Wir müssen fest sein im Glauben, um mit vereinten Kräften den rechten Weg zu 
gehen. 

Unser Gott ist ein Gott der Lebenden, nicht der Toten, weshalb wir sein Wort hören 
und wir geben uns nicht der Selbsttäuschung hin, indem wir den stinkenden Zustand 
dieser Generation, die die göttliche Barmherzigkeit missbraucht, ignorieren und 
verleugnen. 

Berufen wir uns auf die Vergebung Christi, aber bleiben wir nicht bei der Bitte um 
persönliche Vergebung, sondern bitten wir um Vergebung der Sünden unserer 
Brüder, zum Wohle des Lebens, der Bedürftigen und der gesamten Menschheit. 

Amen. 

 

BOTSCHAFT VON DER HEILIGEN JUNGFRAU Maria AN IHRE G ELIEBTE 
TOCHER MARIA DES LICHTS  

FEST ZU EHREN DER JUNGFRAU DES ROSENKRANZES  

7. OKTOBER 2012  

Geliebte Kinder meines unbefleckten Herzens: 

ICH SEGNE EUCH MIT MEINER LIEBE, ICH SEGNE EUCH MIT MEINER 
REINHEIT, DIE ICH ÜBER DIE GESAMTE MENSCHHEIT ERGIESSE. 

Ich bin die Mutter derer, die mich lieben und auch derer, die mich beleidigen. 

ES IST SEHR WICHTIG, EIN BEWUSSTSEIN ZU ERLANGEN UN D SICH DARAUF 
VORZUBEREITEN, JENE ZU VEREINEN, DIE FÜR EINE BESSE RE 
MENSCHHEIT KÄMPFEN, MIT WAHRER LIEBE FÜR MEINE KIND ER OHNE 
EINEN KAMPF UM DIE ERSTEN PLÄTZE.  

Es nähern sich die Ereignisse meiner Verkündungen, der Mensch wird seinen 
Verstand verlieren und wird sich selbst als Gott ansehen und die unvorstellbare 
Kontrolle des Antichristen über alle meine Kinder fördern. 

Geliebte, erlaubt es Euch nicht, Euch in einen weiteren zu verwandeln, der durch das 
Leben wandert, ohne einen Halt auf seinem Weg und meine Verkündungen ignoriert. 

In dem Moment, wenn die Menschheit leidet und weint nähert er sich; betrachtet 
nicht die Ereignisse aus der Ferne, vereint Euch und seid brüderlich. 

Geliebte, geht ohne anzuhalten, geliebte Heerschar Mariä, mit der göttlichen Liebe 
erhebt sie sich und nachdem sie den Test bestanden hat, wird es erneuert, geführt 
auf dem rechten Weg und genährt von meinem Sohn, sobald sie ankommt, sodass 
die Gläubigen erhoben werden von den Sonnenstrahlen der göttlichen Liebe. 

MEIN HERZ NIMMT JENE AUF, DIE MICH RUFEN.  
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Ich segne besonders jene, die die Verkündungen reines Herzens empfangen. Ich 
spreche für diejenigen, die die Dunkelheit suchen, denn die Dunkelheit kann niemals 
das Licht meines Sohnes besiegen. 

Ich liebe Euch 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MARIA, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 

BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS  

AN SEINE GELIEBTE TOCHTER, LUZ DE MARIA  

3. OKTOBER 2012  

Mein geliebtes Volk, Ich segne Euch. 

SEID EUCH MEINER LIEBE UND BARMHERZIGKEIT VERSICHER T. 

VORWÄRTS MEINE GLÄUBIBEN, GEBT NICHT AUF!  

SPÄTER WIRD SICH ZEIGEN, DASS DIE VERWÜSTUNGEN, DIE IHR HEUTE 
ERDULDEN MÜSST, NUR DAZU DIENEN, DEM HAUSE MEINES V ATERS EURE 
LIEBE UND EUREN GLAUBEN ZU ZEIGEN!  

Jederzeit galt meine Barmherzigkeit und meine Liebe der gesamten Menschheit. 
Warum sollte es in diesem entscheidenden Moment anders sein? Wie kommt es, 
dass es Menschen gibt, die meine Liebe und Barmherzigkeit einschränken wollen? 

NEIN, SIE WERDEN MICH NICHT BEGRENZEN!  

So, wie ich mein Volk in der Vergangenheit beschützt habe, werde ich es auch 
weiterhin tun. 

Das göttliche Wort kam durch die Propheten und jetzt in diesem Moment, ERKLÄRE 
ICH MICH KLAR UND DEUTLICH vor einer halsstarrigen Menschheit, die nicht 
gerettet werden will. 

Ich werde meine Gnade nicht einschränken, seien die Vergehen der Menschen 
gegen mich auch noch so groß. Meine Gnade erreicht meine Gläubigen dennoch, 
wenn sie sich öffnen und sie suchen. Ich biete mich an und der Mensch soll mich 
suchen, und sich bereit machen, mich zu empfangen. 

ICH BIN DIE LIEBE, DIE BARMHERZIGKEIT UND GERECHTIG KEIT.... ICH 
WÄRE KEIN GUTER FÜHRER, WENN ICH ALLE GLEICHZEITIG MIT MEINER 
BARMHERZIGKEIT ERFÜLLEN WÜRDE, WÄHREND SIE DOCH DIE  STRENGE 
AUCH BENÖTIGEN.  

Meine getreuen Soldaten gewährleisten Schutz und Sicherheit in meinem Hause. 
Diejenigen, die mit einem zerknirschten Herzen bereuen, erhalten sicheren Beistand 
in meinem Haus. 

Oh ihr Menschen! Es gibt so viele Weichherzige, die laut von einer Zukunft voller 
Liebe und Frieden künden, und meinen Söhnen nicht erlauben, die Wahrheit zu 
sehen! Sie verleugnen meine Verkündigungen und Appelle, damit die Menschheit 
nicht die Richtigkeit der Ereignisse betrachtet, ihr Gewissen nicht läutert und sich 
nicht bereit macht, mich zu suchen. 
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Wehe denen, die Mein Wort wissen und es leugnen! 

Wehe denen, die wissen, dass die Barmherzigkeit mit der göttlichen Gerechtigkeit 
einhergeht und diese leugnen! 

Was wäre in der Vergangenheit aus meinem Volk geworden, wenn ihnen nicht die 
göttliche Gerechtigkeit zuteil geworden wäre? 

Ihr würdet heute gar nicht existieren, wenn die Sünde nicht zum richtigen Zeitpunkt 
aufgehoben worden wäre, die gesamte Menschheit hätte stillgestanden, ohne dass 
ein Gerechter dieser Generation die Chance auf einen Neuanfang gebracht hätte, 
denn auch die Gerechten sind gefallen. 

ICH LADE MEINE GLÄUBIGEN EIN, SICH MIT KRAFT ZU ERH EBEN, DIE 
HINDERNISSE ZU BESEITIGEN, MICH DEN ALLMÄCHTIGEN, A NZUSCHAUEN 
UND MIT LIEBE DAS KREUZ JEDEN TAGES ZU TRAGEN. ICH BRAUCHE 
MENSCHEN, DIE GLAUBEN, MENSCHEN DIE ENTSCHIEDEN HAN DELN, 
MENSCHEN, DIE BEREIT SIND, MIT DER WAFFE DER LIEBE UND DES 
GLAUBENS ZU KÄMPFEN.  

So viele Ereignisse schweben über dieser Generation! Wehe denen, die sich ihnen 
verweigert haben! Sie werden es bereuen und die Seele wird ihnen schmerzen, 
wegen solch einer großen Sünde, die da heißt: Meine Göttliche Gerechtigkeit für die 
Menschheit zu reduzieren, sodass sich die Ausschweifungen jener heiligen 
Überreste bemächtigen, die inmitten dieses Meeres der stürmischen Moderne 
überlebt haben, ein Sturm, der die Schwachen mitreißt und jene, die mich nicht 
kennen, die mich nicht suchen und die mich geringschätzen. Ich lade Dich ein, mein 
Volk, für jene zu sprechen, die selbst schweigen. 

BALD WIRD MEINE ZWEITE WIEDERKUNFT SEIN, MIT ALL ME INER KRAFT 
UND HERRLICHKTEIT UND WÜRDE, BEGLEITET VON ALLEN 
ENGELSCHÖREN, BRÜDERLICHEN GEFÄHRTEN AUF DEM WEG DE R 
GEWALTEN, THRONE UND HERRSCHAFTEN. ICH KOMME MIT DE R MACHT, 
DAMIT ICH NICHT ÜBERSEHEN WERDE.  

Ich werde von keiner Kreatur unbemerkt bleiben, denn ich steige herab mit all meiner 
Kraft. Die Erde wird beben, die Luft vibrieren, die ganze Schöpfung wird sich mir 
ergeben, denn der König der Herrlichkeit kommt zu seinem Volk. 

Aber vorher, vor meiner Wiederkunft, muss jeder Einzelne den Blick auf sich selbst 
richten, auf seine Seele — und von dort aus werden die Ereignisse seines Lebens 
wie ein Fluss, der durch das Bewusstsein eines Lebens geht, ihm wie ein Spiegel vor 
Augen gehalten.. 

ES GIBT SCHWIERIGE UND DENNOCH NOTWENDIGE EREIGNISSE, UM SICH 
ORDENTLICH VORZUBEREITEN, UM KENNTNIS ZU NEHMEN VON  DEN 
STRAFTATEN, DIE AN MIR UND MEINER MUTTER BEGANGEN W URDEN. 
Dennoch gibt es einige Hartherzige und Verlorene, die völlig von der weltlichen und 
sündigen Welt absorbiert werden, angezogen von allem Weltlichen und Sündhaften. 
Jene werden sagen, dass dieses Ereignis vom Menschen erschaffen wurde, werden 
es leugnen und sie werden angezogen von einem prunkvollen Leben in Sünde. 

Mein Volk, das ich prüfe. Nicht, weil ich es nicht lieben würde, sondern im Gegenteil, 
weil meine Barmherzigkeit ihm gegenüber so groß ist, dass ich es in meiner Nähe 
wünsche und in meiner Nähe seien die reinen Seelen, jene, die sich nicht fürchten, 
die Wahrheit zu sprechen, jene Mutigen, die mit Ihresgleichen meine Liebe 
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praktizieren, jene, die das menschliche „Ego" zermalmen, damit mein Geist mit 
Macht in ihnen aufersteht. 

ICH LIEBE EUCH, MEIN VOLK — OH, WIE SEHR ICH EUCH L IEBE! MEIN BLICK 
WENDET SICH NIEMALS VON EUCH AB  

Fürchtet Euch nicht, ich habe keines meiner Schäfchen jemals verlassen und heute, 
in diesen entscheidenden und für diese Generation so wichtigen Tagen wird es nicht 
anders sein. 

Ich lade Euch ein, für den Nahen Osten zu beten, de nn der Funke des Krieges 
springt über.  

Betet Meine Lieben, betet für Mein geliebtes mexika nisches Volk.  

Betet, betet für Chile.  

Betet für Euch selbst, um nicht vom Glauben abzufal len.  

Ich segne euch, Meine Liebe sei immer mit Euch. 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

HEILIGE MUTTER, OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

Dein Jesus 

 

KOMMENTAR ZUR ANWEISUNG ZUR BOTSCHAFT UNSERES HERRN  JESUS 
CHRISTUS 

3. OKTOBER 2012 

Liebe Brüder und Schwestern: 

ICH SPÜRTE EINEN JESUS — ENTMUTIGT VON DER VERÄNDERUNG SEINES 
VOLKES, NICHT ABER ENTMUTIGT VON DER ABLEHNUNG SEIN ER KINDER. 

Wir leben immer noch von einer Geschichte, die vermisst wird in unseren Träumen 
von Fortschritt und Weiterentwicklung der Menschheit zu unvorstellbarem Ausmaße. 
Stattdessen fühlen und sehen wir den Untergang der Menschheit: 

Der Mensch erlebt keinen Fortschritt durch die Wissenschaft, der Mensch geht unter, 
weil er die Wissenschaft missbraucht... 

Der Mensch erlebt keinen Fortschritt durch seine Intelligenz, der Mensch geht unter, 
durch den Verfall des Geistes... 

Der Mann ist nicht größer, weil er mehr hat, , er wird immer kleiner je mehr er hat, 
weil er nicht alles beherrschen kann. 

Der Mensch ist nicht gütig, wenn er etwas teilen kann, er ist gütig, wenn er sich 
selbst vergisst... 

Der Mensch ist nicht mitfühlend, wenn er seinem Nächsten einen Platz anbietet, er 
wird mitfühlend wenn er ihm diesen überlässt und Gottes Beispiel wahrhaftig folgt... 

Und ... wir könnten die Liste fortführen und vergleichen, doch das einzige was wir mit 
Sicherheit sagen können ist, dass: 

DER MENSCH IST NICHT VON LIEBE ERFÜLLT, WENN ER NIC HT TÄGLICH DIE 
HEILIGEN SAKRAMENTE ERHÄLT, DER MENSCH IST VON LIEB E ERFÜLLT, 
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WENN ER EINFACH DEM WORT CHRISTI FOLGT UND SICH ALL EN BRÜDERN 
UND SCHWESTERN GLEICHERMASSEN OPFERT...  

Wir teilen im Heiligen Geist: 

„Wer ist jener der im Samtkleid von Edom, von Bozra kommt? 

Er, der so prächtig gekleidet mit solcher Bravour fortschreitet? 

Ich bin es, der die Freiheit verkündet und die Macht hat, Seelen zu retten. 

Warum sind Eure Kleidungsstücke rot, Eure Kleidung wie die von einem, der die 
Trauben tritt? 

Ich habe selbst die Trauben getreten, die Menschen halfen mir dabei nicht. 

Ich trat sie wütend und mit Wut habe ich sie zerdrückt, 

Ihr Blut bespritzte und färbte meine Kleider. 

Es war der Tag des Jahres, der für meine Rache geplant war." 

Jesaja 62, 1-4 

Amen. 

 

 


